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In questo numero:
- Editoriale.
15-09-2010 08:48 Il nuovo e il vecchio. Conservare o innovare. In una societa' basata sul mercato non ci 
sono alternative: nuovo o niente!
http://avvertenze.aduc.it/editoriale/nuovo+vecchio+conservare+innovare+societa+basata_18123.php

- Notizie.
http://avvertenze.aduc.it/notizia/

- La Pulce nell'orecchio.
10-09-2010 09:36 Il piacere di frequentare Firenze
http://avvertenze.aduc.it/lapulce/piacere+frequentare+firenze_18092.php

- MediCare?
13-09-2010 10:55 Sistema radiotelevisivo all’italiana. La conoscenza: obesità in occidente, capire o credere?
http://avvertenze.aduc.it/medicare/sistema+radiotelevisivo+all+italiana+conoscenza_18118.php

- Vignetta
10-09-2010 17:32 Le elezioni anticipate
http://www.aduc.it/vignetta/elezioni+anticipate_18113.php

- Giannino
13-09-2010 12:04 Chirurgia plastica
http://www.aduc.it/giannino/chirurgia+plastica_18119.php

- Comunicati
08-09-2010 10:28 Cibi falsificati. C'e' una certa confusione tra cibi globalizzati e falsificati
http://avvertenze.aduc.it/comunicato/cibi+falsificati+certa+confusione+cibi+globalizzati_18099.php
08-09-2010 14:31 Inceneritore Padova. Rispettare i patti. Consegnate firme per convocazione consiglio 
quartiere
http://avvertenze.aduc.it/comunicato/inceneritore+padova+rispettare+patti+consegnate_18105.php
09-09-2010 13:03 Coloranti. Curcumina. Siamo sicuri?
http://avvertenze.aduc.it/comunicato/coloranti+curcumina+siamo+sicuri_18107.php
09-09-2010 13:27 Easy download. L'Antitrust estende l'indagine sul sito che fa pagare ciò che è gratis
http://avvertenze.aduc.it/comunicato/easy+download+antitrust+estende+indagine+sul+sito_18108.php
10-09-2010 11:55 Elezioni. Si, no, non so, e i cittadini aspettano
http://avvertenze.aduc.it/comunicato/elezioni+si+no+non+so+cittadini+aspettano_18110.php
10-09-2010 14:02 Prostituzione e onnipotenza legislativa dei Comuni. In provincia di Firenze si vieta cio' che 
la legge consente
http://avvertenze.aduc.it/comunicato/prostituzione+onnipotenza+legislativa+dei+comuni_18111.php
13-09-2010 12:49 Il Grande Raccordo Anulare? Diventi strada comunale. L'autostrada Roma-Fiumicino? 
Diventi provinciale
http://avvertenze.aduc.it/comunicato/grande+raccordo+anulare+diventi+strada+comunale_18120.php
14-09-2010 10:26 Frutti di bosco: del bosco hanno solo il nome!
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http://avvertenze.aduc.it/comunicato/frutti+bosco+bosco+hanno+solo+nome_18121.php

- Articoli
08-09-2010 08:53 Omicidi in ospedale. Intervista all'autore di un'indagine
http://avvertenze.aduc.it/articolo/omicidi+ospedale+intervista+all+autore+indagine_18098.php
08-09-2010 12:28 Le obbligazioni bancarie vendute allo sportello? Rendono meno dei titoli di stato.
http://avvertenze.aduc.it/articolo/obbligazioni+bancarie+vendute+allo+sportello_18100.php
09-09-2010 11:27 Le istituzioni secondo il Televideo Rai: catasto e vescovi, sì! Napolitano, Berlusconi, Fini e 
Schifani, no!
http://avvertenze.aduc.it/articolo/istituzioni+secondo+televideo+rai+catasto+vescovi_18106.php
10-09-2010 17:02 Droga/Berlusconi. Punire di piu' i consumatori.... negare le politiche di tutta Ue?
http://avvertenze.aduc.it/articolo/droga+berlusconi+punire+piu+consumatori+negare_18112.php
11-09-2010 14:34 Eutanasia, al via consultazioni pubbliche in Quebec
http://avvertenze.aduc.it/articolo/eutanasia+al+via+consultazioni+pubbliche+quebec_18117.php

- Notizie
08-09-2010 10:21 ITALIA/Fastweb, addio a Piazza affari: Swisscom lancia offerta per acquistare azioni 
ancora sul mercato
http://avvertenze.aduc.it/notizia/fastweb+addio+piazza+affari+swisscom+lancia+offerta_119960.php
08-09-2010 10:37 ITALIA/Certificati medici online. Sindacato dottori chiede nuova proroga: no ad avvio il 15 
settembre
http://avvertenze.aduc.it/notizia/certificati+medici+online+sindacato+dottori+chiede_119961.php
08-09-2010 10:42 ITALIA/Vodafone-TeleTu: siamo secondo gestore fisso italiano, investiremo in Toscana
http://avvertenze.aduc.it/notizia/vodafone+teletu+siamo+secondo+gestore+fisso_119962.php
08-09-2010 10:51 MONDO/Tv satellitari: nel 2019 saranno 40 mila a trasmettere
http://avvertenze.aduc.it/notizia/tv+satellitari+nel+2019+saranno+40+mila+trasmettere_119969.php
08-09-2010 10:53 ITALIA/Biotestamento, al via registro comunale di Pistoia
http://avvertenze.aduc.it/notizia/biotestamento+al+via+registro+comunale+pistoia_119963.php
08-09-2010 10:55 USA/Segnali cerebrali trasformati in parole. Esperimento
http://avvertenze.aduc.it/notizia/segnali+cerebrali+trasformati+parole+esperimento_119965.php
08-09-2010 10:56 USA/Staminali embrionali, giudice conferma divieto fondi pubblici in attesa dell'appello
http://avvertenze.aduc.it/notizia/staminali+embrionali+giudice+conferma+divieto+fondi_119966.php
08-09-2010 11:00 MESSICO/Guerra alla droga, comitato giornalisti: cartelli ci impongono 'silenzio o morte'
http://avvertenze.aduc.it/notizia/guerra+alla+droga+comitato+giornalisti+cartelli+ci_119967.php
08-09-2010 11:02 GERMANIA/Caso Sarrazin, oltre sei tedeschi su dieci sono in parte d'accordo con le sue 
tesi
http://avvertenze.aduc.it/notizia/caso+sarrazin+oltre+sei+tedeschi+dieci+sono+parte_119968.php
08-09-2010 11:09 ARABIA SAUDITA/Internet. Chiusi tre siti: emettono editti religiosi dietro pagamento di tre 
dollari
http://avvertenze.aduc.it/notizia/internet+chiusi+tre+siti+emettono+editti+religiosi_119971.php
08-09-2010 11:09 SPAGNA/Fumare in auto: vietato in Euskadi se c'e' un minore
http://avvertenze.aduc.it/notizia/fumare+auto+vietato+euskadi+se+minore_119970.php
08-09-2010 11:18 ITALIA/Cartelle esattoriali: calano di un punto gli interessi di mora per pagamenti tardivi
http://avvertenze.aduc.it/notizia/cartelle+esattoriali+calano+punto+interessi+mora_119973.php
08-09-2010 11:51 ITALIA/Nuovo ministro Sviluppo economico. No a Romani da associazione emittenti locali: 
è stretto familiare di Berlusconi
http://avvertenze.aduc.it/notizia/nuovo+ministro+sviluppo+economico+no+romani_119974.php
08-09-2010 11:58 CINA/Telefonia mobile. Vodafone vende la partecipazione detenuta nel primo gestore 
mondiale per clienti
http://avvertenze.aduc.it/notizia/telefonia+mobile+vodafone+vende+partecipazione_119975.php
08-09-2010 12:04 MONDO/Internet tramite tv: Google parte in autunno negli Usa
http://avvertenze.aduc.it/notizia/internet+tramite+tv+google+parte+autunno+negli+usa_119976.php
08-09-2010 12:08 SVEZIA/Scoperta patata ogm non autorizzata
http://avvertenze.aduc.it/notizia/scoperta+patata+ogm+non+autorizzata_119972.php
08-09-2010 12:13 ITALIA/Tv. Concorso: vince chi scova più castronerie 'scientifiche' in televisione
http://avvertenze.aduc.it/notizia/tv+concorso+vince+chi+scova+piu+castronerie_119977.php
08-09-2010 12:42 ITALIA/Mercato immobiliare. Segnali di risveglio
http://avvertenze.aduc.it/notizia/mercato+immobiliare+segnali+risveglio_119979.php
08-09-2010 13:44 ITALIA/Digitale terrestre: frequenze 'anticipate' a Mediaset? Il ministero ad interim: tutto 
legittimo
http://avvertenze.aduc.it/notizia/digitale+terrestre+frequenze+anticipate+mediaset_119980.php
08-09-2010 14:03 GERMANIA/Uso indebito del logo di Warentest, fondazione pro consumatori
http://avvertenze.aduc.it/notizia/uso+indebito+logo+warentest+fondazione+pro_119978.php
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08-09-2010 14:25 U.E./Vivisezione. Accordo per renderla piu'... umana
http://avvertenze.aduc.it/notizia/vivisezione+accordo+renderla+piu+umana_119981.php
08-09-2010 15:56 ITALIA/Staminali, cromosoma artificiale contro la distrofia di Duchenne
http://avvertenze.aduc.it/notizia/staminali+cromosoma+artificiale+contro+distrofia_119982.php
08-09-2010 15:59 ITALIA/Staminali embrionali, Nobel Capecchi: inibire ricerca è errore
http://avvertenze.aduc.it/notizia/staminali+embrionali+nobel+capecchi+inibire+ricerca_119983.php
08-09-2010 17:45 ITALIA/Tv digitale terrestre. Presidenti Assemblee regionali: piano numerazione penalizza 
le locali, Agcom riveda
http://avvertenze.aduc.it/notizia/tv+digitale+terrestre+presidenti+assemblee_119985.php
08-09-2010 17:49 ITALIA/Banda larga. Domani incontro Agcom-operatori
http://avvertenze.aduc.it/notizia/banda+larga+domani+incontro+agcom+operatori_119986.php
08-09-2010 18:54 MESSICO/Narcoguerra. Assassinati gli investigatori della strage di Tamaulipas
http://avvertenze.aduc.it/notizia/narcoguerra+assassinati+investigatori+della+strage_119988.php
08-09-2010 19:01 USA/Narcoguerra. Clinton: Messico sembra Colombia di venti anni fa
http://avvertenze.aduc.it/notizia/narcoguerra+clinton+messico+sembra+colombia+venti_119989.php
08-09-2010 19:45 MONDO/Università, le migliori sono Usa e Gb. La prima università italiana al 176mo posto
http://avvertenze.aduc.it/notizia/universita+migliori+sono+usa+gb+prima+universita_119990.php
08-09-2010 19:57 ITALIA/Tv digitale terrestre: giorni decisivi per l'assegnazione di nuove frequenze
http://avvertenze.aduc.it/notizia/tv+digitale+terrestre+giorni+decisivi+assegnazione_119987.php
08-09-2010 20:01 ITALIA/Tg1 Rai: lo stupore del presidente Garimberti: Minzolini ha valicato i limiti. E giù 
valanghe di reazioni
http://avvertenze.aduc.it/notizia/tg1+rai+stupore+presidente+garimberti+minzolini+ha_119991.php
09-09-2010 09:44 SPAGNA/Xenofobia. Uno spagnolo su tre ha una cattiva opinione degli ebrei. Uno su due 
per i musulmani
http://avvertenze.aduc.it/notizia/xenofobia+spagnolo+tre+ha+cattiva+opinione+ebrei_119992.php
09-09-2010 10:02 ITALIA/Audiovisivi: in calo il fatturato dell'home video
http://avvertenze.aduc.it/notizia/audiovisivi+calo+fatturato+dell+home+video_119993.php
09-09-2010 10:24 MONDO/Virus informatici: aumentano, dice l'azienda 'antivirus'
http://avvertenze.aduc.it/notizia/virus+informatici+aumentano+dice+azienda+antivirus_119994.php
09-09-2010 14:00 ITALIA/Sawiris (Wind): saremo a lungo termine sul mercato italiano
http://avvertenze.aduc.it/notizia/sawiris+wind+saremo+lungo+termine+sul+mercato_120001.php
09-09-2010 14:40 IRAN/Guerra alla droga, Teheran chiede aiuto alla comunità internazionale
http://avvertenze.aduc.it/notizia/guerra+alla+droga+teheran+chiede+aiuto+alla_119995.php
09-09-2010 14:41 ITALIA/Tv locali: 30 giorni per richiedere finanziamenti al ministero per lo Sviluppo 
economico
http://avvertenze.aduc.it/notizia/tv+locali+30+giorni+richiedere+finanziamenti+al_119999.php
09-09-2010 14:42 SVIZZERA/Fecondazione, diminuisce età media delle coppie
http://avvertenze.aduc.it/notizia/fecondazione+diminuisce+eta+media+coppie_119996.php
09-09-2010 14:43 U.E./Rom, Parlamento europeo censura la Francia per espulsioni
http://avvertenze.aduc.it/notizia/rom+parlamento+europeo+censura+francia+espulsioni_119997.php
09-09-2010 14:45 ITALIA/Storie di proibizionismo, corrieri africani minacciati con riti voodoo
http://avvertenze.aduc.it/notizia/storie+proibizionismo+corrieri+africani+minacciati_119998.php
09-09-2010 14:47 ITALIA/Aborto in diminuzione nel 2009, dati preliminari. Ministero (Roccella?): merito 
dell'assenza di Ru486
http://avvertenze.aduc.it/notizia/aborto+diminuzione+nel+2009+dati+preliminari_120000.php
09-09-2010 14:50 MESSICO/Guerra alla droga, il Messico alla Clinton: non siamo la Colombia
http://avvertenze.aduc.it/notizia/guerra+alla+droga+messico+alla+clinton+non+siamo_120002.php
09-09-2010 14:55 ITALIA/Pillola del giorno dopo, vendite calate nel 2009
http://avvertenze.aduc.it/notizia/pillola+giorno+dopo+vendite+calate+nel+2009_120003.php
09-09-2010 15:06 ITALIA/Continua la strage di carcerati nell'indifferenza del Governo
http://avvertenze.aduc.it/notizia/continua+strage+carcerati+nell+indifferenza+governo_120004.php
09-09-2010 15:14 ITALIA/Annunci. L'Inps come Trenitalia: tutte le pratiche online
http://avvertenze.aduc.it/notizia/annunci+inps+come+trenitalia+tutte+pratiche+online_120005.php
09-09-2010 16:21 MONDO/Competitivita' economica. Svizzera prima, Chad ultima
http://avvertenze.aduc.it/notizia/competitivita+economica+svizzera+prima+chad+ultima_120006.php
09-09-2010 19:16 USA/Staminali embrionali. Corte d'Appello sospende divieto ricerca in attesa di 
pronunciarsi
http://avvertenze.aduc.it/notizia/staminali+embrionali+corte+appello+sospende+divieto_120007.php
10-09-2010 09:26 ITALIA/Banda larga. L'accordo tra gli operatori non c'è
http://avvertenze.aduc.it/notizia/banda+larga+accordo+operatori+non_120008.php
10-09-2010 09:46 ITALIA/Affitto linee ad operatori alternativi: Telecom ottiene l'aumento dall'Agcom... che 
ricadranno sugli utenti
http://avvertenze.aduc.it/notizia/affitto+linee+operatori+alternativi+telecom+ottiene_120009.php
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http://avvertenze.aduc.it/notizia/narcoguerra+assassinati+investigatori+della+strage_119988.php
http://avvertenze.aduc.it/notizia/banda+larga+domani+incontro+agcom+operatori_119986.php
http://avvertenze.aduc.it/notizia/tv+digitale+terrestre+presidenti+assemblee_119985.php
http://avvertenze.aduc.it/notizia/staminali+embrionali+nobel+capecchi+inibire+ricerca_119983.php
http://avvertenze.aduc.it/notizia/staminali+cromosoma+artificiale+contro+distrofia_119982.php
http://avvertenze.aduc.it/notizia/vivisezione+accordo+renderla+piu+umana_119981.php


10-09-2010 10:05 USA/Gay. Liberi di esserlo e di dirlo anche nell'esercito
http://avvertenze.aduc.it/notizia/gay+liberi+esserlo+dirlo+anche+nell+esercito_120010.php
10-09-2010 10:28 ITALIA/Consumi. La fotografia di Coop
http://avvertenze.aduc.it/notizia/consumi+fotografia+coop_120011.php
10-09-2010 11:53 ITALIA/Privacy. Carte di credito, anagrafe, telemarketing: il Garante preannuncia ispezioni
http://avvertenze.aduc.it/notizia/privacy+carte+credito+anagrafe+telemarketing_120012.php
10-09-2010 12:22 ITALIA/Privacy. Stop alla profilazione occulta degli ascoltatori sui siti delle web radio
http://avvertenze.aduc.it/notizia/privacy+stop+alla+profilazione+occulta+ascoltatori_120013.php
10-09-2010 12:43 ITALIA/Biologico. Crescono i consumi
http://avvertenze.aduc.it/notizia/biologico+crescono+consumi_120014.php
10-09-2010 14:30 ITALIA/Biotestamento, Ignazio Marino: il Pd sia unito alla Camera
http://avvertenze.aduc.it/notizia/biotestamento+ignazio+marino+pd+sia+unito+alla_120016.php
10-09-2010 14:32 MESSICO/Immigrati irregolari potranno sporgere denuncia senza essere segnalati a 
autorità
http://avvertenze.aduc.it/notizia/immigrati+irregolari+potranno+sporgere+denuncia_120017.php
10-09-2010 14:34 ITALIA/Reati d'opinione, Cassazione condanna insulti fioccati in consiglio comunale
http://avvertenze.aduc.it/notizia/reati+opinione+cassazione+condanna+insulti+fioccati_120018.php
10-09-2010 14:35 USA/Sigaretta elettronica, Fda accusa produttori: non dimostrato che aiutano a smettere 
di fumare
http://avvertenze.aduc.it/notizia/sigaretta+elettronica+fda+accusa+produttori+non_120019.php
10-09-2010 15:01 GERMANIA/Censura. Universita': vietato indossare abiti di ispirazione nazista
http://avvertenze.aduc.it/notizia/censura+universita+vietato+indossare+abiti_120020.php
10-09-2010 16:06 ITALIA/Droga, Berlusconi: aumentare sanzioni per consumatori
http://avvertenze.aduc.it/notizia/droga+berlusconi+aumentare+sanzioni+consumatori_120021.php
10-09-2010 16:53 USA/Internet: ad agosto Facebook batte Google... per minuti di navigazione
http://avvertenze.aduc.it/notizia/internet+agosto+facebook+batte+google+minuti_120022.php
10-09-2010 17:50 ITALIA/Droghe e consumatori artisti. Giovanardi: via da show con soldi pubblici
http://avvertenze.aduc.it/notizia/droghe+consumatori+artisti+giovanardi+via+show_120023.php
10-09-2010 19:00 ITALIA/Codice strada. Onnipotenza legislativa dei Comuni: i cittadini trasformati in sudditi
http://avvertenze.aduc.it/notizia/codice+strada+onnipotenza+legislativa+dei+comuni_120026.php
10-09-2010 19:20 ITALIA/Tossicodipendenti/Hiv. Polemiche Dipartimento antidroga e Regione E.Romagna. 
Incontro
http://avvertenze.aduc.it/notizia/tossicodipendenti+hiv+polemiche+dipartimento_120027.php
10-09-2010 19:29 GRAN BRETAGNA/Riabilitazione detenuti e investimenti privati
http://avvertenze.aduc.it/notizia/riabilitazione+detenuti+investimenti+privati_120028.php
10-09-2010 19:33 USA/Narcoguerra. Obama: Messico non e' simile a Colombia 20 anni fa
http://avvertenze.aduc.it/notizia/narcoguerra+obama+messico+non+simile+colombia+20_120029.php
10-09-2010 19:38 ITALIA/Narcotraffico. Scrittore Forsyth: situazione fuori controllo
http://avvertenze.aduc.it/notizia/narcotraffico+scrittore+forsyth+situazione+fuori_120030.php
10-09-2010 19:44 ITALIA/Staminali. Raccolta fondi privati per ricerca contro distrofia Duchenne
http://avvertenze.aduc.it/notizia/staminali+raccolta+fondi+privati+ricerca+contro_120031.php
10-09-2010 19:48 ITALIA/Staminali. Finanziamenti pubblici per ricerca contro malattie scheletro
http://avvertenze.aduc.it/notizia/staminali+finanziamenti+pubblici+ricerca+contro_120032.php
11-09-2010 12:47 USA/Salute, Fda: i liquidi di contrasto pericolosi per malati di reni
http://avvertenze.aduc.it/notizia/salute+fda+liquidi+contrasto+pericolosi+malati+reni_120033.php
11-09-2010 12:49 ITALIA/Immigrato irregolare arrestato dalla polizia poco prima di vedere figlio appena nato
http://avvertenze.aduc.it/notizia/immigrato+irregolare+arrestato+dalla+polizia+poco_120034.php
11-09-2010 13:39 USA/Suicidio assistito, in Oregon tanti gli hospice che non lo offrono
http://avvertenze.aduc.it/notizia/suicidio+assistito+oregon+tanti+hospice+che+non_120035.php
11-09-2010 14:07 CANADA/Eutanasia, schiacciante maggioranza di pensionati favorevole a legalizzazione
http://avvertenze.aduc.it/notizia/eutanasia+schiacciante+maggioranza+pensionati_120037.php
11-09-2010 14:09 ITALIA/Cosmetici bio. Cresce il mercato
http://avvertenze.aduc.it/notizia/cosmetici+bio+cresce+mercato_120036.php
11-09-2010 14:18 ITALIA/Droga, a Parma fino a 500 euro di multa per piccole quantità e consumo
http://avvertenze.aduc.it/notizia/droga+parma+fino+500+euro+multa+piccole+quantita_120038.php
12-09-2010 08:22 GERMANIA/Eutanasia, manager in scandalo Flick va in Svizzera a togliersi la vita
http://avvertenze.aduc.it/notizia/eutanasia+manager+scandalo+flick+va+svizzera_120039.php
12-09-2010 08:25 MESSICO/Guerra alla droga, nuovo (macabro) record a Ciudad Juarez: 24 morti in una 
notte
http://avvertenze.aduc.it/notizia/guerra+alla+droga+nuovo+macabro+record+ciudad_120040.php
13-09-2010 11:24 FRANCIA/France telecom, altri cinque dipendenti si sono suicidati
http://avvertenze.aduc.it/notizia/france+telecom+altri+cinque+dipendenti+si+sono_120041.php
13-09-2010 11:51 BOLIVIA/Censura. Nuova legge contro razzismo nei mezzi di comunicazione. 
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L'opposizione: limita la libertà d'espressione
http://avvertenze.aduc.it/notizia/censura+nuova+legge+contro+razzismo+nei+mezzi_120043.php
13-09-2010 11:51 AFGHANISTAN/Droga, soldati Gb accusati traffico di eroina
http://avvertenze.aduc.it/notizia/droga+soldati+gb+accusati+traffico+eroina_120042.php
13-09-2010 11:58 ITALIA/Biotestamenti, San Salvo (Chieti) approva registro comunale
http://avvertenze.aduc.it/notizia/biotestamenti+san+salvo+chieti+approva+registro_120044.php
13-09-2010 11:59 ITALIA/Immigrazione, Bersani: nati in Italia siano italiani
http://avvertenze.aduc.it/notizia/immigrazione+bersani+nati+italia+siano+italiani_120045.php
13-09-2010 12:01 FRANCIA/Rom, polemiche su Governo: ministro Immigrazione non conosceva circolare 
su espulsioni
http://avvertenze.aduc.it/notizia/rom+polemiche+governo+ministro+immigrazione+non_120046.php
13-09-2010 13:38 ITALIA/Pedaggi autostradali. Anas: atto dovuto
http://avvertenze.aduc.it/notizia/pedaggi+autostradali+anas+atto+dovuto_120047.php
13-09-2010 14:43 GERMANIA/Pedofili. Un aiuto ai malati
http://avvertenze.aduc.it/notizia/pedofili+aiuto+ai+malati_120048.php
13-09-2010 15:57 GERMANIA/Gioco d'azzardo. Divergenze tra i Laender
http://avvertenze.aduc.it/notizia/gioco+azzardo+divergenze+laender_120049.php
13-09-2010 16:06 USA/Immigrazione, New York Times: con cinesi di Prato, male il 'Made in Italy'
http://avvertenze.aduc.it/notizia/immigrazione+new+york+times+cinesi+prato+male+made_120050.php
13-09-2010 17:16 MONDO/Ricerca farmacologica: solo profit?
http://avvertenze.aduc.it/notizia/ricerca+farmacologica+solo+profit_120053.php
13-09-2010 17:18 ITALIA/Banda larga: il 'capo svizzero' di Fastweb convinto che Telecom Italia aderirà al 
piano degli operatori alternativi
http://avvertenze.aduc.it/notizia/banda+larga+capo+svizzero+fastweb+convinto+che_120054.php
13-09-2010 17:21 ITALIA/Pubblicità ingannevole. Telecom Italia e il rivenditore condannati dall'Antitrust
http://avvertenze.aduc.it/notizia/pubblicita+ingannevole+telecom+italia+rivenditore_120055.php
13-09-2010 17:40 GIAPPONE/Staminali nei denti del giudizio
http://avvertenze.aduc.it/notizia/staminali+nei+denti+giudizio_120056.php
13-09-2010 18:03 SVIZZERA/I costi della demenza senile
http://avvertenze.aduc.it/notizia/costi+della+demenza+senile_120057.php
13-09-2010 19:20 SPAGNA/Nuove droghe. E arrivata la basuco
http://avvertenze.aduc.it/notizia/nuove+droghe+arrivata+basuco_120058.php
13-09-2010 19:24 ITALIA/Staminali e cuore. Accordo tra Harvard e San Donato
http://avvertenze.aduc.it/notizia/staminali+cuore+accordo+harvard+san+donato_120059.php
14-09-2010 08:48 SPAGNA/Mercato immobiliare positivo conferma il trend 2010
http://avvertenze.aduc.it/notizia/mercato+immobiliare+positivo+conferma+trend+2010_120060.php
14-09-2010 08:55 SPAGNA/Alberghi. I prezzi a notte calano meno
http://avvertenze.aduc.it/notizia/alberghi+prezzi+notte+calano+meno_120061.php
14-09-2010 09:02 SPAGNA/Aborti in calo per la prima volta
http://avvertenze.aduc.it/notizia/aborti+calo+prima+volta_120063.php
14-09-2010 09:13 USA/Informarsi. Gli americani usano piu' tempo di prima
http://avvertenze.aduc.it/notizia/informarsi+americani+usano+piu+tempo+prima_120064.php
14-09-2010 10:32 EUROPA/Vitamina B contro l'Alzheimer
http://avvertenze.aduc.it/notizia/vitamina+contro+alzheimer_120065.php
14-09-2010 10:36 USA/Casa farmaceutica: promozione camuffata da scientificita'
http://avvertenze.aduc.it/notizia/casa+farmaceutica+promozione+camuffata_120062.php
14-09-2010 11:49 ITALIA/Immigrazione, per 83% italiani necessario limitare i flussi
http://avvertenze.aduc.it/notizia/immigrazione+83+italiani+necessario+limitare+flussi_120066.php
14-09-2010 11:51 AUSTRALIA/Eutanasia, l'Australia vieta spot pubblicitario a favore della legalizzazione
http://avvertenze.aduc.it/notizia/eutanasia+australia+vieta+spot+pubblicitario+favore_120067.php
14-09-2010 12:02 ITALIA/Investimenti pubblicitari in crescita tra gennaio e luglio
http://avvertenze.aduc.it/notizia/investimenti+pubblicitari+crescita+gennaio+luglio_120068.php
14-09-2010 14:51 USA/Vendite al dettaglio in aumento
http://avvertenze.aduc.it/notizia/vendite+al+dettaglio+aumento_120069.php
14-09-2010 15:25 ITALIA/Fisco ed evasione. Aumentano le entrate da ruoli
http://avvertenze.aduc.it/notizia/fisco+evasione+aumentano+entrate+ruoli_120070.php
14-09-2010 17:51 ITALIA/Libia spara a peschereccio italiano. Maroni: forse pensavano fossero immigrati
http://avvertenze.aduc.it/notizia/libia+spara+peschereccio+italiano+maroni+forse_120071.php
14-09-2010 17:57 U.E./Rom, Commissione Ue apre procedura contro la Francia. Reding: vergogna
http://avvertenze.aduc.it/notizia/rom+commissione+ue+apre+procedura+contro+francia_120072.php
14-09-2010 18:00 IRLANDA/Cannabis legalizzata entro il 2015? I bookmaker non ci credono
http://avvertenze.aduc.it/notizia/cannabis+legalizzata+entro+2015+bookmaker+non+ci_120073.php
14-09-2010 18:02 ITALIA/Proibizionismo, Pannella a Berlusconi: Putin ha legalizzato il consumo di marijuana

http://avvertenze.aduc.it/notizia/cannabis+legalizzata+entro+2015+bookmaker+non+ci_120073.php
http://avvertenze.aduc.it/notizia/rom+commissione+ue+apre+procedura+contro+francia_120072.php
http://avvertenze.aduc.it/notizia/libia+spara+peschereccio+italiano+maroni+forse_120071.php
http://avvertenze.aduc.it/notizia/fisco+evasione+aumentano+entrate+ruoli_120070.php
http://avvertenze.aduc.it/notizia/vendite+al+dettaglio+aumento_120069.php
http://avvertenze.aduc.it/notizia/investimenti+pubblicitari+crescita+gennaio+luglio_120068.php
http://avvertenze.aduc.it/notizia/eutanasia+australia+vieta+spot+pubblicitario+favore_120067.php
http://avvertenze.aduc.it/notizia/immigrazione+83+italiani+necessario+limitare+flussi_120066.php
http://avvertenze.aduc.it/notizia/casa+farmaceutica+promozione+camuffata_120062.php
http://avvertenze.aduc.it/notizia/vitamina+contro+alzheimer_120065.php
http://avvertenze.aduc.it/notizia/informarsi+americani+usano+piu+tempo+prima_120064.php
http://avvertenze.aduc.it/notizia/aborti+calo+prima+volta_120063.php
http://avvertenze.aduc.it/notizia/alberghi+prezzi+notte+calano+meno_120061.php
http://avvertenze.aduc.it/notizia/mercato+immobiliare+positivo+conferma+trend+2010_120060.php
http://avvertenze.aduc.it/notizia/staminali+cuore+accordo+harvard+san+donato_120059.php
http://avvertenze.aduc.it/notizia/nuove+droghe+arrivata+basuco_120058.php
http://avvertenze.aduc.it/notizia/costi+della+demenza+senile_120057.php
http://avvertenze.aduc.it/notizia/staminali+nei+denti+giudizio_120056.php
http://avvertenze.aduc.it/notizia/pubblicita+ingannevole+telecom+italia+rivenditore_120055.php
http://avvertenze.aduc.it/notizia/banda+larga+capo+svizzero+fastweb+convinto+che_120054.php
http://avvertenze.aduc.it/notizia/ricerca+farmacologica+solo+profit_120053.php
http://avvertenze.aduc.it/notizia/immigrazione+new+york+times+cinesi+prato+male+made_120050.php
http://avvertenze.aduc.it/notizia/gioco+azzardo+divergenze+laender_120049.php
http://avvertenze.aduc.it/notizia/pedofili+aiuto+ai+malati_120048.php
http://avvertenze.aduc.it/notizia/pedaggi+autostradali+anas+atto+dovuto_120047.php
http://avvertenze.aduc.it/notizia/rom+polemiche+governo+ministro+immigrazione+non_120046.php
http://avvertenze.aduc.it/notizia/immigrazione+bersani+nati+italia+siano+italiani_120045.php
http://avvertenze.aduc.it/notizia/biotestamenti+san+salvo+chieti+approva+registro_120044.php
http://avvertenze.aduc.it/notizia/droga+soldati+gb+accusati+traffico+eroina_120042.php
http://avvertenze.aduc.it/notizia/censura+nuova+legge+contro+razzismo+nei+mezzi_120043.php


http://avvertenze.aduc.it/notizia/proibizionismo+pannella+berlusconi+putin+ha_120074.php
14-09-2010 19:56 USA/Referendum legalizzazione marijuana. Sindacato californiano verso il sostegno
http://avvertenze.aduc.it/notizia/referendum+legalizzazione+marijuana+sindacato_120075.php

-------------------------------------------

LE PETIZIONI DELL'ADUC

Sono due, e sul sito c'è la documentazione che ne spiega i motivi e vi chiede di firmarle.
Vi riportiamo uno stralcio di quanto troverete sul sito.

ONU / VATICANO
La petizione chiede al Segretario generale delle Nazioni Unite di modificare lo status del Vaticano, da "Stato 
non membro, Osservatore Permanente" con potere di voto, a Organizzazione non governativa con potere 
consultivo.
http://avvertenze.aduc.it/info/vaticano.php

PER L'ABOLIZIONE DEL CANONE RAI
La petizione rivolta a Camera e Senato chiede l'abolizione del canone/tassa Rai
http://tlc.aduc.it/rai/

-------------------------------------------

Ricordiamo ai lettori che sul portale sono in lettura sei canali tematici e sei sottocanali con 
informazioni e consigli quotidiani, tutti editi dall'Aduc:

- Avvertenze
http://avvertenze.aduc.it
Per conoscere i propri diritti e combattere le arroganze di ogni tipo
Sottocanali:
- Rimborso Windows: http://avvertenze.aduc.it/rimborsowindows/
- Censura: http://avvertenze.aduc.it/censura/
- Immobili: http://avvertenze.aduc.it/immobili/

- Investire Informati
http://investire.aduc.it
Informazione e consulenza finanziaria

- Salute
http://salute.aduc.it
Uno spazio di informazione e discussione basato su un principio essenziale: solo l'individuo può disporre 
della propria salute. Oltre alla ricerca con le cellule staminali, alla clonazione, all'eutanasia e alla lotta al 
dolore, ADUC Salute informa su temi come fecondazione assistita, interruzione di gravidanza, 
tossicodipendenza, contraccezione, sessualità, etc.
Sottocanali:
- Eutanasia: http://salute.aduc.it/eutanasia/
- Cellule staminali: http://salute.aduc.it/staminali/

- Droghe
http://droghe.aduc.it
Notizie quotidiane sulle droghe con attenzione alla situazione internazionale, alle diverse realtà, ai traffici, 
all'andamento della "war on drugs", ai sistemi di produzione e di spaccio delle sostanze stupefacenti.

- Telecomunicazioni
http://tlc.aduc.it
I diritti degli utenti di tv, Internet e telefonia
Sottocanali:
- Stop al canone Rai: http://tlc.aduc.it/info/specialecanonerai.php

- Immigrazione
http://immigrazione.aduc.it
Diritti degli stranieri in Italia
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-------------------------------------------
EDITORIALE

15-09-2010 08:48 Il nuovo e il vecchio. Conservare o innovare. In una societa' basata sul mercato non 
ci sono alternative: nuovo o niente!

 Conservatori e riformatori. In teoria il confronto sociale, economico, culturale e 
politico dovrebbe vertere tra questi due approcci alla realta'. Diciamo in teoria perche' -italico costume- la 
differenza tra chi si arrocca sullo status quo di un presunto benessere e lo slancio in avanti di chi vede il 
benessere oltre cio' che lo ha consentito o impedito fino ad oggi... la differenza spesso sfuma, fino a sparire 
ed invertire le proposte: innovative quelle dei conservatori, immobili quelle degli innovatori.
In una societa' di mercato non ci dovrebbero essere alternative: il mercato di per se' e' movimento, 
vedere in avanti e dietro l'angolo, rischiare, tentare. Di conseguenza, l'organizzazione sociale, culturale e 
politica dovrebbe fare altrettanto. Ma non e' cosi quando c'e' l'ideologia, intorno alla quale si pretende di 
costruire un sistema che risponda ai principi inossidabili di questo o quel credo -in un dio o meno e' 
indifferente.
La situazione del nostro Paese e' quella dell'ideologia, intorno alla quale si giustifica tutto: il nuovo o il 
vecchio, poco importa, requisito e' che debba omaggiare la specifica ideologia... che puo' anche essere 
quello che frulla nel cervello di un uomo solo con tanto potere.
Questo, a nostro avviso, il motivo per cui le leggi e le riforme nel nostro Paese non sono mai tali. Due 
esempi: 
- le leggi. Il Sindaco di un paesino in provincia di Firenze che per combattere i disagi causati dalla 
prostituzione di strada, delibera che nel suo Comune la prostituzione e' vietata... anche se la legge nazionale 
e' esplicita sul non-divieto di questo mestiere e, non solo, il metodo del nostro Sindaco, che gli procura 
l'immagine da “duro”, serve solo a spostare il problema ma non a risolverlo;
- le riforme. E' stata istituita, per la raccolta dei rifiuti, la Tia che avrebbe dovuto sostituire la Tarsu, con tanto 
di date da rispettare. Dopo anni, non solo la situazione e' a macchia di leopardo, ma c'e' uno stallo e un 
tentativo da parte di legislatori e governanti di farsi beffa anche delle sentenze della Corte Costituzionale 
che, addirittura, e' dovuta intervenire per chiarire come l'amministratore deve operare... e tutti continuano a 
fare come credono.
In questo contesto c'e' chi si adatta e sopravvive, sopportando angherie, comprendendo fino ad un certo 
punto e, di solito, reagendo con l'estraniarsi dalla comunita' civile e con l'evasione fiscale.
E poi ci sono quelli che non si adattano che -si capisce..- include anche noi.
Questo per dire e dirci: 
- cerchiamo di farci meno male visto che comunque siamo partecipi di questa organizzazione della 
societa', dell'economia, della cultura e della politica: usiamo, anche se in maniera critica, cio' che il sistema ci 
offre;
- non perdiamo il filo conduttore e ispiratore di questo pensierino di meta' settembre: se facessimo 
altrimenti ci ritroveremmo, recalcitranti, ad aver sposato per convenienza una qualche ideologia, divenendo 
come quelli che sono i responsabili del nostro disagio. E non ne varrebbe la pena, perche' saremmo costretti 
a continuare a vivere male, con noi stessi e con i nostri bisogni ed esigenze.

(Vincenzo Donvito)

-------------------------------------------
LA PULCE NELL'ORECCHIO
di: Annapaola Laldi

10-09-2010 09:36 Il piacere di frequentare Firenze

 Anche se ferita e umiliata dall'incuria e dal pressapochismo di chi dovrebbe 
tutelarla, anche se costretta a prostituirsi dalla speculazione di altissimo come di infimo bordo, con le vie 
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più prestigiose del centro ridotte a vetrine di ineffabili “firme” per fantasmatici visitatori ricchi (un'occhiata in 
questi negozi rivela solo la presenza di commessi che sembrano manichini e manichini che sembrano 
commessi!), oppure a mangiatoie di pizza e gelato per truppe di turisti molto in carne e ossa (spesso più 
carne che ossa!) -anche se deturpata da tempo da tutto ciò e altro ancora- Firenze riesce a conservare 
ancora la sua magia, la sua bellezza sublime. 
Così, quando colgo, da certe strade o dai lungarni, degli scorci che sempre mi sorprendono e mi lasciano 
senza fiato, o quando, di proposito, mi piazzo davanti a Palazzo Vecchio, che è -non so perché- l'edificio che 
preferisco, mi domando, ogni volta, che cosa posso aver fatto di buono nelle eventuali vite anteriori per 
meritare di godere di tutta questa armoniosa bellezza...
Ormai sono cinquant'anni che frequento Firenze, e, anche da quando non ci abito più, nel suo centro 
(inteso molto largamente) ci scorrazzo due o tre volte per settimana: per andare in biblioteca, per fare 
acquisti, per incontrare persone, e anche per il puro piacere di perdermi in certi dedali di viuzze dei diversi 
quartieri di qua e di là dell'Arno, che non tanti conoscono.
Ed è in questo mio peregrinare, di solito tranquillo, anche quando ho uno scopo ben preciso, che, da 
qualche tempo a questa parte, mi capita di notare, specie a qualche crocicchio, persone che scrutano 
perplesse la cartina della città e che possono offrire, loro a me, un ulteriore piacere: quello di offrire un 
piccolo segno di amicizia.
”Ha bisogno di una mano?” -ovvero-“Do you need help?” (in pratica, è per riuscire a fare cotanta 
domanda in inglese che ho frequentato, nell'autunno/inverno passato, un corso di questa lingua, il cui frutto 
principale, appunto, è stato quello di convincermi definitivamente che, con tutti verbi tranne “to be”, le 
domande si introducono con l'ausiliare “to do”). 
Qualche volta le persone interpellate mi dicono di no, altre volte, invece, si dimostrano contente di questa 
momentanea intrusione di un'estranea nella loro vita. Talora si tratta, semplicemente, di far alzare gli occhi 
degli interessati fino alla targa col nome della via, che si trova esattamente sopra la loro testa; ooops! Grazie 
e arrivederci.
In altri casi, i turisti -italiani o stranieri- hanno bisogno di spiegazioni piuttosto complesse, talmente 
complesse che …. faccio prima a guidarli personalmente a destinazione, o quanto meno fino a un punto da 
dove si tratti di andare “sempre a diritto”, o al massimo: “al prossimo incrocio, a sinistra”.
In una di queste occasioni, ho rischiato persino di ricevere una mancia...
E' successo ai primi di agosto. Era un po' dopo l'una; la solita cappa di aria pesante, afosa, che ristagna 
sulla città, penso, fin dal tempo dei Romani, solo arricchita, oggi, di una bella dose di CO2, polveri sottili e 
altre analoghe amenità. Venivo dalla prima periferia ovest e non vedevo niente di meglio che tornare a casa, 
quando, proprio ai piedi delle scalette della stazione di Santa Maria Novella, individuo un signore e una 
signora di età di mezzo, con accanto ben quattro valigie di una certa cubatura, che comsultavano una cartina 
della città e ogni tanto si guardavano intorno, un po' smarriti, alla ricerca di un inesistente punto di 
riferimento. Ci stetti a pensare poco più di un istante, e poi decisi che era giusto offrire loro un benvenuto 
migliore di quello che la città gli aveva dato fino a quel momento, visto che non li aveva saputi neppure 
indirizzare, con tutti quei bagagli, a un'uscita della stazione più agevole di quella che avevano preso, o 
magari perfino al punto di sosta dei taxi.
Così, mi avvicinai, e posi loro la mia fatidica domanda in inglese. “Do you need help?” Si vede che lo dissi 
così bene che la signora mi rispose a valanga, ma capì alla svelta che l'aiuto che potevo darle non passava 
certo per una conversazione nella sua lingua (venni a sapere, dopo, che venivano dalla mitica California). La 
loro meta, un albergo di via Cerretani, non era lontana e mi dissero che potevano camminare agevolmente, 
sia pure tirandosi dietro due valigie per ciascuno. Fu uno dei casi in cui facevo prima a portarli a 
destinazione, e così, messe da parte per una volta le sacrosante parole di Snoopy , “Non seguitemi, mi sono 
perso anch'io”, dissi loro esattamente il contrario, e ci avviammo, in fila più o meno indiana, verso l'albergo. 
Arrivati in prossimità del quale, mi fermai e feci per salutarli, ma il signore vidi che tirò fuori il portafoglio... no, 
grazie; per me è stato un piacere. Riuscii persino a dirlo in inglese, e allora la signora, evidentemente 
commossa, mi stampò un paio di baci sulle gote. E quelli li presi e persino li ricambiai, augurando ai due un 
buon soggiorno a Firenze -che in qualche modo “l'è (anche) la mia città”...
L'incontro coi due turisti e la lenta passeggiata per accompagnarli alla loro destinazione mi avevano tolto 
ogni stanchezza, direi addirittura che mi avevano corroborato, tanto che mi venne spontaneo aggiungere 
quei dieci passi che mi separavano da piazza del Duomo, dove, davanti alla pasticceria “Scudieri”, che per 
fortuna non ha chiuso i battenti, come si vociferava mesi fa, restai in silenziosa contemplazione del magico 
incontro delle geometrie diverse del Battistero, del Cupolone e del campanile di Giotto, mentre il via vai dei 
turisti, forse un po' rallentato a causa dell'ora e della calura, aveva assunto anch'esso una sorta di 
sorprendente dignità.
Un'altra volta, sempre guidando quattro o cinque turisti, questa volta giovani, pescati non mi ricordo dove, 
venni a sapere che erano svedesi, e fu l'occasione per farmi dire da fonte sicura che il nome “Nobel” si 
pronuncia con l'accento sull'ultima sillaba (peccato che non mi ricordassi di chiedere anche come si 
pronuncia “Alfred”, ma, come diceva la mia mamma, “a tutti i poeti manca un verso”, e a me ne mancano di 
certo parecchi di più).
Se l'incontro è con persone che parlano francese o tedesco (o italiano, naturalmente), la cosa si fa più 



interessante, perché in quel caso, camminando, posso dare anche qualche informazione supplementare su 
chiese e monumenti che si incontrano strada facendo, oppure su lampi di storia. Ma mi è pure successo, 
mentre facevo il mio trekking urbano-collinare preferito su per Costa San Giorgio, Forte Belvedere, 
Arcetri, e ritorno in città per il Giramontino e il piazzale Michelangelo, di trovarmi a dare e ricevere una 
compagnia rispettosa da persone che inizialmente mi avevano chiesto che giri panoramici si potevano 
fare. “Io faccio questa strada, se vuole venire con me, nessun problema”. Tanto più che nel mio trekking 
preferito ci sono più “vie di fuga” altrettanto belle e caratteristiche, se uno si stanca e preferisce un veloce 
ritorno al piano. 
In una di queste occasioni, con una giovane donna americana, che sapeva anche un po' d'italiano e 
studiava, mi pare, arte, feci tutto il giro al completo, quasi sempre in silenziosa contemplazione del 
paesaggio, e ritornammo ancora insieme in città, dove ci salutammo, con una riconoscente stretta di mano, 
proprio sotto al “Perseo” di Benvenuto Cellini (un altro dei miei monumenti preferiti).

Ecco, anche di questi incontri così gratuiti è intessuta, per me, la bellezza di questa città e anche per questo, 
ai miei occhi, essa mantiene intatto il suo fascino, e passeggiare per le sue vie continua a procurarmi un 
grande piacere.

-------------------------------------------
MEDICARE?
di: Giuseppe Parisi

13-09-2010 10:55 Sistema radiotelevisivo all’italiana. La conoscenza: obesità in occidente, capire o 
credere?

 Quest’anno il tempo libero estivo mi ha permesso -faccenda meno che rara- di aver tra le 
mani lo strumento per lo zapping. Così, tra un canale e l’altro, velocemente -sono tutti uguali- mi soffermavo 
e, non solo per curiosità, su uno che trasmetteva televendite.
Era già il 3 Agosto ma quella trasmissione era già in onda da Aprile, così rilevava l’amico che mi ospitava su 
una lussureggiante veranda sul mare.
Ad Aprile è necessario prepararsi per le vacanze e il problema che affligge tanti è avere un corpo, una linea 
a prova di costume da bagno. La trasmissione, diffusa in ogni angolo della Penisola Italiana, e “quasi 
regalava” qualcosa di magico per “risolvere” in breve tempo questo problema, riacquistando così la “fiducia 
in se stessi” e una “linea invidiabile”: stupende ragazze e muscolosi e asciutti uomini saltavano fuori alla fine 
del video.
Un numero in grassetto occupava l’intera zona inferiore dello schermo: ”chiama immediatamente"! Risolverai 
ogni problema come Marina (video). Una giovane in costume da bagno: mozzafiato... Come Andrea: 
muscoloso e asciutto giovane...
Che cosa offrivano?
Un magico attrezzo dei sogni (made in China?) valore commerciale x, venduto al prezzo y, solo per i primi 
cinquanta chiamanti. Di cosa si trattava? Dal video si vedeva Marina che, seduta, faceva semplici addominali 
su un apparecchio che sembrava un sedile mobile; Andrea idem.
Che cosa aspettate quindi? Telefonate subito! 
E sufficiente usare il magico apparecchio-attrezzo che, SOLO DOPO otto SETTIMANE, diverrete da cosi 
(profilo di uomo dalla pancia enorme) a cosi (Andrea).
Il secondo video era più interessante. Tanta gente che cammina, si muove in gruppo. Basta usare le 
magiche scarpe che, grazie alla loro specialità, attraverso la postura, vi faranno bruciare il grasso superfluo: 
erano inquadrate le magiche scarpe che sembrano essere da ginnastica, con sotto in grassetto il numero 
telefonico: chiamate subito! Se vorrete perdere in pochissimo tempo il grasso superfluo, non perdete ore, 
telefonate, camminerete con le scarpe magiche che vi libereranno dal “fastidioso grasso”.
Cosa c’e’ di vero in tutto questo? Il vero è che tali amenità, furberie e fasullita', capitano nei Paesi ove 
l’informazione mediatica è da terzo mondo, quindi anche da noi.
Capitano in Europa? No.
Osserviamo coi raggi X.
Il primo magico aggeggio è costruito per permettere il movimento di contrazione del gruppo di muscoli 
addominali, superiore, inferiore e laterali. Nell’immaginario collettivo è diffuso credere che per eliminare la 
“pancetta” sia necessario e sufficiente fare addominali: nulla di più falso. I muscoli addominali, un gruppo di 



diversi posti davanti nella regione addominale, esercitano la funzione di mantenere il tono degli organi 
viscerali. La pancia, o pancetta, è dovuta a diversi fattori: nella maggior parte dei casi è accumulo di grasso 
sottocutaneo, quindi uno spazio nel sottocutaneo, in particolari cellule chiamate “adipociti”, perché 
specializzate a incamerare, inglobare “adipe” cioè grasso. Un secondo fattore meno presente ma altresì 
importante della pancetta è un cattivo funzionamento degli organi interni, stomaco, intestino, pancreas, 
fegato, vie biliari, che comporta la presenza di gonfiore addominale. Se nel secondo caso è necessario 
rivolgersi a un medico, nel primo caso è anche meglio armarsi di buona logica, cercando di acquisire 
conoscenza, mettendo da parte incantesimi e miracoli offerti da altri. Difatti, nel primo caso, la pancetta è il 
risultato di un numero abnorme di cellule adipociti (adiposità), ben infarcite di grasso che, in definitiva, si 
tratta di un eccessivo accumulo energetico, vuol dire che vi muovete poco e probabilmente mangiate troppo 
e sicuramente male.
In questa sede, non intendiamo essere esaurienti sulla funzionalità del metabolismo basale, dei raffinati 
meccanismi metabolici individuali, delle peculiarità delle funzionalità cellulari. Viceversa intendiamo far 
osservare, come la televisione crea illusioni, alimentando la predisposizione della gente comune, in speciale 
modo gli italiani abituati da secoli al credere ai miracoli, a qualsiasi altra cosa che psicologicamente eluda la 
logica e le razionali conoscenze scientifiche, perché è più facile “credere” piuttosto che “capire”. 
Gli addominali sono dei muscoli, come ad esempio il bicipite del braccio. Se lo contraete, esercitando su 
esso una certa resistenza, come quando in mano avete un peso, il muscolo diverrà in breve tempo più 
tonico, poi svilupperà nuove fibre, cellule e crescerà di dimensioni... è quello che capita a chi pratica 
culturismo.
La medesima cosa accade agli addominali, tirarsi piegandosi su, comporta vincere contro una resistenza 
che è in questo caso il proprio peso. Alla fine il ventre sarà più tonico (piatto), un’illusione ottica che vi farà 
apparire più magri, ma il grasso è semplicemente rimasto tutto lì.
L’accorciamento muscolare che si ottiene vincendo la resistenza contro il proprio peso, non fa altro che 
aumentare prima il tono e poi il numero di fibre muscolari, quindi cellule e forza. Non elimina il grasso! Studi 
scientifici dell’università’ di Verona, in concerto tra medicina interna e quella dello sport, hanno documentato 
e rilevato acquisizioni che l’esperienza gia' patrimonio dei saggi preparatori di atleti. Il grasso corporeo, 
l'adiposità', viene “consumata” quando l’organismo è soggetto a un movimento di entità medio-bassa, 
continuo e costante, ad esempio una passeggiata di non sostenuto passo, come quando si porta il cane a 
guinzaglio e lo stesso non sia troppo “furioso” da fare brusche fermate e grandi accelerazioni, come un mio 
amico quadrupede che si chiama Leon... In questi casi, il difetto di Leon, docilissimo pitbull, è che il padrone 
che lo tiene a guinzaglio è scarso educatore. 
Addirittura gli studi hanno rilevato come, su un percorso X, la differenza della velocità di movimento 
sostenga la differenza tra consumo di grasso e glucosio (zucchero), quest’ultimo in aumento a discapito del 
grasso quando l’organismo fa sforzi più intensi, ad esempio una camminata a passo sostenuto e in salita.
Tutto quello che si riferisce sulla necessità di lunghe sedute in palestra per dimagrire, è un errore. Per 
perdere peso, anche notevolmente, è sufficiente non abusare nel cibarsi e camminare! 
Camminare come fanno nel video con le “scarpe magiche”, ovunque, quando si va al lavoro, quando si è in 
vacanza, in montagna, in spiaggia, con le “scarpe magiche”, con gli stivali, o semplicemente a piedi scalzi! 
Camminerete e brucerete grasso!
Brucerete grasso e perderete peso camminando semplicemente più di ogni altra attività fisica! 
Nessuno ve lo aveva detto?
Adesso avrete un “magico” motivo per lasciare definitivamente la macchina sotto casa: a parte il risparmio 
energetico e in termini di emissioni di Co2, risparmiano le tasche, la salute e il servizio sanitario nazionale! 
Vedrete il risultato dopo pochi mesi, e che risultati! La corsa veloce dei giocatori di calcio, o il salto con la 
corda dei pugili, serve a rinforzare l’apparato circolatorio, cardiaco e respiratorio, oltre a perfezionare l’entità’ 
dell’ossigenazione muscolare e regolare la formazione dell'acido lattico, ma non ha i medesimi risultati di 
perdita di peso di una banale passeggiata giornaliera.
E’ proprio così, un’ora di jogging sostenuto al giorno, fa perdere meno grasso corporeo di un’ora di 
camminata costante e non intensa, a parità di distanza percorsa.
Ovviamente le società moderne si sono modellate diversamente, le distanze e il tempo non permettono tutto 
questo, ma è altresì vero che l’uomo moderno esageri, usando i comodi mezzi a motore, anche su distanze 
banali. 
Rimodelliamo lo stile di vita. Perché non provare, ad esempio, a muoversi a piedi in città? Ho un amico che 
lo fa, ogni giorno, nell’immensa “Grande Mela”, era obeso, mangiava tanto, oggi continua a farlo, ha solo 
dimenticato l’automobile, e ha un peso forma invidiato.
Perché non abituiamo i nostri figli a spostarsi a piedi? 
Alternativa sarebbe la bicicletta, conoscete qualche città italiana predisposta con piste ciclabili, a parte 
qualche regione chiamata Emilia-Romagna?
L'essere umano è provvisto di gambe per camminare, è necessario farlo, e le società di oggi lo fanno 
sempre meno. Cambiamo stile di vita, da adesso, ne varrà la pena, ne trarremo benefici importanti noi e il 
pianeta. Cambiamo soprattutto modo di informarci, spegnendo il televisore.
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NOTIZIE

08-09-2010 10:21 ITALIA/Fastweb, addio a Piazza affari: Swisscom lancia offerta per acquistare azioni 
ancora sul mercato

 Swisscom ha annunciato una offerta d'acquisto per rilevare il 17,9% che ancora gli manca 
per assumere il controllo totale della sua filiale italiana Fastweb, togliendo il titolo dalle quotazioni borsistiche 



a Piazza Affari. L'operatore telecom elvetico offre agli azionisti 18 euro per azione. Il costo totale ammonta a 
256 milioni di euro (330 milioni di franchi). Il prezzo offerto rappresenta una maggiorazione del 34,6% 
rispetto al corso di chiusura di ieri, precisa Swisscom in una nota odierna. L'aquisto sara' finanziato dai 
mezzi propri del gruppo o tramite le linee di credito esistenti. Una volta che Fastweb sara' completamente 
rilevata, Swisscom ritirera' le azioni dalla Borsa di Milano.

08-09-2010 10:37 ITALIA/Certificati medici online. Sindacato dottori chiede nuova proroga: no ad 
avvio il 15 settembre

 Il Sindacato dei medici italiani-Smi, con una lettera aperta a firma del segretario 
generale, Salvo Cali', si rivolge al ministro per la Pubblica amministrazione e l'Innovazione, Renato Brunetta, 
chiedendo, ancora una volta, che si apra un confronto con tutti i sindacati rappresentativi della categoria sul 
nodo dell'invio online dei certificati di malattia per "evitare di andare incontro ad un fallimento del nuovo 
sistema a scapito dei medici, minacciati da ingiuste sanzioni e degli stessi cittadini". Lo Smi ribadisce "la 
richiesta di una proroga del periodo di prova, la cui scadenza e' prevista per meta' settembre, e avanza la 
proposta di inserire nella Commissione tecnica di collaudo e verifica i rappresentati dei medici".
Nella lettera aperta, quindi, lo Smi chiede al ministro "ancora una volta di sederci attorno ad un tavolo per 
cercare di risolvere i problemi inerenti l'invio online delle certificazioni di malattia e, piu' in generale, per 
discutere sulla necessita' di investire sull'innovazione tecnologica e l'efficienza. I medici - continua la missiva 
- Le propongono un confronto basato su due direttive: dialogo aperto con i sindacati rappresentativi e quindi 
con un maggior coinvolgimento della categoria; analisi, e non rimozione, dei problemi emersi nel periodo di 
prova".

08-09-2010 10:42 ITALIA/Vodafone-TeleTu: siamo secondo gestore fisso italiano, investiremo in 
Toscana

 Vodafone investira' 75 milioni di euro nei prossimi tre anni (2010-2012) per il 
potenziamento della banda larga e delle sue reti voce e dati. E' quanto emerso dall'incontro che si e' svolto 
nella sede della giunta regionale tra il presidente Enrico Rossi e il numero uno di Vodafone Italia Pietro 
Guindani, accompagnato da responsabile delle relazioni istituzionali, Michelangelo Suigo. L'azienda, 
presente nella regione con 785 punti vendita e 560 dipendenti, ha presentato a Rossi il suo piano di 
sviluppo, confermando la volonta' di effettuare investimenti in Toscana per 75 milioni di euro nei prossimi tre 
anni (2010-2012) per il potenziamento della banda larga e delle sue reti voce e dati.
'Si e' trattato di un incontro costruttivo e utile - ha detto il presidente Rossi - che conferma l'impegno di 
Vodafone nella nostra regione. Un progetto che avra' effetti positivi sul territorio e per le nostre imprese. 
Siamo molto interessati ad ampliare la copertura del sistema telematico ad a lta velocita', cosi' da 
raggiungere ogni parte del nostro territorio e ottenere una sua completa infrastrutturazione informatica. 
Progetti come quello di Vodafone vanno nella giusta direzione'.
Guindani ha ricordato come Vodafone, con 2,2 milioni di linee, sia oggi il secondo gestore italiano per la 
telefonia fissa, grazie al marchio TeleTu, che in dieci anni ha effettuato in Toscana investimenti per 600 
milioni di euro e che e' molto interessata a sviluppare la sua rete nelle aree interne. 

08-09-2010 10:51 MONDO/Tv satellitari: nel 2019 saranno 40 mila a trasmettere
 La tv via satellite e' destinata a proseguire nel percorso di crescita imboccato negli ultimi anni: lo sostiene 
uno studio della societa' di ricerche di mercato Euroconsult, presentato a Parigi in occasione del World 
summit for satellite financing, al quale partecipano i principali operatori del settore. Secondo Euroconsult, le 
emittenti che trasmetteranno via satellite nel mondo saranno circa 40mila nel 2019, una previsione piu' alta 
rispetto a quelle elaborate negli anni scorsi, con un incremento significativo, intorno al 50%, rispetto alle circa 
27mila emittenti satellitari censite nel 2009, che a loro volta sono risultate 3mila in piu' rispetto all'anno 
precedente. 
A dimostrazione dell'espansione notevole in corso sul fronte dell'offerta della tv satellitare, Euroconsult ha 
voluto mettere in rilievo come mentre nel 2009 sono state lanciate 9 piattaforme televisive, nel 2010 le nuove 



piattaforme sono gia' 11. A trainare la crescita e' la domanda sostenuta che viene dalle aree emergenti. "La 
televisione digitale satellitare - ha sottolineato Pacome Revillon, ceo di Euroconsult - sta crescendo 
rapidamente nei mercati emergenti, dall'America Latina all'Asia, fino all'Africa.
Vediamo finalmente nuovi player arrivare su questi mercati e nuovi canali diffondersi". In netta crescita risulta 
anche il comparto dei canali in alta definizione, che nel 2009, senza contare il Nord America che rappresenta 
il mercato principale, hanno raggiunto quota 560, con un incremento dell'80% rispetto al 2008. Ed e' proprio 
il broadcasting televisivo, e in particolare la frontiera dei canali HD, il principale motivo di attrazione degli 
investitori nei confronti delle aziende del comparto satellitare: e' quanto e' emerso nell'analisi di settore 
presentata nel corso del meeting parigino da Henrik Nyblom, executive director e senior analyst di Nomura. 
Secondo Nyblom, oltre che dalla tv in alta definizione, gli investitori sono attratti anche dalle potenzialita' di 
altre due applicazioni: i canali televisivi in 3D, il cui sviluppo e' ancora a uno stadio embrionale ma che 
possono diventare una realta' di rilievo nel giro di 4-5 anni, e la banda larga via satellite, considerata un 
supporto essenziale per contrastare il 'digital divide', assicurando connessioni internet veloci alle aree non 
raggiungibili dalle infrastrutture terrestri.

08-09-2010 10:53 ITALIA/Biotestamento, al via registro comunale di Pistoia
Anche Pistoia ha un Registro dei testamenti biologici che conta gia' una prima adesione da parte di un 
anziano che ha presentato domanda di iscrizione.
I cittadini residenti nel Comune di Pistoia interessati a manifestare la loro volonta' in materia di trattamento 
medico (somministrazione di farmaci, sostentamento vitale, rianimazione, etc.) potranno farlo avvalendosi 
dell'apposita modulistica che, da domani, sara' reperibile anche online sul sito internet www.comune.pistoia.it 
insieme a tutte le informazioni utili. 

08-09-2010 10:55 USA/Segnali cerebrali trasformati in parole. Esperimento

 Passi avanti verso un metodo che consenta alle persone con la sindrome detta 'locked-
in', di comunicare attraverso il loro pensiero: un team di ricercatori dell'universita' dello Utah e' riuscito a 
tradurre i segnali cerebrali in frasi utilizzando due griglie di 16 microelettrodi impiantati sotto il cranio, in cima 
al cervello, riporta la rivista 'Journal of Neural Engineering'.
"Abbiamo potuto decodificare le parole utilizzando i segnali provenienti dal cervello attraverso un dispositivo 
molto promettente", assicura Bradley Greger, inventore del sistema, che confida nell'organizzazione di trial 
clinici su pazienti con la sindrome di 'locked-in' entro pochi anni.
Per ora, infatti, il team di scienziati ha testato il device su un paziente con gravi crisi epilettiche e che aveva 
gia' subito una craniotomia parziale. Un elemento, questo, che ha consentito ai sperimentatori di piazzare 
elettrodi con maggiore facilita'. 
Il paziente e' stato quindi invitato a pensare alcune parole: si', no, caldo, freddo, fame, sete, ciao, arrivederci, 
piu' o meno. Il tutto mentre gli esperti registravano i segnali cerebrali captati dal dispositivo, piazzato nelle 
aree del cervello che regolano la parola. A ogni termine e' stato poi abbinato un segnale. Grazie a queste 
informazioni, si e' riusciti ad accoppiare nel 90% dei casi il segnale corretto con la parola corretta.
Purtroppo, esaminando tutti i 10 segnali cerebrali in una volta, il sistema ha individuato la parola corretta solo 
nel 28-48% dei casi.
Una percentuale non trascurabile, ma insufficiente per tradurre i pensieri di una persona paralizzata in parole 
pronunciate da un computer. Ma Greger non si scoraggia: "Questa e' la prova concreta della nostra ipotesi - 
evidenzia - Abbiamo dimostrato che attraverso questi segnali si puo' capire che cosa la persona sta dicendo, 
in una discreta percentuale. Ma dobbiamo essere in grado di fare di piu' e con piu' precisione prima che il 
sistema sia davvero utile per un paziente".

08-09-2010 10:56 USA/Staminali embrionali, giudice conferma divieto fondi pubblici in attesa 
dell'appello

 Un giudice federale Usa ha confermato ieri il bando all'uso di fondi pubblici per finanziare 
le ricerche sulle cellule staminali respingendo la richiesta della amministrazione Obama di annullare una 



ingiunzione in tal senso.
Il giudice Royce Lamberth si e' rifiutato di fare retromarcia ribadendo la sua convinzione che la politica di 
Obama di consentire l'uso di fondi pubblici per questo controverso tipo di ricerche costituisca una violazione 
della legge a suo tempo approvata dal Congresso che proibisce la distruzione di embrioni umani.
La polemica riguarda solo i fondi pubblici, e non le ricerche sulle staminali finanziate da privati. Ma la 
sentenza iniziale del giudice ha gia' avuto un impatto sulle ricerche in questo campo ritenuto dagli scienziati 
cosi' promettente: il National Health Institute ha infatti dovuto bloccare una serie di finanziamenti a ricerche 
in corso sulle staminali.
Il ministero della giustizia aveva chiesto al giudice Lamberth di ritardare l'entrata in vigore del bando, in 
attesa che una Corte di Appello facesse conoscere il suo parere, per evitare il blocco delle ricerche sulle 
staminali.
L'annullamento del bando avrebbe consentito alla amministrazione Obama di continuare a finanziare con 
decine di milioni di dollari le ricerche di scienziati che stanno cercando di trovare la cura a malattie come il 
morbo di Parkinson, i traumi alla colonna vertebrale e problemi genetici.
Le cellule staminali hanno infatti la caratteristica di poter essere trasformate in diversi tipi di tessuto e 
secondo gli scienziati hanno il potenziale di consentire alla medicina grandi progressi nella lotta ad un alto 
numero di malattie ritenute finora incurabili.
L'azione legale che ha portato alla sentenza del giudice Lamberth era stato avviata da un gruppo che 
contesta la distruzione di embrioni umani per ottenere le cellule usate dai ricercatori. Il presidente George W. 
Bush aveva a suo tempo limitato l'uso di fondi pubblici per questo tipo di ricerche ma Obama aveva 
concesso maggiore liberta' ai ricercatori facendo cosi' scattare la diatriba legale.

08-09-2010 11:00 MESSICO/Guerra alla droga, comitato giornalisti: cartelli ci impongono 'silenzio o 
morte'
I cartelli della droga in Messico hanno imposto "il silenzio o la morte" ai giornalisti che si occupano della 
copertura di notizie legate al narcotraffico nel paese: è quanto emerge da una relazione del Comitato per la 
protezione dei giornalisti, pubblicata oggi, secondo la quale sempre piú spesso i reporter messicani sono 
uccisi, rapiti, minacciati o corrotti, oppure si auto-censurano per tutelare la propria vita e quella dei loro 
familiari.
La relazione del Comitato cita gli omicidi di 22 giornalisti e tre dipendenti di organi di stampa, cosí come la 
scomparsa di altri sette reporter, dall'arrivo al potere del presidente messicano Felipe Calderon, nel 
dicembre del 2006. A partire da questa data, la "guerra dei cartelli" per il controllo del traffico della droga ha 
fatto 28.000 morti nel paese, tra regolamenti di conti e scontri a fuoco con l'esercito e la polizia.

08-09-2010 11:02 GERMANIA/Caso Sarrazin, oltre sei tedeschi su dieci sono in parte d'accordo con le 
sue tesi

 Il 61% dei tedeschi e' d'accordo almeno in parte con le controverse tesi sugli 
immigrati islamici espresse dal banchiere Theo Sarrazin, membro del direttivo della Bundesbank, la Banca 
centrale tedesca. La cifra risulta da un sondaggio pubblicato dal settimanale 'Stern', in riferimento alle 
affermazioni di Sarrazin secondo cui la minoranza turco-musulmani ha particolari problemi a integrarsi in 
Germania. Tesi dal sapore genetico che hanno provocato una valanga di polemiche in Germania, spingendo 
la Bundesbank a chiedere al presidente federale Christian Wulff di licenziare Sarrazin. Wulff non ha ancora 
preso una decisione.
Secondo il sondaggio pubblicato da 'Stern' il 22% degli intervistati afferma che le dichiarazioni del politico 
socialdemocratico sono inaccettabili, mentre il 9% le condivide totalmente. Inoltre il 50% e' contrario al 
licenziamento di Sarrazin dal direttivo della Bundesbank e alla sua espulsione dal Partito Socialdemocratico 
di cui e' membro, contro il 34% a favore.
Sarrazin, gia' ministro delle Finanze del land di Berlino, aveva provocato roventi polemiche con il suo 
controverso libro 'Deutschland schafft sich ab" (la Germania si dissolve), in cui avverte che in futuro la 
maggioranza nella Repubblica federale sara' musulmana, visto che gli immigrati islamici hanno un tasso di 
natalita' superiore ai tedeschi. Sarrazin sostiene inoltre che i turchi e in generale i musulmani sarebbero 
intellettualmente inferiori e si integrerebbero peggio degli altri stranieri. Altra affermazione che ha suscitato 
polemiche e' che "tutti gli ebrei condividono un gene particolare, allo stesso modo in cui i baschi hanno un 
gene particolare che li distingue dagli altri".



08-09-2010 11:09 ARABIA SAUDITA/Internet. Chiusi tre siti: emettono editti religiosi dietro pagamento 
di tre dollari

 Le autorità saudite hanno chiuso tre siti web per violazione della legge contro la 
proliferazione 'selvaggia' di fatwa, interpretazione formale del Corano, approvata di recente. E' quanto ha 
riferito il quotidiano del Golfo, 'Saudi Gazette', citando un esponente dell'Authority per le Telecomunicazioni 
dell'Arabia Saudita, Saad al-Shihri.
Tra i siti web colpiti dal provvedimento ne figurano alcuni molto popolari, come quello del religioso siriano 
Mohammad al-Munajid e 'Islam Today' dello sheikh Salman al-Audah. "Emettevano editti religiosi dietro 
pagamento di tre dollari", ha affermato al-Shihri, annunciando che nei prossimi giorni potrebbero essere 
colpiti dall'ordine di chiusura altri siti web e persino alcune tv.
Negli ultimi mesi la famiglia reale saudita ha affrontato il caso della 'giungla' delle fatwa nella monarchia del 
Golfo, sottoponendo l'attività degli sheikh a stretta regolamentazione. La legge approvata, infatti, concede il 
diritto di emettere fatwa solo al Consiglio supremo degli eruditi religiosi, controllato dal governo.

08-09-2010 11:09 SPAGNA/Fumare in auto: vietato in Euskadi se c'e' un minore

 Il governo basco (Euskadi) ha approvato un progetto di legge su prevenzione, 
assistenza e reinserimento in materia di tossicodipendenza. La modifica piu' importante e' quella che 
modifica i luoghi in cui si fa eccezione al divieto di fumo. In particolare c'e' il divieto di fumare in tutti gli spazi 
pubblici in cui sono presenti minori e in tutti gli spazzi pubblici -e alcuni privati- chiusi o semi-chiusi destinati 
ai maggiorenni. La nuova normativa, infine, vieta di fumare in qualunque mezzo privato (come l'automobile) 
dove e' presente un minore.

08-09-2010 11:18 ITALIA/Cartelle esattoriali: calano di un punto gli interessi di mora per pagamenti 
tardivi
 Il tasso di mora che grava sui pagamenti tardivi di cartelle esattoriali cala di oltre un punto a partire dal 1 
ottobre. Come ha previsto in un provvedimento l'Agenzia delle entrate il 7 settembre, si paghera' il 5,7567% 
su base annua, rispetto al 6,8358% in vigore fino al 30 settembre. Il tasso di interesse da pagare in caso di 
dilazione di pagamento concordata e' del 4,5% annuo. 

08-09-2010 11:51 ITALIA/Nuovo ministro Sviluppo economico. No a Romani da associazione emittenti 
locali: è stretto familiare di Berlusconi

  'Per il presidente del Consiglio, proporre Paolo Romani equivarrebbe a chiedere la 
nomina a ministro di un suo stretto familiare'. E' quanto afferma l'Associazione Conna (Coordinamento 
nazionale Nuove Antenne) in merito alla possibile nomina di Paolo Romani a ministro dello Sviluppo 
economico.
'Voci sempre piu' insistenti annunciano la prossima nomina dell'attuale vice ministro alle Comunicazione 
Romani quale titolare del ministero per lo Sviluppo economico - si legge in una nota - Se cio' avvenisse, 
significherebbe forzare in modo inaccettabile anche la prudente volonta' del Capo dello Stato al corrente che 
Paolo Romani, quale ex titolare di televisioni locali e' legatissimo a Mediaset e fondatore della associazione 
Frt presieduta da Fedele Confalonieri: per il presidente del Consiglio, proporre Paolo Romani equivarrebbe a 
chiedere la nomina a ministro di un suo stretto familiare'.
'Paolo Romani oltre tutto non ha la competenza necessaria per occupare un cosi' alto incarico - prosegue il 
comunicato - Basta pensare, anche nel campo che meglio sembrava gli si attagliasse, quello radiotelevisivo, 
a come ha gestito l'avvicendamento digitale non provvedendo all'adozione di un decoder unico e, fatto di 
gravita' inaudita, abbandonando i cittadini al caos dei telecomandi e alla casualita' della programmazione 
numerica che poteva essere programmata per tempo'.



08-09-2010 11:58 CINA/Telefonia mobile. Vodafone vende la partecipazione detenuta nel primo 
gestore mondiale per clienti

 Vodafone ha annunciato la vendita del 3,2% di China Mobile per circa 5,2 miliardi. 
La cessione fa parte della strategia dell'operatore britannico di alleggerimento delle partecipazioni di 
minoranza. Circa il 70% dei ricavi della vendita saranno redistribuiti agli azionisti tramite riacquisto di azioni e 
il resto verra' usato per ridurre il debito.
Vodafone aveva preso inizialmente una quota del 2,18% in China Mobile nel 2000 ed la aveva incrementata 
al 3,2% nel 2002. I due gruppi continueranno a collaborare, precisa Vodafone. 
Vodafone aveva gia' segnalato l'intenzione di cedere la partecipazione al termine del periodo di lock up, che 
e' scaduto recentemente, ma non aveva dato precisazioni sui tempi. Per questo l'operazione odierna ha 
colto in qualche modo di sorpresa gli intermediari. 
Nonostante sia il principale operatore mondiale della telefonia mobile con 800 milioni di clienti, China Mobile 
sta registrando come le concorrenti China Unicom e China Telecom, un rallentamento della crescita.

08-09-2010 12:04 MONDO/Internet tramite tv: Google parte in autunno negli Usa
 Il nuovo servizio di Google per consentire la navigazione su Internet tramite la tv partira' in autunno negli 
Stati Uniti e a livello mondiale il prossimo anno, come ha fatto sapere l'amministratore delegato del colosso 
di Mountain View Eric Schmidt. Il servizio sara' gratuito e diffuso tramite la collaborazione con vari produttori 
di programmi e di apparecchiature elettroniche. "Collaboreremo con fornitori di contenuti, ma e' molto 
improbabile che ci impegneremo nella produzione di questi ultimi", ha detto Schmidt a margine di una fiera a 
Berlino. L'annuncio arriva meno di una settimana dopo che la rivale Apple ha presentato l'ultimo prodotto 
Apple Tv: la battaglia e' destinata a intensificarsi, soprattutto alla luce del fatto che il mercato pubblicitario del 
settore televisivo vale circa 180 miliardi di dollari a livello globale. Google, ha spiegato ancora 
l'amministratore delegato, dovrebbe annunciare nel corso dell'anno una partnership per la produzione di 
tablet con il nuovo sistema operativo Chrome piuttosto che con Android, usato finora per la telefonia 
cellulare.

08-09-2010 12:08 SVEZIA/Scoperta patata ogm non autorizzata

 L'azienda chimica tedesca BASF ha scoperto nel nord della Svezia alcune piante di 
Amadea, patata ogm non ancora autorizzata. E' una "quantità minima", ha specificato la sua filiale Plant 
Science. In quell'area BASF coltiva la patata geneticamente modificata Amflora, mentre per Amadea, 
destinata a sostituirla in futuro, ha appena inoltrato richiesta d'autorizzazione, sebbene la stia sperimentando 
già al chiuso in Germania e Svezia. Le due piante si distinguono perché Amflora ha i fiori viola, Amadea 
invece bianchi. Come è capitata nei campi svedesi? BASF non lo sa, ma assicura d'averla sradicata 
completamente. Entro il 20 settembre dovrà chiarire i fatti, come chiede il governo svedese, e anche la 
Commissione Ue vuol saperne di più.
Le patate modificate geneticamente contengono solo amilopectina, mentre la patata comune è composta da 
un mix di amilopectina e amilosio. Con quell'unico tipo di amido, Amflora non è adatta al consumo umano, 
ma utilizzabile per fabbricare carta e collanti. In quanto ad Amadea, BASF sta provando se sia adatta anche 
ad uso alimentare.

08-09-2010 12:13 ITALIA/Tv. Concorso: vince chi scova più castronerie 'scientifiche' in televisione

 Oltre cento blog impegnati nella comunicazione della 
scienza scendono in campo contro la cattiva divulgazione in tv. Numerosi i gruppi europei che aderiscono 
all'iniziativa e tanti gli italiani, come emerge nella mappa accessibile all'indirizzo 



http://carnevaledellafisica.ning.com. All'iniziativa partecipa anche l'Italia, con numerosi blogger e con 
l'Unione Astrofili Italiani (Uai), che ha attivato il portale 'Scienza in tv' (http://scienzaintv.ning.com).
L'obiettivo, spiega il presidente della Uai, Emilio Sassone Corsi, e' rivolgersi ai piu' giovani, magari invitandoli 
a scrivere in redazione e a spiegare gli errori scientifici fatti in trasmissioni televisive. Vince chi documenta il 
maggior numero di strafalcioni ed errori: una volta al mese viene consegnato un premio (come un libro o un 
abbonamento a una rivista scientifica) e una volta si prevede un premio a chi si e' maggiormente distinto 
nello scovare e pubblicare bufale televisive. 'Noi blogger e divulgatori scientifici - osserva Sassone Corsi - 
saremo 'dietro le quinte' a controllare che tutto avvenga secondo il rigore scientifico che contraddistinguera' 
l'iniziativa'.

08-09-2010 12:42 ITALIA/Mercato immobiliare. Segnali di risveglio

 Nel primo trimestre del 2010, segnala l'Istat, le compravendite sono state pari a 
190.728, in aumento del 2,3% rispetto allo stesso periodo dell'anno precedente. Il fenomeno, sottolinea 
al'istituto in una nota, mostra per la prima volta variazioni tendenziali positive dopo una fase di discesa che 
era iniziata nel 2007, proseguita con intensita' crescente fino al primo trimestre del 2009 e rallentatasi nei 
trimestri successivi. "E' comunque importante sottolineare", prosegue il comunicato, "che il primo trimestre 
2009 era stato contrassegnato dalla maggiore contrazione delle compravendite avvenuta negli ultimi anni (-
16,1%), per cui l'inversione di tendenza osservata nei primi tre mesi del 2010 ancora non riporta il volume 
delle transazioni ai valori precedenti la caduta".
Positivo anche l'andamento dei mutui. Nel primo trimestre ne sono stati stipulati 179.654, di cui 105.900 (pari 
al 58,9%) con costituzione di ipoteca immobiliare e 73.754 (41,1%) senza costituzione di ipoteca 
immobiliare. Il numero totale dei mutui e' aumentato del 13,7% rispetto al primo trimestre 2009, continuando 
cosi' la fase di ripresa tendenziale del fenomeno iniziata negli ultimi tre mesi dello scorso anno, comunque 
insufficiente a recuperare i livelli antecedenti la discesa.
Il 93,2% dei contratti stipulati nel periodo considerato (177.680) riguarda immobili ad uso abitazione ed 
accessori, il 6,1% (11.611) unita' immobiliari ad uso economico. Considerando la tipologia di utilizzo, nel 
primo trimestre 2010 le compravendite di immobili ad uso residenziale crescono del 3%, mentre risultavano 
in calo fino al trimestre precedente. Le compravendite di immobili ad uso economico continuano, invece, a 
registrare un andamento negativo, segnando una flessione del 5,1%, decisamente inferiore comunque 
rispetto a quella riscontrata nei trimestri precedenti.
Sotto il profilo territoriale le compravendite totali di unita' immobiliari aumentano in maggior misura nel Nord-
est (+3,7%), il Centro e il Sud appaiono sostanzialmente in linea con il dato nazionale (rispettivamente 
+2,7% e +2,6%), mentre nel Nord-ovest e nelle Isole si hanno aumenti piu' contenuti (rispettivamente +1,5% 
e +1,1%). Lo stesso andamento si evidenzia per le compravendite di unita' immobiliari ad uso abitazione. 
Per quelle ad uso economico, invece, la diminuzione tendenziale del fenomeno, gia' segnalata in 
precedenza, e' risultata inferiore alla media nazionale nel Nord-ovest (-4,7%) e nel Sud (-1,2%). Le 
compravendite effettuate nel territorio di competenza degli archivi notarili distrettuali con sede nelle citta' 
metropolitane sono caratterizzate da un tasso di crescita tendenziale (+3,3%) piu' elevato rispetto a quello 
osservato nei restanti archivi notarili distrettuali (+1,6%).
L'andamento e' analogo per le compravendite di unita' immobiliari ad uso abitazione, mentre le 
compravendite di unita' immobiliari ad uso economico mostrano una diminuzione tendenziale sensibilmente 
inferiore (-1,7%) negli archivi notarili distrettuali aventi sede nelle citta' metropolitane rispetto a quella 
registrata negli altri archivi notarili (-7%).
Tornando ai mutui, l'Istat osserva che nei primi tre mesi dell'anno quelli non assistiti da ipoteca immobiliare 
segnano un aumento tendenziale del 13,3% e quelli garantiti da ipoteca immobiliare del 13,9%. I mutui 
senza costituzione di ipoteca immobiliare registrano variazioni tendenziali positive inferiori alla media 
nazionale solo nel Nord-ovest e nel Nord-est (rispettivamente +3,8 e +8,2%): gli incrementi piu' significativi si 
osservano nel Sud (+23,6%) e nelle Isole (+22,3%). Anche per i mutui garantiti da costituzione di ipoteca 
immobiliare gli incrementi rispetto al primo trimestre 2009 risultano inferiori alla media nazionale nel Nord-
ovest (+10,8%) e nel Nord-est (+8,2%) e superiori nelle altre ripartizioni, in particolare nel Sud e nelle Isole 
(rispettivamente +24 e +21,6%).

08-09-2010 13:44 ITALIA/Digitale terrestre: frequenze 'anticipate' a Mediaset? Il ministero ad interim: 
tutto legittimo

   L'accusa. Sul canale frequenza 58 del digitale terrestre Mediaset ha 
da pochi giorno avviato la trasmissione di nuovi canali digitali. La frequenza 58 è destinata dall'AGCOM al 
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dividendo digitale per fare spazio a nuovi editori ma la gara beauty contest per decidere inuovi entranti non è 
ancora stata fatta. La gara è fissata a dopo il 20 di settembre, dopo le rettifiche per
l'ingresso di Sky. Mediaset sta di fatto occupando una nuova frequenza senza averne diritto. 
La replica.  ''Nessun regalo a Mediaset, ma un provvedimento assolutamente legittimo, sulla base di quanto 
prevede il codice delle comunicazioni elettroniche, finalizzato a consentire la sperimentazione di tecnologie 
avanzate e di servizi innovativi a beneficio dell'utenza, ad un uso efficiente dello spettro radioelettrico e a 
proteggere un patrimonio di risorse frequenziali, attualmente inutilizzato, da possibili occupazioni abusive''. A 
precisarlo in una nota e' il ministero dello Sviluppo Economico - Comunicazioni, ancora in mano 'ad interim' 
al presidente del Consiglio Silvio Berlusconi. 
"In attesa della gara per il digitale terrestre Mediaset ha gia' avviato la sperimentazione. L'autorizzazione, 
gia' concessa ad altri soggetti (Rai) ed eventualmente ottenibile da chiunque con i dovuti requisiti e per gli 
stessi fini sperimentali, sottolinea ancora il ministero, ''ha peraltro una durata estremamente limitata, 
essendo legata come termine finale all'imminente emanazione del bando di gara per l'assegnazione del 
dividendo digitale''.

08-09-2010 14:03 GERMANIA/Uso indebito del logo di Warentest, fondazione pro consumatori

Stiftung Warentest è una fondazione tedesca finalizzata a valutare merci e servizi, così che 
il consumatore possa scegliere a ragion veduta. E' un'istituzione molto apprezzata, nota al 96% dei tedeschi, 
e tra i consumatori è più popolare della polizia o della Croce Rossa. 
Le aziende sanno che quando un consumatore deve scegliere un seggiolino per il figlio o come investire i 
risparmi, spesso s'affida ai giudizi pubblicati su test, la rivista ufficiale della fondazione. Tutte le società 
vorrebbero poter fregiarsi del suo buon giudizio. Ma se così non è, c'è chi s'ingegna e sfrutta il logo a modo 
suo -magari omettendo un dettaglio importante come la data del test, oppure estendendo il giudizio positivo 
di un solo prodotto a tutta la gamma, perfino inventandosi il voto. Succede spesso. L'Associazione federale 
dei consumatori VZBV diffida le aziende dall'uso indebito di test e logo; di solito basta la denuncia a 
cancellare il misfatto, ma talvolta la vicenda approda in tribunale. Tuttavia, anche in questi rari casi, le multe 
comminate sono troppo lievi per costituire un vero deterrente contro i malintenzionati.

08-09-2010 14:25 U.E./Vivisezione. Accordo per renderla piu'... umana

 Il numero di animali utilizzati per esperimenti scientifici dovrebbe ridursi in futuro, a 
seguito dell'approvazione oggi da parte del Parlamento europeo dell'accordo raggiunto con il Consiglio su 
una nuova legislazione che traccia un punto d'equilibrio fra protezione del benessere degli animali e le 
necessita' della ricerca scientifica. La direttiva, approvata in via definitiva, prevede l'obbligo per le autorita' 
competenti nazionali di valutare le implicazioni sul benessere degli animali per ogni test scientifico effettuato.
L'obiettivo della nuova legislazione e' anche la promozione di metodi alternativi di ricerca scientifica e la 
riduzione dei livelli di dolore inflitti alle cavie. Vengono inoltre stabiliti limiti piu' severi per l'uso di primati e un 
regime di ispezioni per assicurare il rispetto delle regole. Gli Stati membri avranno ora due anni per 
conformarsi alle nuove regole.

08-09-2010 15:56 ITALIA/Staminali, cromosoma artificiale contro la distrofia di Duchenne
Sara' un cromosoma 'a' la carte' il prossimo passo per avvicinarsi alla terapia della distrofia muscolare di 
Duchenne. I ricercatori del team di Giulio Cossu, della Divisione di medicina rigenerativa dell'Istituto 
scientifico universitario San Raffaele di Milano, hanno avviato uno studio per correggere geneticamente le 
cellule muscolari distrofiche di topo proprio mediante un cromosoma artificiale umano, e procedere poi al 
trapianto autologo, cioe' senza donatore.
Il lavoro e' finanziato da Parent Project Onlus, attraverso il Fondo Daniele Amanti, e la prima fase durera' tre 



anni. La distrofia muscolare di Duchenne, rara patologia che porta alla degenerazione muscolare in un 
bambino maschio su 3.500, e' dovuta a una mutazione nel gene della distrofina, proteina con ruolo 
strutturale e regolatorio nella cellula muscolare. 
I vari approcci terapeutici per correggere geneticamente le cellule difettose di chi ne e' affetto "incontrano 
degli ostacoli a causa della complessita' di questo gene, come ad esempio la sua grande dimensione. Con il 
cromosoma artificiale il gruppo milanese, in collaborazione con i ricercatori giapponesi della Tottori 
University, intende creare - spiega una nota - uno strumento ad hoc per affrontare queste difficolta'".
Da una sorta di 'menu' genetico' i ricercatori potranno scegliere sequenze codificanti per la distrofina, 
sequenze regolatorie, fattori di differenziamento e proliferazione, "per ingegnerizzare il cromosoma in 
laboratorio e inserirlo poi in mesoangioblasti, le cellule staminali muscolari che servono al trapianto". Con 
questo approccio, si da' la possibilita' di correggere geneticamente i mesoangioblasti difettosi estratti dallo 
stesso paziente affetto da distrofia e procedere al trapianto autologo, evitando le complicanze del trapianto 
cellulare da donatore eterologo ed eliminando cosi' il problema della compatibilita' e le problematiche legate 
alla necessaria immunosoppressione.
Il progetto di ricerca si affianca agli studi internazionali piu' promettenti per individuare una terapia. "La 
terapia con cromosoma artificiale potrebbe essere applicata a qualsiasi paziente ma e' lunga, complessa e 
molto costosa - spiega Cossu - Noi tutti ci auguriamo che nel frattempo altre terapie geniche piu' immediate 
funzionino e, in questo caso, i pazienti che sono eleggibili dovrebbero iniziare il trattamento.
Tuttavia questo approccio terapeutico da' sicuramente speranza a quel 20-25% di pazienti che hanno delle 
mutazioni meno comuni che rischiano di restare escluse dalle tecniche genetiche oggi in fase di studio".
Il progetto e' alla sua prima fase di sperimentazione sui topi.
"Alla fine di questi tre anni vorremmo poter dimostrare che cellule umane corrette in questo modo sono in 
grado di formare distrofina in topi distrofici immunodeficienti. Non e' pensabile in tre anni andare piu' lontano 
di cosi'. Se tutto va bene, ci vorra' almeno il doppio degli anni prima di provare queste cellule sull'uomo". 
Il lavoro di Cossu ricevera', in tre anni, un finanziamento di 280 mila euro da Parent Project Onlus attraverso 
il Fondo Daniele Amanti nato nel 2009 per individuare e sostenere progetti di ricerca per le mutazioni meno 
frequenti tra quelle che causano la patologia. Un traguardo importante per l'associazione, e soprattutto per 
Fabio Amanti, ideatore del Fondo e padre di Daniele, un bambino di tre anni e mezzo a cui e' stata 
diagnosticata una mutazione molto rara nel gene della distrofina a soli sei mesi.
"Quando e' stato istituito il Fondo Daniele Amanti, c'era la speranza che si riuscisse a fare qualche cosa per 
far partire uno studio per queste forme piu' rare della malattia. Ma c'era anche la paura di non farcela", 
commenta il papa' di Daniele che, partito da un semplice appello su Facebook per aiutare suo figlio - subito 
raccolto e rilanciato da Cinzia Lacalamita con il suo libro 'Daniele. Storia di un bambino che spera' - ha 
raggiunto, in un anno e mezzo, oltre 20.000 sostenitori e raccolto piu' di 450.000 euro da destinare alla 
ricerca.
"Oggi, grazie all'aiuto di tutte quelle persone che sono state e continuano a essere vicine a mio figlio 
Daniele, questa speranza si e' concretizzata con l'avvio del primo progetto. Naturalmente questo e' il primo 
passo per dare una possibilita' in piu' non solo a Daniele ma anche a tutti i bambini che, come lui, 
presentano mutazioni molto rare".

08-09-2010 15:59 ITALIA/Staminali embrionali, Nobel Capecchi: inibire ricerca è errore

 "Io credo sempre che inibire la ricerca sia un errore. Le cellule staminali embrionali 
sono un perfetto esempio e rappresentano un problema etico reale. Ma, d'altra parte, grazie alla ricerca, la 
scienza e' riuscita a creare staminali da cellule normali, come quelle della pelle. Se questo tipo di ricerca 
fosse stata impedita, non si sarebbe mai arrivati a questo importante risultato e il dilemma etico non si 
sarebbe potuto risolvere". E' il parere di Mario Capecchi, premio Nobel 2007 per la medicina, che 
stamattina ha tenuto all'universita' Cattolica di Roma una lezione dal titolo 'Gene Targeting into the 21st 
Century: Mourse Models of Human Disease from Cancer to Neuropsychiatric Disorders' agli studenti di 
medicina dell'ateneo romano.
Capecchi, nato a Verona e sbarcato negli Stati Uniti giovanissimo dopo un'infanzia difficile durante la 
seconda guerra mondiale nel nostro Paese, e' stato allievo di uno degli scopritori della struttura del Dna, 
James Watson, ed e' oggi docente dell'universita' dello Utah a Salt Lake City (Usa).
Sullo 'stop' imposto da un giudice statunitense alla ricerca sulle cellule staminali embrionali, Mario Capecchi 
si dichiara dunque in disaccordo. "Non e' stato casuale - fa notare a margine della lezione - che la creazione 
di cellule staminali pluripotenti indotte (iPS) sia avvenuta in Giappone, dove la ricerca sulle embrionali e' 
ammessa: non sarebbe mai potuta avvenire in Italia o negli Stati Uniti, almeno a quel tempo. Raccogliere 



informazioni e dati scientifici attraverso la ricerca non crea danni, ma puo' farlo solo l'uso sbagliato di essi. 
Non bisogna mai inibire la ricerca, ma utilizzarne i risultati saggiamente, altrimenti non c'e' scelta".
Ma da un punto di vista tecnico, le cellule iPS sono davvero uguali alle staminali embrionali ? "Abbiamo 
ancora bisogno di confrontarle - evidenzia - per verificare che siano davvero uguali.
Sembrano molto simili, io suppongo personalmente che siano ugualmente utili, ma finche' non si eseguono 
studi non si sapra'", conclude.

08-09-2010 17:45 ITALIA/Tv digitale terrestre. Presidenti Assemblee regionali: piano numerazione 
penalizza le locali, Agcom riveda
 L'Agcom riveda, nel suo piano nazionale messo a punto per il digitale terrestre, la numerazione che e' stata 
individuata perche', 'escludendo le tv locali dai primi nove canali automatici', si 'penalizza' l' emittenza locale 
rispetto alle televisioni nazionali. E' l' invito che parte dalla Conferenza dei Presidenti delle Assemblee 
legislative regionali - il cui coordinamento e' affidato al presidente del Consiglio lombardo, Davide Boni 
(Lega) - che domani a Roma incontrera' i presidenti dei Comitati regionali delle comunicazioni in vista 
dell'incontro urgente richiesto dalla Conferenza stessa con il presidente di Agcom, Corrado Calabro'.
'La singolare decisione dell'Agcom - afferma in una nota Boni - mette in serissima difficolta' le imprese 
televisive locali che si sono conquistate negli ultimi tre decenni spazi di mercato grazie all'impegno e alla 
professionalita' di giornalisti e tecnici, assolvendo nel contempo alla completezza dell'informazione pubblica. 
Inoltre - aggiunge Boni in rappresentanza dei presidenti dei Consigli regionali - l' emittenza locale, in un 
panorama costellato dalla globalizzazione dell'informazione, che tende ad un appiattimento verso modelli 
mutuati dall'esterno, ha sinora svolto un ruolo essenziale nell'assicurare la tutela dei valori identitari del 
regionalismo italiano, preservando la cultura locale'.

08-09-2010 17:49 ITALIA/Banda larga. Domani incontro Agcom-operatori

 Regole per le reti di nuova generazione flessibili a seconda della diversa competitivita' 
esistente nelle aree territoriali. E' il principio, secondo quanto si apprende, contenuto nelle linee-guida 
preparate dal Comitato Ngn istituito dall'Agcom e presieduto da Francesco Vatalaro che domani saranno 
discusse con gli operatori. In Italia ci sono alcune zone dove c'e' gia' competizione dal punto di vista 
infrastrutturale. In altre aree, invece, la competizione sulle infrastrutture non si potra' sviluppare, ma 
riguardera' solo i servizi. Il Comitato ha dunque preparato diverse regole a seconda dei casi. La bozza di 
linee guida approdera' entro fine settembre al consiglio dell'Agcom a cui spetta l'ultima parola. 
Quello del Comitato Ngn e' un lavoro iniziato 6-7 mesi fa e che ha prodotto documenti analitici per 200 
pagine, riassunte in 20 pagine di linee guida. Si tratta di una proposta non vincolante suscettibile di 
approfondimenti da parte dell'Autorita', ad esempio per quanto riguarda l'individuazione delle varie aree. Per 
il Comitato, inoltre, ci saranno regole simmetriche, di reciprocita', tra i vari operatori per quanto riguarda 
l'accesso ai building blocks, cioe' alle infrastrutture come i cavidotti. Il Comitato non prende invece posizione 
sulle questioni societarie dibattute al tavolo convocato dal viceministro dello Sviluppo economico, Paolo 
Romani. Insomma non entra nella querelle sul tipo di veicolo societario che potrebbe essere creato oppure 
sulla scelta di realizzare una rete o piu' reti. 
Le linee guida, in conclusione, si occupano solo del profilo regolamentare, e di declinarlo a seconda delle 
diverse realta' esistenti. Il Comitato NGN e' stato istituito nell'aprile del 2009 in seguito all'approvazione degli 
impegni presentati da Telecom Italia per garantire un accesso paritario all'infrastruttura fissa e condizioni pro-
concorrenziali nella fase di transizione verso le reti di nuova generazione.
Il 13 settembre il viceministro Paolo Romani ha convocato il tavolo, a cui parteciperanno gli operatori tlc, per 
discutere in merito agli investimenti sulla banda larga.
Sempre domani, l'Agcom potrebbe anche dire l'ultima parola sulle tariffe che gli operatori alternativi pagano 
a Telecom Italia per avere accesso alla sua rete fissa. Il provvedimento dell'Autorita' per le garanzie nelle 
Comunicazioni era atteso gia' per fine luglio, ma poi l'istruttoria e' stata prorogata di 60 giorni, con termine 
ultimo il 29 settembre. L'entrata in vigore delle nuove tariffe, secondo la proposta dell'Agcom mandata in 
consultazione pubblica, era fissata dal primo maggio scorso fino al 31 dicembre 2012. Secondo il nuovo 
modello a costi incrementali, i valori proposti dall'Autorita' per il canone di unbundling sono pari a 8,70 euro 
al mese dal primo maggio 2010, 9,26 euro dal primo gennaio 2011 e 9,67 euro dal primo gennaio 2012. 



08-09-2010 18:54 MESSICO/Narcoguerra. Assassinati gli investigatori della strage di Tamaulipas

Sono stati assassinati due funzionari di polizia che investigavano sulla strage di Tamaulipas, nel 
nord del Paese al confine con il Texas, nella quale sono morti 72 migranti clandestini.
I cadaveri di Roberto Jaime Suarez Vazquez, agente del ministero a capo delle indagini, e di Juan Carlos 
Suarez Sanchez, segretario della Sicurezza pubblica locale, sono stati trovati a Mendez, una localita' vicina 
a San Fernando, dove furono ritrovati i corpi dei migranti.
Secondo la versione fornita dall'unico sopravvissuto al massacro, i clandestini sono stati uccisi dai sicari del 
gruppo armato dei Los Zetas. 

08-09-2010 19:01 USA/Narcoguerra. Clinton: Messico sembra Colombia di venti anni fa

 Il segretario di Stato Usa, Hillary Clinton, ha lanciato oggi un nuovo allarme sull'incremento del 
narcotraffico in Messico. "I cartelli della droga - ha detto la Clinton stanno dando sempre piu' segnali di 
insorgenza: Sembra di essere ritornati alla Colombia di venti anni fa quando i narcotrafficanti controllavano 
alcune parti del Paese".

08-09-2010 19:45 MONDO/Università, le migliori sono Usa e Gb. La prima università italiana al 176mo 
posto

  Molte conferme e qualche sorpresa, a cominciare dalla vetta: per la prima volta un 
ateneo britannico (Cambridge) sale sul gradino più alto del podio, rubando lo scettro di migliore università del 
mondo alla statunitense Harvard, che scende al secondo posto, seguita da Yale al terzo posto. La classifica 
QS World University Rankings, realizzata da Quacquarelli Symonds e giunta quest'anno alla sua settima 
edizione, censisce le più importanti istituzioni accademiche di tutto il mondo e, per farlo, tiene conto di 
indicatori oggettivi - che misurano soprattutto la qualità della ricerca prodotta e l'occupabilità dei laureati - 
combinandoli con sondaggi d'opinione somministrati a leader universitari e recruiter aziendali: insomma, una 
vera e propria carta d'identità per ciascun ateneo, che tiene conto anche della sua "buona reputazione" 
dentro e fuori dalle mura accademiche.
Continua...

08-09-2010 19:57 ITALIA/Tv digitale terrestre: giorni decisivi per l'assegnazione di nuove frequenze

 Sara' all'attenzione del consiglio dell'Autorita' per le garanzie nelle comunicazioni, 
convocato per domani dopo la pausa estiva, l'esame del disciplinare di gara per l'assegnazione delle 
frequenze derivanti dal cosiddetto 'dividendo digitale', con la modalita' del 'beauty contest'. Si tratta di una 
gara di cui l'Autorita' per le comunicazioni deve approvare definitivamente il regolamento: ma potrebbero 
anche essere necessari dei ritocchi tecnici alla bozza gia' definita in seguito al via libera arrivato lo scorso 20 
luglio dalla Ue all'ingresso anticipato di Sky sul digitale terrestre.
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Con il disco verde di Bruxelles, infatti, anche l'emittente satellitare potra' partecipare alla gara per i multiplex 
come aveva chiesto alla Ue. Il via libera dell'Unione europea e' stato condizionato al fatto che Sky non 
proponga sul digitale terrestre canali a pagamento ma solo in chiaro.
Dal punto di vista televisivo, l'altra partita che si dovrebbe concretizzare in settembre e' quella per la 
numerazione dei canali sul telecomando della tv digitale. L'Agcom ha dato il via libera al piano di 
numerazione automatica dei canali (Lcn) lo scorso luglio, ma ora la posizione sul telecomando delle singole 
emittenti deve concretizzarsi: di fatto c'e' da formalizzare l'arrivo sui canali da 1 a 9 delle tv nazionali e delle 
tv locali su quelli successivi fino al 19. Per il bando di 'gara' che il ministero delle Comunicazioni deve 
realizzare per l'assegnazione formale dei numeri del nuovo telecomando, il termine e' fissato al 20 
settembre.

08-09-2010 20:01 ITALIA/Tg1 Rai: lo stupore del presidente Garimberti: Minzolini ha valicato i limiti. E 
giù valanghe di reazioni

 Ennesima puntata di apparente polemica all'interno della Rai. Questa volta a stupirsi  
dell'informazione Rai è il presidente dallo stesso carrozzone partitico, che se la prende con la partigianeria  
politica del direttore del Tg1 nominato dalla maggioranza di turno, come avviene da... sempre in Rai, dove la 
cultura residua è quella di Vespa.        
La lettera e le reazioni.  "Caro Direttore, intendo sottoporti con molta forza, e con la precisa richiesta che 
questa volta ci sia da parte tua un intervento diretto e immediato, il caso dell'editoriale del Direttore del Tg1, 
Augusto Minzolini, nell'edizione delle 20 di ieri sera". Inizia così la lettera inviata dal presidente della Rai 
Paolo Garimberti al direttore generale Mauro Masi, lettera di cui l'ADNKRONOS è in possesso.
Una lettera scritta all'indomani della polemica scoppiata dopo le parole pronunciate da Minzolini a proposito 
della necessità di valutare con attenzione l'idea di andare al voto al più presto. "Pur non contestando, in linea 
di principio, il diritto di un direttore di esprimere opinioni sull'attualità, ci sono dei limiti che soprattutto 
l'informazione del servizio pubblico non può valicare. Ieri, purtroppo, sono stati valicati - rimarca -: ci sono 
stati nell'intervento del direttore Minzolini giudizi inopportuni in quanto invasivi delle competenze e 
responsabilità di soggetti politici e istituzionali, giudizi che impegnano il servizio pubblico e che non 
competono all'informazione della Rai''.
''Più in generale - puntualizza il presidente nella lettera - più volte in Consiglio di Amministrazione e nel corso 
delle audizioni in Commissione Parlamentare di Vigilanza, ho manifestato la mia preoccupazione per la 
mancanza di pluralismo del Tg1. In questa fase politica particolarmente delicata e che richiederebbe 
massimo equilibrio, tale preoccupazione ha trovato conferma. Credo - scrive Garimberti a Masi - che questo 
'esasperato protagonismo individuale', per citare testualmente la carta ('Carta dei doveri e degli obblighi degli 
operatori del servizio pubblico radiotelevisivo', ndr), vada tempestivamente corretto nell'ambito dei Tuoi 
doveri e delle Tue competenze".
"Aggiungo in conclusione - si legge nelle ultime quattro righe - che ritengo anche necessario dare 
tempestivamente e rigorosamente seguito a tutte quelle decisioni che sono state prese in tema di palinsesti 
in Consiglio di Amministrazione, senza ritardi che potrebbero anch'essi essere letti come strumentali e con 
valenza politica".
A stretto giro la risposta del dg al presidente. "Non condivido la Tua preoccupazione di una mancanza di 
pluralismo da parte Tg1", risponde Mauro Masi, in una lettera di cui l'ADNKRONOS è in possesso. Masi che 
assicura comunque di valutare "attentamente" la missiva di Garimberti, dice di non aver "rinvenuto sinora 
elementi tecnico/fattuali che dimostrino" la mancanza di pluralismo. "Vero è - prosegue - che alcune iniziative 
del Direttore Minzolini (peraltro quasi sempre criticate apoditticamente da alcuni ambienti; sempre gli stessi) 
possano prestare il fianco a qualche 'misinterpretazione' credo anche al di là della sua effettiva volontà".
Il diretto interessato si difende. "Io sono sempre stato rispettoso delle prerogative degli Organi Istituzionali, a 
cominciare da quelle del Capo dello Stato - afferma Augusto Minzolini -. Una lettura attenta ed obiettiva 
dell'editoriale di ieri lo dimostra ancora una volta. Il rispetto delle prerogative degli organi istituzionali non 
significa però che non si possano dare valutazioni sulla situazione politica ed i suoi sviluppi. Del resto, al di 
sopra di tutto, c'è la Carta Costituzionale con l'articolo 21".
Immediate le reazioni dal mondo politico. "Desta sorpresa e sconcerto il contenuto della lettera inviata da 
Paolo Garimberti a Mauro Masi contro il Tg1 e contro Augusto Minzolini", afferma il portavoce del Pdl 
Daniele Capezzone, secondo il quale "Minzolini ha il merito di avere rotto una cappa di conformismo".
Il presidente dei senatori Pdl Maurizio Gasparri esprime l'auspicio che la lettera ''sia apocrifa''. ''Dubito infatti 
- sostiene - che il presidente della Rai possa aver effettivamente scritto un testo lesivo dei principi della 
libertà di informazione''.
La replica a Gasparri arriva da Matteo Orfini della segreteria del Pd: "Gasparri è davvero senza vergogna. 
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Lasci stare il presidente della Rai e rifletta piuttosto sulla pessima legge che porta il suo nome e che 
andrebbe cambiata prima possibile per restituire autonomia e credibilità al servizio pubblico", afferma.

09-09-2010 09:44 SPAGNA/Xenofobia. Uno spagnolo su tre ha una cattiva opinione degli ebrei. Uno 
su due per i musulmani

Indagine sull'antisemitismo della “Casa Sefarad 
Israel” presentata ieri a Madrid dal ministro degli Affari Esteri, Miguel Angel Moratinos. Il 34,6% degli 
spagnoli ha una brutta opinione per gli ebrei. Percentuale che coincide con la crescente xenofobia contro gli 
ebrei rilevata dalla federazione delle Comunita' Ebraiche di Spagna, specialmente nell'universita'. Il lato 
meno preoccupante dell'indagine e' che l'antisemitismo spagnolo e' minore di quanto viene invece registrato 
a livello internazionale: non e' violento ed e' legato alle iniziative del governo israeliano contro i palestinesi 
piu' che anti-ebreo di per se'.
Dall'indagine, pero', emerge che il maggiore risentimento degli spagnoli -53,6%- e' verso i musulmani, una 
comunita' molto piu' presente nel Paese, circa un milione e mezzo di persone.
Secondo il ministro Moratinos, nel caso degli ebrei “il risentimento e' minore del previsto e si limita quasi 
sempre a dichiarazioni ed opinioni; raramente dalla violenza verbale si passa all'azione. E' un problema di 
ignoranza, di credere che gli ebrei abbiano condizionato governi in combutta con tutti gli altri ebrei nel 
mondo”.
Le domande del sondaggio (1.020 spagnoli non immigrati, nello scorso aprile), rispetto ad una lista di otto 
Paesi verso cui si potrebbe avere un atteggiamento di ostilita', Israele e' indicato come secondo dopo l'Iran.

09-09-2010 10:02 ITALIA/Audiovisivi: in calo il fatturato dell'home video

 Presentato il Rapporto annuale sullo stato dell’Editoria Audiovisiva in Italia elaborato da 
Univideo – Prometeia. 
Nel primo semestre del 2010 si sono registrati segni di ripresa con un + 2% del comparto vendita grazie a un 
forte progresso delle vendite di Blu-ray e al contenimento della flessione di vendite di DVD che resta sempre 
il supporto più venduto. 
Il 2009, come in precedenza il 2008, si è confermato un anno difficile facendo registrare una spesa 
complessiva (vendita – noleggio – abbinamenti editoriali) degli Italiani per i supporti audiovisivi di 680 milioni 
di Euro con una contrazione del 17.8% sull’anno precedente.
Il comparto che più degli altri ha sofferto gli effetti della generale crisi economica e della conseguente 
contrazione dei consumi, ma soprattutto quelli della pirateria, in particolare on-line, è stato quello del 
noleggio seguito dal comparto edicola. 
Più attenuata la flessione del comparto della vendita (esclusa edicola) grazie anche al positivo apporto del 
Blu-ray (la nuova tecnologia ad Alta Definizione) che ha visto raddoppiare le proprie vendite.

09-09-2010 10:24 MONDO/Virus informatici: aumentano, dice l'azienda 'antivirus'

Nei primi sei mesi del 2010 sono stati individuati piu' di un milione di nuovi virus, il numero piu' 
alto mai registrato. E' quanto emerge dal rapporto periodico della societa' di sicurezza informatica GData, 
che evidenzia un incremento del 50% rispetto allo scorso anno.
"I numeri sono allarmanti. L'industria del 'malware' ha pubblicato circa quattro nuovi virus al minuto negli 
ultimi sei mesi", ha commentato Ralf Benzm�ller, responsabile dei G Data SecurityLab.
I social network sono stati l'obiettivo preferito dai cybercriminali, che hanno utilizzato appositi virus per 
entrare in possesso dei dati personali e di accesso utilizzati dagli utenti sulle reti sociali. "I social network 
sono un obiettivo che puo' dare risultati importanti visto l'elevato numero di iscritti- ha sottolineato 
Benzm�ller-. Inoltre, le falle di sicurezza e le perdite di dati per cui varie piattaforme hanno attirato 
attenzione nel passato stanno rendendo le cose sempre piú facili per i criminali".
Gli utenti piu' a rischio, prosegue il rapporto, sono stati quelli di Windows con il 99,4 % del nuovo malware 
che e' stato appositamente realizzato per il sistema operativo di Microsoft.

http://www.univideo.org/cms/attach/editor/Sintesi_del_Rapporto_2010.pdf


Il resto dei virus e' stato indirizzato a sistemi che utilizzano, ad esempio, tecnologia Unix o Java.
I virus piu' diffusi si confermano i 'trojan' che rappresentano quasi la meta' (46%) del 'malware' inviato, con 
una significativa presenza di falsi programmi antivirus. Il rapporto evidenzia, infine, che sono aumentati gli 
'spyware', software 'spia' che consentono ai criminali di rubare i dati di accesso degli utenti, mentre sono 
diminuiti i 'backdoor', utilizzati dagli hacker per ottenere l'accesso remoto ai computer.
Secondo gli esperti, l'ondata di nuovi virus continuera' ad aumentare ed entro la fine dell'anno ne saranno 
individuati complessivamente piu' di 2 milioni.

09-09-2010 14:00 ITALIA/Sawiris (Wind): saremo a lungo termine sul mercato italiano
  'Siamo e saremo degli investitori a lungo termine sul mercato italiano'. Lo ha detto il presidente di Weather 
Investmensts, Naguib Sawiris, incontrando il management di Wind in occasione del quinto anniversario 
dell'acquisizione della societa' tlc.
Nel corso dell'incontro, spiega Weather, Sawiris 'ha ribadito l'impegno del Gruppo verso il mercato italiano, 
oltre al ruolo di rilievo e al sostegno apportato per il consolidamento, la performance e la posizione di Wind in 
tale mercato' confermando anche la collaborazione alla produzione della nuova rete di fibre ottiche in Italia. 
Nei giorni scorsi varie notizie ipotizzavano l'uscita della societa' che fa capo a Sawiris da Wind.
'Sin dall'inizio abbiamo visto chiaramente l'effettivo potenziale di Wind - ha dichiarato Naguib Sawiris davanti 
ai manager dell'azienda - e ora crediamo molto in questa attivita'. Senza alcun dubbio possiamo affermare 
che Weather Investments ha mantenuto le proprie promesse, contribuendo a scrivere una pagina di 
successo nella storia dell'imprenditoria italiana attraverso l'esperienza di Wind'.
Wind e' il terzo maggiore operatore mobile italiano, con 19,3 milioni di clienti, e il secondo maggiore provider 
alternativo di servizi di linea fissa, con 2,9 milioni di abbonati Voce e 1,77 milioni di clienti della banda larga, 
secondo i dati al 30 giugno 2010. Il risultato netto e' cresciuto da -331 milioni di euro nel 2005 a +23 milioni 
di euro nel 2006, +198 milioni nel 2007, +385 milioni nel 2008 e +308 milioni nel 2009.

09-09-2010 14:40 IRAN/Guerra alla droga, Teheran chiede aiuto alla comunità internazionale
L'Iran necessita di una maggiore cooperazione internazionale nella sua lotta al traffico di droga. Lo ha 
dichiarato l'ambasciatore iraniano presso le Nazioni Unite Mohammad Khazaee, che in un intervento presso 
l'Assemblea Generale ha detto che il traffico di narcotici rappresenta 'la principale fonte di finanziamento' dei 
gruppi militanti nella regione. Sono migliaia, ha aggiunto, gli agenti iraniani dell'anti-narcotici che sono stati 
uccisi e miliardi i dollari spesi da Teheran per combattere il commercio dell'oppio.
"Per decenni, l'Iran è stato in prima fila nella lotta contro i mafiosi transnazionali della droga', ha detto 
Khazaee. "Migliaia di ufficiali iraniani hanno perso la loro vita e miliardi di dollari sono stati spesi per 
combattere i trafficanti di droga e per interrompere le spedizioni di oppio', ha aggiunto. In base ai dati in 
possesso delle Nazioni Unite, nel 2009 circa il 90 per cento della produzione mondiale di oppio, oltre 6.900 
tonnellate, è arrivata dal vicino Afghanistan.
'La maggior parte di questa produzione passa attraverso i confini dell'Iran - ha spiegato Khazaee -. 
Chiediamo alla comunita' internazionale di dedicare maggiore attenzione a questo problema' perché 'nessun 
Paese puo' affrontare tutto questo da solo'.

09-09-2010 14:41 ITALIA/Tv locali: 30 giorni per richiedere finanziamenti al ministero per lo Sviluppo 
economico

 Il ministero per lo Sviluppo Economico – Dipartimento per le Comunicazioni 
ha emanato il bando per i contributi alle emittenti televisive locali per l’anno 2010. Il bando, pubblicato sulla 
Gazzetta Ufficiale n. 209 del 7/9/2010, è consultabile a questo link. 
La domanda potrà essere presentata dallle emittenti televisive locali titolari di concessione ovvero di 
autorizzazione rilasciata ai sensi dell’art. 1, comma 1, del decreto-legge 23 gennaio 2001, n. 5, convertito, 
con modificazioni, dalla legge 20 marzo 2001, n. 66, nonché dagli operatori di rete in ambito locale delle 
Regioni Sardegna, Valle d’Aosta, Piemonte occidentale corrispondente alle province di Torino e 
Cuneo, Trentino Alto Adige, Lazio esclusa la provincia di Viterbo e Campania, che siano titolari 
di autorizzazione per fornitore di contenuti in ambito locale ai sensi della delibera AGCOM n. 435/01/Cons, 
per un marchio già precedentemente diffuso in tecnologia analogica in virtù di concessione o autorizzazione.
La domanda dovrà essere inviata in originale debitamente documentata, unitamente ad una copia, a mezzo 

http://www.corecomitalia.it/wp-content/uploads/2010/07/bando-contributi-2010.pdf


raccomandata o via fax entro. e non oltre, trenta giorni dalla pubblicazione in Gazzetta Ufficiale del bando in 
oggetto al Comitato Regionale per le Comunicazioni (Corecom) ovvero, se non ancora costituito, al Comitato 
Regionale per i Servizi Radiotelevisivi (Corerat) competente per territorio. Farà fede la data apposta sulla 
raccomandata dall’ufficio postale accettante.
(Sito Corecomitalia.it)
 

09-09-2010 14:42 SVIZZERA/Fecondazione, diminuisce età media delle coppie
Diminuisce l'eta' delle coppie italiane che diventano neo-genitori grazie alla procreazione medico assistita: 
solo nel 2010 l'eta' media delle mamme si e' abbassata di un anno rispetto al 2009, scendendo per la prima 
volta sotto la soglia dei 35 anni. Il dato, in controtendenza rispetto all'aumento dell'eta' media di chi affronta 
la prima gravidanza, emerge dalle statistiche del centro svizzero di procreazione medico assistita ProCrea di 
Lugano, dove oltre l'80% delle coppie arriva dall'Italia.
"L'eta' media delle donne che rimangono incinte attraverso la procreazione assistita si sta assestando 
intorno ai 34,3 anni, contro la media di 35,6 anni registrata solamente lo scorso anno" spiega Luca Jelmoni, 
direttore di ProCrea. Continua invece ad aumentare in Italia l'eta' media delle mamme alla prima gravidanza: 
secondo i dati Istat nel 2008 si e' assestata a 31,1 anni, circa un anno e mezzo in piu' rispetto al 1995 
quando era 29,8. E sempre nel 2008, il 5,7% dei nati ha avuto una madre con almeno 40 anni (si e' passati 
dai 12.383 nati nel 1995 ai 32.578 nel 2008).
"Questo trend - sottolinea Michele Jemec, medico esperto in medicina della riproduzione di ProCrea - 
dimostra una crescente attenzione della coppia al tema della fertilita'. Del resto, l'eta' e' il principale nemico 
della fertilita' e questi dati lo dimostrano. Una donna viene considerata pienamente fertile fino a circa 30 
anni, poi inizia una lenta fase di diminuzione della fertilita', fino ai 35 anni. Dopo i 40 anni, le possibilita' di 
una gravidanza si abbassano notevolmente". E i dati di successo nei trattamenti di procreazione medico 
assistita lo confermano. Sulle circa 4mila coppie trattate negli ultimi tre anni dallo staff di ProCrea, il 50% di 
donne fino ai 30 anni ha avuto una gravidanza, mentre la percentuale di successo cala al 17% nella fascia di 
eta' tra i 40 ed i 42 anni.

09-09-2010 14:43 U.E./Rom, Parlamento europeo censura la Francia per espulsioni

 Il Parlamento europeo ha approvato una risoluzione presentata dai gruppi politici di 
centrosinistra con cui chiede alla Francia di sospendere immediatamente tutte le espulsioni. L'Aula di 
Strasburgo ha espresso "viva preoccupazione" per le misure adottate dalle autorita' francesi, sottolineando 
che "le espulsioni di massa violano la legislazione europea in quanto rappresentano una discriminazione su 
base razziale".
La risoluzione sulla questione dei rom, presentata da presentata dai gruppi politici dei socialisti europei 
(S&d), dei liberaldemocratici (Alde), dei verdi (Verdi/Ale) e della sinistra europea (Gue/Ngl) e' stata adottata 
con 337 voti favorevoli, 245 contrari e 51 astensioni. Nel testo si afferma che il Parlamento europeo 
"respinge qualsiasi dichiarazione che associ le minoranze e l'immigrazione alla criminalita' e crei stereotipi 
discriminatori" e "deplora la retorica provocatoria e apertamente discriminatoria che ha caratterizzato il 
discorso politico durante i rimpatri dei Rom, dando credibilita' a dichiarazioni razziste e alle azioni di gruppi di 
estrema destra".
L'Aula di Strasburgo sostiene infatti che "limitazioni della liberta' di circolazione e di soggiorno per motivi di 
ordine pubblico, di pubblica sicurezza e di sanita' pubblica possono essere imposte esclusivamente in 
relazione al comportamento personale" e mai secondo "considerazioni generali di prevenzione o all'origine 
etnica o nazionale". Inoltre, si sottolinea nella risoluzione, "la raccolta delle impronte digitali dei rom e' 
illegale e contraria alla Carta dei diritti fondamentali dell'Unione europea".
Non solo la Francia e' passata sotto le forche caudine degli eurodeputati, ma anche l'Italia in seguito alle 
dichiarazioni del ministro degli Interni Roberto Maroni, che ha chiesto a Bruxelles procedure di espulsione 
anche per i cittadini Ue. Nella risoluzione si denuncia infatti che "il ministro degli Interni italiano ha 
annunciato la sua intenzione di propugnare l'adozione di norme dell'Ue piu' rigorose sull'immigrazione e la 
liberta' di circolazione".
Strasburgo ha poi puntato il dito contro la Commissione di Bruxelles, accusata di avere reagito tardi alle 
espulsioni dei cittadini rom compiute dalla Francia. Nella risoluzione si afferma infatti che l'Europarlamento 
"esprime profondo rammarico per il ritardo e la limitatezza con cui la Commissione" ha proceduto a 
"verificare la conformita' delle azioni degli Stati membri al diritto primario e alla legislazione dell'Unione 



europea".
L'Aula ha quindi invitato la Commissione europea a "sostenere con determinazione i valori e i principi sanciti 
dalla Carta dei diritti fondamentali dell'Ue e dai trattati e a reagire con rapidita'" e ha chiesto di portare a 
termine "un'analisi completa della situazione in Francia e in tutti gli Stati membri per quanto riguarda la 
conformita' delle politiche relative ai Rom alla legislazione dell'Ue".
La commissaria alla Giustizia Viviane Reding aveva infatti presentato una relazione preliminare sulla 
questione due giorni fa durante la plenaria, ma era stata giudicata da diversi eurodeputati intervenuti nel 
dibattito come insufficiente e superficiale, soprattutto per quanto riguarda la valutazione del rispetto o meno 
delle norme Ue da parte di Parigi.

09-09-2010 14:45 ITALIA/Storie di proibizionismo, corrieri africani minacciati con riti voodoo
Corrieri africani della droga minacciati con riti voodoo da parte di uno stregone affinche' portassero lo 
stupefacente diretto ai mercati del traffico di hashish, marijuana, cocaina ed eroina a Roma e a Napoli. E' 
quanto e' emerso dopo la maxi operazione dei carabinieri, che ha portato a 26 arresti tra cittadini stranieri e 
italiani.
A capo dell'organizzazione di trafficanti c'era una donna africana di 45 anni, ex responsabile della comunita' 
tanzaniana in Italia e titolare di un call center nei pressi della Stazione Termini a Roma. Dietro apparenti 
scopi umanitari, la donna offriva assistenza ai corrieri africani per lo spaccio. A gestire le operazioni criminali 
erano i tanzanesi, che si affidavano ai pusher italiani per distribuire la droga. In manette sono finiti quindici 
africani, tra tanzanesi e nigeriani, dieci italiani e un romeno.
'L'Africa ha acquisito nel narco-traffico un ruolo maggiore - ha detto il procuratore aggiunto Giancarlo 
Capaldo - questi arresti rappresentano un campanello d'allarme ed evidenziano un'osmosi tra le varie 
organizzazioni africani'.

09-09-2010 14:47 ITALIA/Aborto in diminuzione nel 2009, dati preliminari. Ministero (Roccella?): 
merito dell'assenza di Ru486
Nel 2009 in Italia sono state effettuate, secondo i dati preliminari in possesso del ministero della Salute, 
116.933 interruzioni volontarie di gravidanza (ivg), con un decremento del 3,6% rispetto al dato definitivo del 
2008, che è di 121.301 casi. Un dato, quello del 2008, che vede un dimezzamento (-50,2%) rispetto al 1982, 
anno in cui si è registrato il piú alto ricordo all'Ig, e un calo del 4,2% rispetto al 2007. Lo si legge nella 
relazione del ministero sulla attuazione della legge 194 contenente i dati preliminari sul 2009 e quelli definitivi 
sul 2008.
Il tasso di abortività, ossia il numero di Ivg per mille donne in età feconda tra i 15 e i 49 anni, nel 2009 è 
risultato pari a 8.3 ogni mille donne, con un decremento del 3,9% sul 2008: un valore tra i piú bassi rilevati 
nei paesi industrializzati.
Secondo i dati disponibili, sostiene il ministero guidato sul tema della bioetica dall'ex editorialista dell'organo 
di stampa della Conferenza episcopale italiana Eugenia Roccella, "si conferma la tendenza storica alla 
diminuzione del ricorso all'aborto in Italia", un paese "a bassa natalità ma anche a basso ricorso all'Ivg dove 
c'è una limitata diffusione della contraccezione chimica" (Ru486).

09-09-2010 14:50 MESSICO/Guerra alla droga, il Messico alla Clinton: non siamo la Colombia

 Il segretario di Stato americano Hillary Clinton ha paragonato la 
crescente violenza dei narcotrafficanti messicani alla situazione di 20 anni fa in Colombia, affermando che i 
narcos messicani si comportano come "insorti" che stanno prendendo il controllo di parte del territorio. 
Il governo messicano ha subito respinto il paragone ma intanto le parole della Clinton, commenta il 
Washington Post, sono una spia della "crescente ansieta'" dell'amministrazione Obama per l'instabilita' nel 
paese confinante.



In Messico la situazione "sembra sempre piu' simile a quella della Colombia 20 anni fa, con i narcotrafficanti 
che controllano parti del Paese", ha dichiarato la Clinton in un discorso al Council on Foreign Relations a 
Washington. "Non condividiamo queste valutazioni -ha prontamente risposto Alejandro Poire, consigliere 
per la Sicurezza nazionale messicana- c'e' una grande differenza fra quanto ha dovuto affrontare la 
Colombia e quanto sta affrontando oggi il Messico".
Soprattutto per il livello di penetrazione delle organizzazioni criminali nella vita politica ed economica, molto 
forte in Colombia, mentre in Messico "le riforme legali e il rinnovamento delle istituzioni che si sta mettendo 
in atto e' proprio per evitare la crescita delle organizzazioni criminali". Poiré ha ricordato che la domanda di 
droga per entrambi i Paesi viene dagli Usa e che in Colombia, solo 20 anni fa, il capo del cartello di Medellin, 
Pablo Escobar, era membro del Parlamento, situazione che in Messico non si verifica.
La Clinton ha lodato gli sforzi del presidente messicano Felipe Calderon nella lotta al narcotraffico, ma ha 
sottolineato che serve "una piu' vigorosa presenza" americana in America centrale per sostenere i governi 
locali nella lotta al narcotraffico. Piu' di 28mila persone sono morte in Messico in atti di violenza legati alla 
criminalita' e il narcotraffico da quando, nel dicembre 2006, e' salito al potere Calderon promettendo una 
lotta senza quartiere contro il traffico di droga.

SCOPERTE DUE FOSSE COMUNI CON 37 CADAVERI - Due sepolture clandestine dove ci sarebbero tra i 
12 e i 25 cadaveri, secondo fonti non ufficiali, sono state scoperte dalla Polizia Federale nello stato di 
Morelos, vicino alla capitale messicana.
Le fosse si trovano tra Tlaltizapan e Puente de Ixtla e sono state scoperte grazie alla indicazioni date da 
Mauro Gonzalez detto 'El Coyote', luogotenente de Edgar Valdez La Barbie, boss della droga arrestato il 30 
agosto scorso.
Il numero delle vittime sarebbe ancora incerto perche' sono ancora in corso le operazioni si scavo delle 
fosse.

UCCISO UN SINDACO, E' IL TERZO IN MENO DI UN MESE - Uomini armati hanno ucciso il sindaco di una 
citta' del Messico nord orientale, nel terzo omicidio di un primo cittadino in meno di un mese. La vittima e' 
Alexander Lopez Garcia, sindaco di El Naranjo, nello stato di san Luis Potosi. Quattro uomini armati sono 
entrati nel suo ufficio, alle 14.00 ora locale, e due di loro gli hanno sparato, senza dire una parola, davanti ad 
altri visitatori presenti. Il presidente messicano, Felipe Calderon, ha condannato "l'atto codardo e criminale".
Lopez Garcia, 35 anni, del partito Rivoluzionario Istituzionale, era sindaco dallo scorso mese di ottobre. 
Prima di lui erano stati uccisi due sindaci in altri stati del Messico settentrionale: Edelmiro Cavazos a 
Santiago, nello stato di Nuevo leon, il 18 agosto, e Marco Antonio Leal Garcia a Hidalgo nello stato di 
Tamaulipas il 29 agosto.
Sono circa 28mila le persone che sono state uccise in Messico in atti di violenza attribuiti alla criminalita' 
organizzata e al narcotraffico, da quando il presidente Calderon e' salito al potere nel dicembre 2006 
promettendo di battersi contro la criminalita'.

09-09-2010 14:55 ITALIA/Pillola del giorno dopo, vendite calate nel 2009

  Per la prima volta da quando e' in commercio, nel 2009 si e' registrato un calo del 
ricorso alla pillola contraccettiva del giorno dopo, pari al 4,7%. Lo rende noto la Societa' italiana di ostetricia 
e ginecologia (Sigo), presentando i risultati dell'indagine condotta fra 4mila ragazzi e ragazze con la 
campagna Travelsex.
Allo stesso tempo si e' registrato un leggero aumento dell'uso della pillola contraccettiva, passata dal 16,2% 
al 16,3%, soprattutto fra le giovanissime (la usa il 18% del campione intervistato). 'Si tratta di un progresso 
non indifferente - spiega Emilio Arisi, consigliere Sigo - se si considera che il nostro Paese era fermo da anni 
e che le giovanissime usano la pillola con valori superiori a quelli della media delle donne italiane, pari al 
16,3%. Positivi anche i dati sul profilattico, usato abitualmente dal 47% e dal 54% con un nuovo partner'.
Tuttavia, conclude Arisi, non si sa 'se a questo calo del ricorso alla pillola del giorno dopo, corrisponda un 
proporzionato aumento di altri metodi contraccettivi che non siano d'emergenza. Speriamo di si''.



09-09-2010 15:06 ITALIA/Continua la strage di carcerati nell'indifferenza del Governo

 "Nel carcere Poggioreale di Napoli e per giunta nello stesso padiglione, ovvero nella 
stessa palazzina chiamata Roma, sono morti nel giro di pochi giorni tre persone detenute" . Lo affermano in 
una nota Riccardo Arena, che cura la rubrica Radiocarcere su Radio Radicale e Ristretti Orizzonti, che 
sottolineano come, "salgono cosi' a 124 i detenuti morti dall'inizio del 2010, tra suicidi, malattia e le 
cosiddette 'cause da accertare'".
"Il primo detenuto e' morto il 24 agosto, ma la notizia si e' appresa solo oggi. Si chiamava Sergio Scotti ed e' 
morto dopo aver assunto un mix di farmaci, Sanax e Rivodril, introdotti fraudolentemente in cella. Invece 
-precisano Radiocarcere e Ristretti Orizzonti- domenica 5 settembre, durante la notte, e' morto un altro 
detenuto a causa di un infarto. Si chiamava Giuseppe Coppola, di 60 anni, ed era detenuto sempre nel 
padiglione Roma del carcere di Poggioreale".
"Pare che Coppola -spiegano Radiocarcere e Ristretti Orizzonti- verso le tre di mattina, si sia sentito male ed 
abbia accusato dolori al petto. Portato in infermeria, gli e' stato somministrato un semplice antidolorifico, il 
Toratol, ed e' stato rimesso in cella. Non e' chiaro se il medico lo abbia visitato o meno.
Dopo un paio d'ore Coppola si e' di nuovo sentito male tanto che e' svenuto in cella. E' morto durante il 
trasporto in autoambulanza stroncato da un infarto".
"Ieri sera, l'ultimo decesso -affermano ancora Radiocarcere e Ristretti Orizzonti- infatti, sempre nel 
padiglione Roma del carcere di Poggioreale, e' morto Francesco Consolo, di 34 anni. Consolo era detenuto 
nella sezione 'transex', dove vengono ubicati tossicodipendenti, omosessuali e transessuali ed e' morto dopo 
aver inalato il gas dalla bomboletta data in dotazione ai detenuti per cucinare in cella. E' stato infatti ritrovato 
senza vita con un sacchetto di plastica in testa e la bomboletta di gas accanto".

09-09-2010 15:14 ITALIA/Annunci. L'Inps come Trenitalia: tutte le pratiche online

 A partire dal primo gennaio 2011, una ventina di servizi erogati dall'Inps potranno 
essere richiesti esclusivamente attraverso il canale telematico. Un nuovo passo verso il rafforzamento dello 
'sportello on line', cui i cittadini possono rivolgersi da casa o dall'ufficio, via Web, senza dover raggiungere le 
sedi dell'Istituto, risparmiando tempo e denaro. 
'Si tratta di un ulteriore passo verso l'obiettivo di vicinanza e prossimita' dell'Inps nei confronti dei suoi utenti 
e in generale verso tutti i cittadini italiani - spiega il presidente dell'Istituto, Antonio Mastrapasqua - 
aumentano i servizi erogati dall'Inps, aumenta la necessita' di ottimizzare il proprio tempo e di poter operare 
via Web.
Cosi' come accade con tutti i servizi di cui oggi si puo' disporre, dalla prenotazione per un treno o un aereo, 
dalle operazioni di internet banking fino alla programmazione una visita a un museo o una serata al cinema. 
Nel caso delle richieste all'Inps si tratta di servizi di assoluta necessita' e di altissimo interesse: la possibilita' 
di poterne disporre senza doversi scomodare per mettersi allo sportello delle nostre sedi e' un grande passo 
in avanti per l'utenza, oltre che la conferma di quella consolidata vocazione di Inps hi-tech'.
In particolare dal primo gennaio 2011 le domande di servizio saranno esclusivamente telematiche per la 
richiesta di disoccupazione ordinaria e agricola, per indennita' di mobilita' ordinaria e di assegno integrativo; 
per l'iscrizione e la richiesta di variazione per la Gestione Separata, per i lavoratori domestici, i lavoratori 
dipendenti, gli agricoli e gli agricoli autonomi; per tutte le tipologie di ricorsi; per le certificazioni Ise/Isee; per 
le segnalazioni di variazioni contributive; per la richiesta di accentramento contributivo; per la richiesta di 
assegno per il nucleo familiare ai lavoratori agricoli e ai disoccupati e in mobilita'; per le ricostituzioni 
(supplementi, assegni familiari, documentali, contributive, reddituali); per le cure termali e per le dichiarazioni 
di responsabilita' dei contribuenti (lavoratori dipendenti e agricoli) Per questo tipo di richieste dal primo 
gennaio dell'anno prossimo il sito istituzionale (www.inps.it) sara' l'unico canale utilizzabile.
L'obiettivo e' quello di rendere disponibili in rete il 100% dei servizi Inps e quindi di rendere esclusivamente 
telematica la possibilita' di formulare domande e istanze all'Istituto nell'arco del prossimo biennio.

http://www.inps.it/


09-09-2010 16:21 MONDO/Competitivita' economica. Svizzera prima, Chad ultima

A livello di competitivita' economica ai primi posti ci sono Svizzera, Svezia, Singapore, Usa, 
Germania, Giappone, Finlandia, Olanda, Danimarca, Canada, Hong Kong e Gran Bretagna. Cosi' il rapporto 
annuale del World Economic Forum, che mette l'italia al 48mo posto. La Cina e' al 27mo.

09-09-2010 19:16 USA/Staminali embrionali. Corte d'Appello sospende divieto ricerca in attesa di 
pronunciarsi
Il giudice federale Royce Lamberth aveva annunciato il 23 agosto scorso il bando ritenendo le norme della 
amministrazione Obama sulla concessione di fondi pubblici alle ricerche sulle staminali embrionali in 
contrasto con una legge approvata dal Congresso che proibisce tali finanziamenti a chi distrugge embrioni 
umani.
Ma l'amministrazione Obama si e' rivolta ad una corte di appello perche' rovesci la decisione del giudice 
Lamberth.
La corte d'appello ha accettato di esaminare la questione ordinando che nel frattempo il bando sia 
sospeso.
'La ragione di questa sospensione amministrativa e' di dare alla corte il tempo sufficiente per effettuare un 
esame approfondito del dossier - afferma una dichiarazione del tribunale - non rappresenta quindi in alcun 
modo una decisione sulla questione di fondo'.
L'amministrazione Obama aveva sottolineato che la sentenza di Lamberth aveva avuto l'effetto negativo 
immediato di bloccare i fondi a diverse ricerche sulla staminali, un campo giudicato molto promettente dagli 
scienziati che sperano di poter raggiungere progressi nel campo della cura di malattie come il morbo di 
Parkinson, l'Alzheimer e il diabete.
La disputa riguarda solo i finanziamenti pubblici alle ricerche sulle staminali e non i finanziamenti privati.

10-09-2010 09:26 ITALIA/Banda larga. L'accordo tra gli operatori non c'è

 Aiip, Fastweb, Wind, Vodafone, Teletu, Tiscali e Welcome Italia, che insieme a 
Telecom Italia compongono il Comitato Ngn (Next generation network, Rete di nuova generazione) hanno 
disconosciuto, nel corso della odierna riunione del Comitato, i contenuti delle linee guida per la transizione 
verso le reti di nuova generazione, resi disponibili sul sito del Comitato e anticipati oggi da alcuni organi di 
stampa.
Il documento proposto, affermano in una nota, 'non e' in alcun modo rappresentativo di posizioni condivise 
dai partecipanti al tavolo e quindi rappresenta la posizione personale del Presidente'.
Per questo gli operatori alternativi ritengono che 'il Comitato Ngn non abbia raggiunto gli obiettivi preposti e 
che pertanto non possa fornire supporto alle decisioni che Agcom sara' chiamata ad assumere sulla 
definizione dell'assetto regolamentare delle reti Ngn'. Secondo gli operatori alternativi, quindi, la parola deve 
passare all'Autorita'.
n particolare, secondo il gruppo di operatori telefonici, 'il documento proposto dal Presidente, nella sua 
versione attuale, esula dagli obiettivi, non illustra l'esito dei lavori finora svolti, e non rappresenta 
trasparentemente le diverse posizioni espresse da ciascuno degli operatori. Non e' stata altresi' fornita 
evidenza dei criteri che hanno portato all'adozione delle singole proposte nel caso in cui non vi sia stato 
trovato accordo tra gli operatori partecipanti al comitato'.
Gli operatori disconoscono in particolare 'l'approccio proposto da Telecom e, ad oggi, presente anche nelle 
conclusioni del Presidente, sulla differenziazione geografica cui applicare differenti rimedi regolamentari che, 
paradossalmente, contrasta con la regolamentazione definita dall'Autorita' stessa ed oggi in vigore. A tale 
approccio peraltro si e' giunti utilizzando il criterio della profittabilita' che confligge con i principi regolatori 
europei e nazionali vigenti'.
A giudizio degli alternativi, poi, 'le stesse aree geografiche individuate vengono utilizzate per rimuovere i 
rimedi regolamentari esistenti in capo all'operatore dominante e per attribuire obblighi regolamentari ad 
operatori non notificati'.

http://salute.aduc.it/staminali/notizia/staminali+embrionali+giudice+conferma+divieto+fondi_119966.php
http://www3.weforum.org/docs/WEF_GlobalCompetitivenessReport_2010-11.pdf
http://www3.weforum.org/docs/WEF_GlobalCompetitivenessReport_2010-11.pdf


A conclusione della riunione del Comitato e' stato quindi chiesto al presidente Vatalaro di 'rappresentare 
esaustivamente tutte le posizioni espresse dai diversi operatori al fine di offrire all'Autorita' gli elementi 
informativi utili a costruire il contesto regolatorio piu' opportuno per la costruzione della rete di nuova 
generazione'.
Il Comitato Ngn Italia e' stato istituito nel 2009 con il compito di elaborare, su richiesta dell'Autorita', proposte 
e soluzioni relative a questioni attinenti agli aspetti tecnici, organizzativi ed economici connessi alla 
transizione alle reti Ngn. Inoltre, e' stata prevista la possibilita' per il Comitato di individuare e sottoporre 
all'attenzione dell'Autorita' particolari problemi attinenti alla transizione alle reti Ngn.
La missione del Comitato si declina in tre funzioni specifiche: promuovere un quadro condiviso relativo alle 
definizioni, alle strutture, ai principi operativi e ai modelli riguardanti la transizione alle reti Ngn; definire linee 
guida per la transizione verso le reti Ngn, sia con riferimento agli aspetti tecnici che a quelli economici; 
promuovere una posizione comune sulla interoperabilita' e l'interconnessione dei sistemi di rete IP, anche 
tenuto conto di eventuali accordi gia' posti in essere.
A presiedere il Comitato NGN Italia, aperto a tutti gli operatori del mercato, e' stato chiamato Francesco 
Vatalaro, Professore Ordinario di Telecomunicazioni presso la Facolta' di Ingegneria dell'Universita' Tor 
Vergata di Roma.

10-09-2010 09:46 ITALIA/Affitto linee ad operatori alternativi: Telecom ottiene l'aumento dall'Agcom... 
che ricadranno sugli utenti

 Aumentano le tariffe che i gestori alternativi devono pagare a Telecom Italia per 
l'affitto delle linee, e si prevedono ripercussioni per gli utenti: i gestori Vodafone-TeleTu, Fastweb, Wind, 
Tiscali ed altri minori, adegueranno i loro piani tariffari. Manca ancora un passaggio per l'effettività del 
provvedimento, ma è prevedibile che gli aumenti per l'utenza finale saranno ben più consistenti rispetto a 
quanto gli alternativi dovranno pagare in più a Telecom Italia. 
Nel comunicato dell'Agcom che segue, viene evidenziato come gli aumenti concessi a Telecom siano 
inferiori a quelli ipotizzati e che comunque le tariffe rimangono al di sotto della media europea. Comunque di 
aumenti si tratta di cui beneficia il padrone della rete ultimo miglio, Telecom Italia. 
Il Consiglio dell'Autorita' per le garanzie nelle comunicazioni ha approvato lo schema di provvedimento da 
inviare per il prescritto parere alla Commissione europea, relativo al nuovo modello contabile ed alla 
definizione dei prezzi dei servizi all'ingrosso di unbundling, bitstream e wholesale line rental (WLR) che 
prevedono incrementi inferiori a quanto previsto.
In dettaglio per il canone di unbundling resta confermato nel 2010 il valore di 8,70 euro/mese. Per il 2011 e 
2012 viene fissato rispettivamente a 9,14 e 9,48 euro/mese (anziche' 9,26 e 9,67). Per l'anno in corso, 
l'adeguamento previsto colloca l'Italia al di sotto della media dei primi sedici Paesi UE (9,46 euro/mese) e a 
significativa distanza dal valore dei paesi che adottano un modello analogo al nostro Paese (10,02 
euro/mese).
L'adeguamento tariffario prevede inoltre che il canone del servizio WLR al 2012, sara' di 13,16 euro/mese, 
anziche' 13,43, registrando quindi un incremento piu' contenuto di quanto sottoposto a consultazione 
pubblica. Per i servizi bitstream e' prevista una riduzione lungo il triennio superiore all'1% l'anno.
Per le sole variazioni in aumento e' previsto che esse entrino in vigore una volta che siano stati accertati 
effettivi miglioramenti nella qualita' della rete, con riferimento ad indicatori di attivazione e di manutenzione 
dei servizi in oggetto.
L'Agcom sottolinea che i valori delle nuove tariffe sono stati ottenuti grazie alla definizione di un modello di 
rete efficiente di tipo economico ingegneristico, come previsto dalla delibera 731/09/CONS e richiesto dalla 
Commissione europea. Il ricorso a questo modello allinea l'Italia alle best practices vigenti nella gran parte 
dei paesi europei.
Il testo approvato tiene conto degli esiti della consultazione pubblica, ed in particolare delle osservazioni 
avanzate sia dagli operatori concorrenti (OLO) che da Telecom Italia.
Le reazioni. 
Gli operatori alternativi, aumenti in vista. Gli operatori alternativi 'contestano fortemente' la proposta 
odierna dell'Autorita' per le Garanzie delle Comunicazioni con la quale vengono aumentati i prezzi dei servizi 
di accesso all'ingrosso offerti da Telecom Italia. Qualora fossero confermati gli aumenti contenuti nello 
schema di provvedimento da inviare per il prescritto parere alla Commissione europea, spiegano gli Olo, ci 
saranno 'gravi ripercussioni sull'intero mercato e sui consumatori italiani in termini di aumenti di prezzi, 
minore concorrenza ed innovazione'.



In una nota Vodafone, Wind, Fastweb e Tiscali affermano che 'la decisione dell'Autorita' rappresenta un 
significativo passo indietro nel processo di liberalizzazione del mercato della telefonia fissa e, se confermata, 
avra' gravi ripercussioni sull'intero mercato e sui consumatori italiani in termini di aumenti di prezzi, minore 
concorrenza ed innovazione'. Inoltre essa rappresenta 'un forte disincentivo per Telecom Italia ad investire 
sulla rete nuova a dispetto di quanto dichiarato, aumentando infatti la profittabilita' della vecchia rete'. Infatti 
'l'alta redditivita' dell'attuale rete in rame, in gran parte ammortizzata, e l'assenza di stimoli competitivi crea 
l'incentivo a Telecom Italia per continuare ad offrire i propri servizi' sulla stessa rete in rame.
Secondo gli Olo l'aumento contenuto nel provvedimento dell'Agcom 'e' in netta controtendenza rispetto alla 
riduzione del prezzo del canone unbundling in Europa e pone gia' da oggi i prezzi italiani sopra la media 
europea (che, come noto, e' di 8,38 euro al mese)'.
Infine 'la decisione altera irreparabilmente il percorso di sviluppo della nuova rete in fibra in Italia, 
avvantaggiando l'operatore ex-monopolista nel mantenimento della vecchia rete in rame, portando gli 
operatori alternativi ad aumentare i prezzi finali al consumatore italiano'.
Il parlamentare, Calabrò servo. L'onorevole Jonny Crosio, Lega Nord, commenta l'aumento delle tariffe 
unbundling deciso oggi dall'Agcom: "questo e' un altro passo falso dell'Agcom.
Che favorisce solo Telecom. A pensar male si fa peccato ma ci si azzecca. E' forse questa una mossa per 
risanare i bilanci dell'ex monopolista? Il rischio e' che i concorrenti di Telecom Italia per poter rimanere sul 
mercato scarichino questo aumento sugli incolpevoli cittadini. Un grazie a Calabro', servo di Telecom". 

10-09-2010 10:05 USA/Gay. Liberi di esserlo e di dirlo anche nell'esercito

 Un giudice federale Usa ha dichiarato incostituzionale la legge che proibisce 
agli omosessuali di prestare servizio nell'esercito se dichiarano apertamente la loro condizione sessuale. Un 
giudice, Virginia Phillips, ha accettato la richiesta giudiziaria per bloccare la politica del "Don't ask, don't tell" 
(Non chiedere, non dire), che consente agli omosessuali di prestare servizio militare se non divulgano il 
proprio orientamento sessuale. Phillips ha detto che la legge non ha nulla a che vedere con la preparazione 
militare e al contrario a "un effetto negativo e pregiudiziale" per le Forze Armate e che viola il diritto di libera 
espressione. La giudice ha risposto alla domanda presentata dal gruppo Log Cabin Republicans, un gruppo 
conservatore che raggruppa circa 19mila membri, militari ed ex. La decisione e' la maggiore azione legale 
contro la legge che da anni suscita polemiche e che il governo di Barack Obama si e' attivato per cambiare. 
Lo scorso febbraio il Pentagono aveva annunciato di voler cambiare la legge, che era stata promulgata nel 
1993 durante la presidenza di Bill Clinton. 

10-09-2010 10:28 ITALIA/Consumi. La fotografia di Coop

 Presentato il Rapporto Coop 2010 “Consumi e distribuzione” redatto dall’ Ufficio Studi di 
Ancc-Coop (Associazione Nazionale Cooperative di Consumatori) con la collaborazione scientifica di Ref. 
(Ricerche per l’Economia e la Finanza) e contributi originali di Nielsen. Il Rapporto fotografa la situazione 
attuale dei consumi nel nostro Paese inserito in un contesto europeo e internazionale, fornisce previsioni 
ragionate per il 2011 e indica le strategie per permettere alle famiglie italiane di recuperare i livelli di 



benessere precedenti alla crisi.
L’eredità della crisi e il comportamento degli italiani. Si conferma il gap fra le famiglie.
Se è vero che il 2008 e i primi mesi del 2009 sono stati il momento più difficile per l’economia internazionale 
dal dopoguerra, è inevitabile che pur a fronte di un’inversione di rotta –peraltro appena avviata e dunque 
ancora debole-, pesa ancora sulla situazione attuale l’eredità lasciata dalla crisi. L’Italia non fa eccezioni e 
pur godendo della ripresa internazionale che la trascina fuori dalla recessione condivide con gli altri una 
comune incertezza sull’imminente futuro.
D’altro canto è il nostro Paese ad aver subito con maggior evidenza l’impatto sociale della crisi tanto che 
oltre il 37% degli italiani, a fronte di una media dell’Unione Europea che si attesta al 24%, percepisce un 
aumento della povertà nel tessuto sociale in cui vive e questa percezione trova riscontro nelle difficoltà delle 
famiglie a far fronte a impegni di pagamento di carattere ordinario per non parlare delle spese occasionali e 
straordinarie. Una spesa imprevista di 1000 euro mette in difficoltà 2/3 dei cittadini e il 21% (a fronte di una 
media Ue che non supera il 12%) ammette di avere più difficoltà a sostenere spese peraltro necessarie 
come quelle relative alla cura dei propri bambini. A fronte di simili preoccupazioni, inevitabile la contrazione 
dei consumi procapite che, nel biennio 2007-2009, si sono ridotti di oltre 600 euro l’anno a prezzi costanti, di 
cui 181 solo nella componente alimentare. Diverso l’andamento europeo dove la crisi c’è stata, ma la 
reazione a livello di consumi è stata diversa e meno penalizzante. Fatta eccezione per la Spagna, infatti in 
Germania i consumi hanno subito una leggera flessione e sono addirittura cresciuti in Francia.
A svolgere un ruolo decisivo per la ripresa dei consumi l’evoluzione del mercato del lavoro. Negli ultimi 2 
anni di crisi si è registrata una caduta netta di 817.000 occupati italiani, solo parzialmente compensata 
dall’incremento dell’occupazione della popolazione immigrata (+ 405.000 occupati). Il dato è tanto più 
negativo perché occorre aggiungervi una contrazione occupazionale aggiuntiva e “latente” di circa 280.000 
lavoratori tuttora in cassa integrazione e come tali a rischio nei prossimi mesi. A pagare di più in termini di 
perdita del posto di lavoro i giovani (nella fascia d’età fra i 15 e i 24 anni e fra i 25 e i 34 cadute del 14 e 
dell’11%), gli autonomi e i lavoratori a termine, gli occupati del Sud (-4% rispetto al -1% nelle regioni del 
centro nord). La disoccupazione di un componente di una famiglia determina infatti una compressione dei 
consumi familiari che il Rapporto Coop stima in oltre 330 euro al mese in meno con effetti soprattutto sulle 
spese per la mobilità, lo svago e la manutenzione dell’abitazione.
La componente territoriale d’altronde gioca un ruolo significativo anche sui comportamenti dei consumatori. 
“A “tirare di più la cinghia” i residenti al sud e nelle isole: soltanto prendendo in considerazione la spesa 
media mensile per alimentari e bevande, la riduzione al nord si è attestata all’1,3% nel biennio a prezzi 
correnti, mentre al Centro e nel Mezzogiorno la flessione è stata molto più consistente attestandosi non 
lontano dal -4%. E comunque un po’ ovunque è il ceto medio ad aver sofferto di più.
Cresce il divario a livello di consumi anche fra le famiglie che hanno o non hanno l’accesso a Internet. Le 
prime già nel 2008 hanno speso circa 1200 euro in più al mese rispetto alle seconde destinando maggiori 
quote di spesa allo svago, all’abbigliamento, alla mobilità: frutto sicuramente di un maggiore budget 
disponibile. E sono proprio queste famiglie una delle poche componenti dinamiche della società italiana dei 
prossimi anni.
Il carrello alimentare e non
La crisi, come ci si poteva aspettare, ha fatto cadere la domanda per quei prodotti il cui acquisto è possibile 
rinviare: arredamento (-7% a quantità nel 2007/2009), elettrodomestici (-8,7%), abbigliamento (-10.9%). 
Sorprendentemente però anche i consumi di beni di uso quotidiano hanno subito contraccolpi negativi e tra 
questi persino i prodotti alimentari divenuti l’epicentro della crisi come mai negli ultimi trent’anni (da quando 
esiste la rilevazione Istat). Nella classifica dei consumi che hanno subito maggiori diminuzioni a prezzi 
costanti figurano il pane e cereali (-5,2% nel 2007/2009), il pesce (-4,3%), latte formaggi e uova (-3,3%), olii 
e grassi (-3,4%).
Gli italiani, più formiche che cicale, sono diventati più sobri (il 14% dichiara di aver ridotto l’acquisto di alcolici 
e l’11% persino il fumo) e hanno messo in atto strategie di contenimento della spesa.
Al supermercato che continuano a privilegiare come luogo dove fare la spesa diminuiscono le quantità 
acquistate, cercano le private label. Dichiarano di averlo fatto durante la crisi, ma dichiarano anche di 
continuare a volerlo fare. Tanto che le previsioni del Rapporto Coop per il biennio 2010-2011, a fronte di un 
aumento del Pil stimabile rispettivamente in un +1,2% e + 0.9% segnalano una ripresa, benché debole, dei 
consumi delle famiglie (0,3% nel 2010 e 0,6% nel 2011).
D’altro canto tra i prodotti che viceversa hanno continuato a crescere anche durante la crisi e ancora nel 
primo semestre 2010 spicca l’elettronica di consumo (televisori a schermo piatto e smartphone su tutti) che 
da sola fa segnare un +16%. Apparecchiature e servizi per la telefonia (a partire dall’iPad), computer, 
audiovisivi continuano a figurare al top anche nelle voci dei consumi che cresceranno di più nel prossimo 
triennio seguiti da altre voci (farmaci e articoli sanitari, protezione sociale, servizi ambulatoriali) che fanno 
riferimento alle necessità di una popolazione che invecchia. In prospettiva riemergono i consumi di nuova 
necessità come i servizi ricreativi e culturali, le vacanze, i pasti fuori casa. A dispetto della crisi, gli italiani 
aspirano infatti a consumi edonistici, con una quota aggiuntiva di servizio e improntati alla ricerca del 
benessere e non a caso nella prima metà del 2010 riacquistano quota i carrelli Etnico (+6,5% a quantità), 
Salute (+6,4% integratori e complessi vitaminici, dolcificanti, prodotti senza glutine, yogurt) e Pronto (+8% un 



paniere composto da paste fresche, sughi pronti, pizze e snack surgelati, merendine e frullati).
L’andamento delle vendite nel primo semestre 2010 e il rischio inflazione
Al momento la ripresa dei consumi ancora non c’è: nelle prime 33 settimane del 2010 il mercato della grande 
distribuzione registra una flessione delle vendite dello 0,3%. Persiste un quadro problematico: per la prima 
volta calano i consumi alimentari e calano in quantità prodotti di base come la pasta di semola (- 2,8%), le 
conserve a base pomodoro (-2,3%), l’olio di oliva (-1,7%) e gli olii di semi (-5%) segno evidente delle 
difficoltà delle famiglie italiane. 

10-09-2010 11:53 ITALIA/Privacy. Carte di credito, anagrafe, telemarketing: il Garante preannuncia 
ispezioni
 Le carte di credito, l’anagrafe dei Comuni, le banche dati a fini di marketing, gli enti previdenziali. Sono 
questi alcuni dei delicati settori interessati dall'attività di accertamento del piano di ispezioni varato dal 
Garante privacy per il secondo semestre 2010. Il piano prevede, sia nel settore pubblico che in quello 
privato, specifici controlli anche riguardo all'adozione delle misure di sicurezza, all'informativa da fornire ai 
cittadini, al consenso da richiedere nei casi previsti dalla legge, all’obbligo di notificare al Garante nei casi 
stabiliti l’attivazione di una banca dati. Di particolare rilevanza l’attività di verifica programmata nei confronti 
dei trattamenti dei dati dei cittadini effettuati dai Comuni a fini di anagrafe della popolazione residente e delle 
misure di protezione adottate, anche allo scopo di individuare standard tecnologici di sicurezza da 
prescrivere a tutte le amministrazioni comunali. Gli ispettori del Garante svolgeranno inoltre accertamenti sul 
corretto uso da parte delle imprese private di una particolare categoria di dati personali, quelli biometrici 
(come le impronte digitali).
Oltre 250 gli accertamenti ispettivi previsti che verranno svolti anche in collaborazione con le Unità Speciali 
della Guardia di Finanza - Nucleo Privacy. A questi accertamenti si affiancheranno, come di consueto, quelli 
che si renderanno necessari in ordine a segnalazioni e reclami presentati.
Un primo bilancio sull’attività ispettiva relativa al primo semestre del 2010 mostra, intanto, che l’attività svolta 
di concerto con la Guardia di finanza ha riguardato 224 attività ispettive ed avviato 269 procedimenti 
sanzionatori. 40 sono state le segnalazioni all’Autorità giudiziaria. Sono stati riscossi oltre 2.500.000 euro, 
dei quali 115.000 relativi alla mancata adozione di misure di sicurezza da parte di pubbliche amministrazioni 
e aziende, e circa 1.540.000 relativi a mancata o inidonea informativa sia nel settore pubblico che privato.
Sul fronte sanzioni è da sottolineare come, dall’inizio di quest’anno, sono già 5 i casi nei quali il Garante ha 
contestato la sanzione aggravata per aver commesso più violazioni in relazione a banche dati di particolare 
rilevanza o dimensioni. Le sanzioni hanno riguardato società che hanno ceduto illecitamente banche dati 
contenenti informazioni su milioni di cittadini ad altre aziende per l’attività di marketing anche telefonico. Le 
violazioni hanno determinato anche l’adozione di provvedimenti inibitori e, in qualche caso, la trasmissione 
degli atti alla procura della Repubblica. I procedimenti sanzionatori, tuttora in corso, prevedono la possibilità 
di applicare una sanzione tra un minimo di cinquantamila e un massimo di trecentomila.

10-09-2010 12:22 ITALIA/Privacy. Stop alla profilazione occulta degli ascoltatori sui siti delle web 
radio

 Stop alla profilazione occulta degli ascoltatori che si registrano sui siti delle web radio per 
pubblicare video, foto, brani musicali e partecipare a concorsi a premi on line, votando i contenuti preferiti.
Il Garante ha vietato ad una società che gestisce i siti web di quattro emittenti radiofoniche a livello nazionale 
il trattamento dei dati personali degli ascoltatori raccolti in modo illecito. Da accertamenti ispettivi avviati 
dall’Autorità nei confronti di società che effettuano concorsi a premi online, sono emerse infatti una serie di 
criticità, tra cui l’uso senza consenso dei dati degli iscritti alle community. Le informazioni venivano utilizzate 
dalla società in particolare per studiare i loro gusti e le loro abitudini. 
Nei form di registrazione presenti sui siti delle quattro emittenti che gli utenti dovevano compilare per 
partecipare ai concorsi e registrarsi alle community, era presente un’unica casella, barrando la quale si 
autorizzava l’uso dei dati per diversi scopi: per la fornitura del servizio, per il trasferimento dei propri dati a 
tutte le società appartenenti al gruppo, per l’ invio di comunicazioni commerciali e per le operazioni di 
profiling. La normativa sulla privacy stabilisce invece che il consenso non può avere carattere generico: gli 
interessati devono essere messi in grado di esprimere consapevolmente e liberamente le proprie scelte in 
ordine ad ogni trattamento dei propri dati. Non solo: nel modulo di registrazione mancava anche l’indicazione 
dei soggetti ai quali i dati degli utenti sarebbero stati comunicati, informazione invece espressamente 
richiesta dal Codice privacy. Nel vietare il trattamento dei dati, (con un provvedimento di cui è stato relatore 



Giuseppe Chiaravalloti), il Garante ha quindi prescritto alla società di riformulare il modulo di registrazione 
con l’obbligo di garantire agli utenti la possibilità di prestare consensi differenziati. E di modificare 
l’informativa, indicando chiaramente le categorie di soggetti cui possono essere comunicati i dati.

10-09-2010 12:43 ITALIA/Biologico. Crescono i consumi

 Corrono i consumi di alimenti biologici in Italia anche nel 
primo semestre del 2010. In base agli ultimi dati Ismea gli acquisti domestici di prodotti biologici confezionati 
sono cresciuti del 9% nella prima meta' del 2010, consolidando la dinamica positiva degli ultimi anni (+6,9% 
la variazione 2009/2008, +5,2% quella 2008/2007).
In riferimento alla dinamica degli acquisti in valore, le referenze bio che hanno registrato variazioni positive 
sia nel primo semestre 2010 che nell'arco del 2009 sono: l'ortofrutta fresca e trasformata (+26,6% la 
var.2009/2008, +0,9% la var.I sem.2010/I sem.2009), le bevande ( +5,7% in entrambi i periodi), le uova 
(+21,8%, +8%), il miele (+14%, +13,7%), il pane e sostituti (+8,7%, +19,2%), i salumi ( +91,2% +20,4%).
Hanno invece registrato delle buone performance di mercato nel I semestre del 2010, a fronte di un trend 
negativo nel 2009: i lattiero caseari (+11,2%), i prodotti per la prima colazione ( +17,3%), quelli per l'infanzia 
(+31,1%), gli oli (+9,9%), la pasta e il riso (+7,9%).
Nella top ten dei prodotti bio piu' consumati nel 2009 e nel I semestre 2010 ( in base ai dati in valore), 
figurano al primo posto le uova, seguite dal latte fresco e dallo yogurt.
Il buon andamento degli acquisti in questa prima meta' dell'anno, sottolinea Ismea, e' anche attribuibile al 
ribasso medio dei prezzi al consumo (-2,3% rispetto al primo semestre 2009). Dalle elaborazione dell'Istituto 
si evince, infatti, una domanda piuttosto elastica rispetto alle variazioni di prezzo.
Riguardo alla ripartizione degli acquisti bio per canale distributivo (la rilevazione non include i negozi 
specializzati), prosegue nel 2010 la crescita degli acquisti negli ipermercati, che registrano un incremento del 
19,6%, mentre i supermercati perdono il 3,2% e i negozi tradizionali dopo aver ceduto il 30% nel 2009 
guadagnano il 48,6% nel 2010, anche se il valore degli acquisti in questo canale e' limitato.
In merito, infine, alla variazione degli acquisti bio per area geografica nel corso del I semestre 2010 
l'indagine Ismea mostra le aree del Nord Ovest e Nord Est in costante aumento, rispettivamente con un 
+6,3% e un +10,6% sul I semestre 2009.
Particolarmente soddisfacente la performance delle regioni del Sud passate da una variazione negativa 
registrata nel corso del 2009 (-11,5%) al +20,9% del 2010, anche se in associazione a valori di acquisto 
ancora molto contenuti. L'area geografica invece che nell'anno in corso mostra un leggero decremento degli 
acquisti bio, e' la zona Centro e Sardegna la quale passa dal +16,9% registrato nello scorso anno al +8,2% 
di quest'anno.

10-09-2010 14:30 ITALIA/Biotestamento, Ignazio Marino: il Pd sia unito alla Camera
Sul testamento biologico il Partito Democratico deve avere una sua posizione e andare in aula alla Camera 
unito. Lo ha detto Ignazio Marino, intervenuto alla festa del Pd in corso a Torino. "Su questo argomento non 
e' pensabile andare in ordine sparso appellandosi soltanto alla liberta' di coscienza. E' chiaro? Avete sentito 
tutti a Roma?", ha concluso tra gli applausi Marino.

 ' Il percorso della legge sul biotestamento in Commissione alla Camera, come previsto dall'Agenda bioetica, 
e' concluso, si tratta di calendarizzare il provvedimento in aula'. Lo ha affermato il sottosegretario alla Salute 
Eugenia Roccella, a margine di un convegno oggi a Napoli sulla pillola abortiva RU486.
' Spero che non ci siano resistenze tattiche - ha detto - sicuramente non ce ne sono da parte del Pdl, 
vediamo da parte di alcune frange'. Il sottosegretario, pero', crede che si sia la possibilita' che il 
provvedimento possa ' avere piu' voti'. ' Come e' successo al Senato - ha concluso - che insomma ci sia una 
convergenza anche da parte dell' opposizione'.



10-09-2010 14:32 MESSICO/Immigrati irregolari potranno sporgere denuncia senza essere segnalati a 
autorità
Il Senato messicano ha approvato una riforma alla legge che permettera' agli immigrati clandestini di 
presentare denunce alle autorita' locali se sono stati violati i loro diritti umani o hanno subito altra forma di 
molestia. Il testo approvato stabilisce anche che hanno diritto a ricevere cure mediche e che le autorita' che 
ricevono una denuncia o partecipano a una emergenza medica non sono tenuti a segnalare la loro presenza 
in Messico alle autorita' di immigrazione. La riforma, sostenuta dalla Camera dei Deputati e analizzata dal 
Senato, e' stata approvata dopo che il 24 agosto scorso sono stati uccisi 72 immigrati irregolari nel nord del 
Messico.
Il testo comprende anche sanzioni ai funzionari del governo incaricati dell'applicazione della Legge sulla 
Popolazione, che va da una sospensione del lavoro per 30 giorni fino al licenziamento se si commettono atti 
o omissioni che violano i diritti umani delle persone.
Adesso il presidente del Messico Felipe Calderon deve firmare la legge e fissarne l'entrata in vigore.
I parlamentari nella stessa riunione hanno fatto notare la necessita' di riesaminare ulteriormente la legge 
attuale sull'immigrazione e hanno proposto di fare in modo che i migranti irregolari possano essere fermati 
solo da personale dell'Istituto Nazionale di Migrazione.

10-09-2010 14:34 ITALIA/Reati d'opinione, Cassazione condanna insulti fioccati in consiglio comunale
Il confronto politico non giustifica le ingiurie reciproche tra avversari, le quali vanno punite in sede penale. La 
Cassazione dice cosi' basta agli insulti tra politici, confermando la condanna inflitta dal tribunale di Verona 
(sezione distaccata di Legnago) all'ex sindaco del comune di Casaleone, che aveva definito "mentecatto" il 
suo successore alla poltrona di primo cittadino al termine di una seduta del consiglio comunale. L'imputato 
era stato condannato per il reato di ingiuria a risarcire i danni all'avversario e a pagare una multa di 200 
euro: per questo, il suo difensore si era rivolto ai giudici di piazza Cavour, rilevando che si era trattato di un 
semplice "esercizio del diritto di critica politica".
Del tutto diversa l'opinione della quinta sezione penale della Suprema Corte, secondo cui "non appare 
fondata la tesi sull'esistenza nella nostra democrazia di un'area (il confronto politico) in cui si sarebbe 
sedimentata, grazie ad un lessico fatto di ingiurie reciproche, una sorta di desensibilizzazione ai termini 
offensivi, che perderebbero, per consuetudine, rilevanza penale, rilevanza che invece mantiene nell'ambito 
dell'intera cittadinanza". Questa tesi, osservano gli 'ermellini', "si fonda su una concezione della gestione dei 
pubblici poteri in cui i rappresentanti della democrazia rappresentativa potrebbero esprimere le proprie 
opinioni con strumenti di comunicazione vietati dalla legge, invocando un trattamento di favore inammissibile 
dinanzi al fondamentale principio di uguaglianza dinanzi alla legge".
Al di la' degli orientamenti interpretativi, si legge ancora nella sentenza n.33310, "il diritto di critica deve 
rispettare il limite della continenza" e quindi "deve consistere in un dissenso motivato, espresso in termini 
misurati e necessari che non trasmodino in attacchi personali, lesivi della dignita' morale ed intellettuale della 
persona che, in qualsiasi contesto di vivace polemica, rimane comunque penalmente tutelata". 

10-09-2010 14:35 USA/Sigaretta elettronica, Fda accusa produttori: non dimostrato che aiutano a 
smettere di fumare

 La Food and Drug Administration (Fda) americana 'bacchetta' cinque distributori di 
sigarette elettroniche per aver violato la normativa vigente Oltreoceano in materia di alimenti, farmaci e 
cosmetici (Federal Food, Drug, and Cosmetic Act, Fdca). Fra le accuse la promozione scorretta e pratiche 
produttive carenti.
Secondo il Fdca, una societa' non puo' pubblicizzare il suo prodotto affermando che puo' curare o migliorare 
una malattia come la dipendenza da nicotina, a meno che la sua efficacia non sia stata provata. Nonostante 
questo, rileva la Fda, tutte e cinque le societa' 'riprese' hanno affermato che i loro prodotti aiutano a smettere 
di fumare, senza che l'Agenzia abbia potuto esaminare alcuna evidenza in merito.
La Fda - riporta un comunicato ufficiale dell'ente statunitense - ha anche inviato una lettera alla Electronic 
Cigarette Association, evidenziando di voler regolare il settore rispettando la sua missione di proteggere la 
salute pubblica e indicando il percorso normativo per la commercializzazione di questi prodotti nel rispetto 
del Fdca.
Un'azienda che produce un farmaco, ad esempio, ricorda la Fda, per ottenere l'approvazione deve 
dimostrare all'agenzia che il prodotto e' sicuro ed efficace e che i metodi di produzione siano adatti a 
preservare la qualita' e la purezza del medicinale. "La Fda - si legge nella missiva - invita dunque le imprese 



produttrici di sigarette elettroniche a lavorare in cooperazione con l'Agenzia verso l'obiettivo di garantire che 
le sigarette elettroniche vendute negli Stati Uniti siano in commercio legalmente".

10-09-2010 15:01 GERMANIA/Censura. Universita': vietato indossare abiti di ispirazione nazista

 L'Universita' di Greifswald, nel Meclemburgo-Pomerania Occidentale 
(nordest), ha messo al bando i vestiti della Thor Steinar, cioe' il marchio preferito dai militanti di estrema 
destra e dai neonazisti tedeschi.
Nessuno, docenti inclusi, potra' piu' indossare giacche, magliette e felpe prodotte dalla societa' di Zeesen 
(nel Brandeburgo) o vestiti in qualche modo associati ai movimenti di estrema destra.
Si tratta del primo ateneo in Germania, riporta oggi il quotidiano Nordkurier, che ricorre a questa misura: 
'Abbiamo cambiato il regolamento dell'universita'', ha commentato al giornale il portavoce dell'istituto, Jan 
Messerschmidt.
Il mese scorso, un docente di legge dell'universita' si era presentato in aula indossando vestiti della Thor 
Steinar, una scelta di abbigliamento che era stata criticata nel campus. Il nuovo regolamento, ha spiegato il 
portavoce, 'proibisce in particolare' indumenti caratterizzati da 'contenuti razzisti, xenofobi o da elementi che 
glorificano la violenza...'.
Il ministro dell'Istruzione del Meclemburgo-Pomerania Occidentale, Henry Tesch (Cdu), ha accolto 
positivamente l'iniziativa dell'universita'.

10-09-2010 16:06 ITALIA/Droga, Berlusconi: aumentare sanzioni per consumatori

 E' giunto il momento che 'le democrazie' si mettano d'accordo per combattere 
seriamente il traffico di droga e questo puo' avvenire solo con una decisione drastica come quella di 'mettere 
sanzioni forti sul consumo individuale' per 'un periodo contingentato, almeno un periodo di tre anni'. Lo ha 
detto il premier Silvio Berlusconi nel suo intervento al forum per la democrazia di Yaroslav.

Qui il commento della senatrice Radicali/Pd Donatella Poretti: Punire di piu' i consumatori.... negare le 
politiche di tutta Ue? 

'Il Presidente Berlusconi ha ragione: e' necessario aumentare il nostro livello di attenzione nella lotta alla 
droga incrementando tutti gli sforzi per contrastare il traffico e lo spaccio delle sostanze stupefacenti. Anche 
chi acquista e consuma queste sostanze contribuisce a rendere piu' forti ed agguerrite le organizzazioni 
criminali che gestiscono i traffici per cui un inasprimento delle sanzioni amministrative potrebbe contribuire a 
scoraggiare ulteriormente questi comportamenti'. Lo afferma Carlo Giovanardi Sottosegretario di Stato alla 
Presidenza del Consiglio dei Ministri con delega al contrasto delle tossicodipendenze. 'Infatti - prosegue -, 
ferma restando la distinzione netta fra sanzioni penale da applicare agli spacciatori e sanzioni amministrative 
da applicare ai consumatori, il governo puo' continuare sulla linea gia' intrapresa in questi due anni. 
Nell'ordine, - ricorda Giovanardi - abbiamo dato attuazione alla norma che prevede gli accertamenti di 
assenza di tossicodipendenza sui lavoratori incaricati di svolgere mansioni che comportano rischi per la 

http://www.aduc.it/articolo/droga+berlusconi+punire+piu+consumatori+negare_18112.php
http://www.aduc.it/articolo/droga+berlusconi+punire+piu+consumatori+negare_18112.php


sicurezza e la salute dei terzi, con immediato cambio dell'incarico lavorativo; introdotto il test antidroga 
obbligatorio per ottenere il rilascio delle patenti di guida, potenziato, tramite il programma 'drugs on street', il 
controllo su strada con strutture mobili per scoraggiare la guida sotto l'effetto delle sostanze con relativo, 
immediato ritiro della patente'. 'Queste misure - dice il Sottosegretario - si affiancano a quelle gia' in vigore 
contenute nell'art. 75 del testo unico (segnalazione al prefetto, ritiro porto d'armi e del passaporto, sequestro 
del motorino, etc). Al pari di quanto gia' succede agli sportivi che vengano trovati positivi al doping, si sta 
verificando la percorribilita' di misure che precludano la partecipazione ad eventi mediatici e di spettacolo 
finanziati con denaro pubblico di tutti quegli artisti e persone di spettacolo che facciano uso di sostanze o, 
addirittura, ne' giustifichino il consumo'. 'Per quanto ci riguarda - conclude - abbiamo piu' volte sostenuto la 
necessita' che anche chi ricopre incarichi elettivi debba dimostrare agli elettori che non assumer decisioni 
inquinate dagli effetti delle sostanze'.

"Il segnale antidroga lanciato da Berlusconi è importante": il segretario nazionale de la Destra e capogruppo 
alla Regione Lazio, Francesco Storace, commenta cosi'le affermazioni del premier. "La Destra del Lazio - 
aggiunge - sta per proporre in consiglio regionale una legge per introdurre test obbligatori antidroga nelle 
scuole della regione. Le nostre famiglie hanno diritto ad essere tranquillizzate".

"Quella di Silvio Berlusconi e' una proposta fascista, oggettivamente complice delle mafie di tutto il mondo. 
Arroccarsi sul fondamentalismo proibizionista significa mettere fuori legge per le loro scelte individuali 
centinaia di milioni di cittadini, regalando potere e miliardi alla criminalita'. E' vero il contrario. Sempre piu' 
stati nel mondo, ivi compresa l'Italia, sono destabilizzati dall'immensa ricchezza garantita alle mafie dal 
proibizionismo. No Taleban, no Berluskhan!'. Lo affermano il segretario di Radicali Italiani Mario Staderini e 
Rita Bernardini, deputata Radicale in Commissione giustizia.

"Berlusconi non sa di cosa parla". E' quanto afferma Flavio Arzarello, segretario nazionale della Fgci, 
l'organizzazione giovanile del PdcI-Fds. "Il suo e' delirio puro. Le norme di cui vagheggia non fanno altro che 
alimentare i traffici illeciti di droga. Il problema non e' reprimere l'uso personale, semmai rendere legali le 
droghe leggere e applicare il principio della riduzione del danno a quelle pesanti. Questi anatemi sono pane 
per i denti di speculatori. Infine, quanta ipocrisia. Se proprio si deve reprimere si cominci dal mondo della 
cricca, dei festini e dei coca-party che in questa Italia da basso impero domina la nostra politica".

10-09-2010 16:53 USA/Internet: ad agosto Facebook batte Google... per minuti di navigazione
 Gli utenti web americani trascorrono ormai piu' tempo sulle pagine Facebook che su quelle di Google. E' 
quanto emerge da un'indagine condotta da comScore. Ad agosto negli Stati Uniti i collegati al social network 
hanno passato 41,1 milioni di minuti, contro i 39,8 milioni di minuti spesi navigando su YouTube, Gmail, 
Google news e altri siti controllati dal motore di ricerca. Al terzo posto Yahoo (37,7 milioni di minuti).

10-09-2010 17:50 ITALIA/Droghe e consumatori artisti. Giovanardi: via da show con soldi pubblici

 "Al pari di quanto già succede agli sportivi che vengano trovati positivi al doping", il governo 
"sta verificando la percorribilità di misure che precludano la partecipazione ad eventi mediatici e di spettacolo 
finanziati con denaro pubblico di tutti quegli artisti e persone di spettacolo che facciano uso di sostanze o, 
addirittura, né giustifichino il consumo". Lo dice in una nota Carlo Giovanardi, sottosegretario di Stato alla 
Presidenza del Consiglio dei Ministri con delega al contrasto delle tossicodipendenze.
"Per quanto ci riguarda - continua Giovanardi - abbiamo più volte sostenuto la necessità che anche chi 
ricopre incarichi elettivi debba dimostrare agli elettori che non assumer decisioni inquinate dagli effetti delle 
sostanze".



10-09-2010 19:00 ITALIA/Codice strada. Onnipotenza legislativa dei Comuni: i cittadini trasformati in 
sudditi

 L’esempio: San Michele al Tagliamento
Il sindaco di San Michele al Tagliamento, creando oneri ai propri cittadini, consente l’installazione di 
segnaletiche stradali verticali per vietare la sosta alle autocaravan dalle ore 0 alle ore 24 (visto che il divieto 
riguarda tutti i giorni, feriali o festivi che siano, era da utilizzare il “divieto di sosta permanente”).
Gli agenti della Polizia Locale contravvenzionano le autocaravan che trovano in sosta e, stante gli oneri di un 
ricorso, i camperisti pagavano, odiando ancor più le Istituzioni.

19 giugno 2010 
Il Sig. ... omissis per la privacy … sostava con la propria autocaravan in piazza Europa a San Michele al 
Tagliamento. Al ritorno rinveniva sul parabrezza una contravvenzione ma, essendo associato 
all’Associazione Nazionale Coordinamento Camperisti, ne chiede l’intervento.

26 giugno 2010 
Il Dr. Marcello Viganò, quale consulente legale dell’Associazione Nazionale Coordinamento Camperisti, in 
nome e per conto dell’associato, via Posta Elettronica Certificata chiede alla Polizia Locale copia 
dell’ordinanza istitutiva di tale divieto di sosta.

28 luglio 2010
Il Comandante della Polizia Locale risponde al Dr. Marcello Viganò comunicando di aver archiviato la 
contravvenzione perché : “non è stato possibile reperire l’ordinanza istitutiva del divieto di sosta esistente su 
Corso Europa”. Dopo un mese di ricerche a vuoto, quindi, è palese che l’ordinanza non esisteva come 
sicuramente non esistono i verbali di installazione della relativa segnaletica stradale.

27 agosto 2010 
Il Dr. Marcello Viganò chiede al Comandante della Polizia Locale l’immediata rimozione della segnaletica 
stradale verticale “anticamper”.

3 settembre 2010 
Il Comandante della Polizia Locale comunica che, anziché rimuovere l’illegittima segnaletica ha emanato 
(per i poteri conferiti dall’articolo 107, comma II, del Decreto legislativo 267/00) l’ordinanza 89/2010 per 
confermare il divieto.
Incredibile, il Comandante ha emanato un’ordinanza che NON Può giustificare le contravvenzioni elevate e 
riscosse prima e, tantomeno, NON Può giustificare una segnaletica stradale verticale ancora oggettivamente 
illegittima. Non solo, pone a base dell’ordinanza l’aumento vertiginoso del flusso veicolare estivo ma la firma 
all’inizio della stagione invernale.

10 settembre 2010 
Il Dr. Marcello Viganò chiede al Comandante della Polizia Locale:
- quante contravvenzioni sono state elevate per dette segnaletiche stradali verticali che non avevano alla 
base l’ordinanza istitutiva;
- quante contravvenzioni sono state pagate pur non avendo alla base un’ordinanza istitutiva di tali divieti;
- di revocare e/o annullare d’ufficio l’ordinanza 89 /2010 per manifesta illegittimità viste le pronunce 
giurisprudenziali (Giudice di pace di Portogruaro sentenza n. 646/2010 depositata il 31 agosto 2010).

Pier Luigi Ciolli, Associazione Nazionale Coordinamento camperisti

10-09-2010 19:20 ITALIA/Tossicodipendenti/Hiv. Polemiche Dipartimento antidroga e Regione 
E.Romagna. Incontro
Si e' svolto oggi nella sede del Dipartimento nazionale politiche antidroga, l'incontro con la Regione Emilia-
Romagna per aprire un confronto in sede tecnica dopo le polemiche nate nelle settimane scorse nel 
capoluogo emiliano sui dati riguardanti le infezioni da virus Hiv e da epatite nei tossicodipendenti, contenuti 
nella relazione al Parlamento.
In sostanza, la Regione ha contestato alcuni dati dell'indagine del governo, diffusi dalla stampa locale, e in 
particolare quelli per cui in Emilia-Romagna un utente del Sert su quattro e' sieropositivo e meno del 25% dei 
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tossicodipendenti che si rivolgono al Sert, fanno il test dell'Aids. L'assessore allora aveva replicato 
ricordando che usare come indicatore il rapporto tra sieropositivi storici a tutto il 2009 e test fatti solo nel 
2009, creava dati inattendibili dal punto di vista statistico.
Dopo l'incontro il Dipartimento, si legge in una nota, ha ribadito le motivazioni scientifiche che sono alla base 
delle analisi dei dati. E ha evidenziato che 'non e' suo intento creare classifiche di bravi e meno bravi e che 
lo scopo principale e' quello di affrontare il gravissimo problema del ritardo di diagnosi dell'infezione da Hiv, 
dell'epatite B e C che si ha nelle persone tossicodipendenti seguite dai Sert e non solo dell'Emilia-Romagna. 
Si e' registrato infatti che ben il 65% (con punte del 95% in alcuni territori) di questi soggetti che avrebbero 
sicuramente bisogno di una diagnosi, non viene testato'. 'Al di la', quindi, della lotta sui numeri - continua la 
nota - dei quali il Dipartimento ribadisce comunque l'affidabilita' pur riconoscendone la possibilita' di un 
miglioramento della qualita', resta forte la necessita' di risolvere questo problema'. Per questo nelle prossime 
settimane il Dipartimento divulghera' specifiche linee d'indirizzo, 'gia' preparate e approvate anche dal 
Consiglio superiore di sanita'.
Sul miglioramento del flusso dati, il Dipartimento ha attivato due progetti nazionali con tutte le Regioni e le 
Province autonome: potranno cosi' essere ulteriormente discusse le problematiche statistiche ed 
epidemiologiche, e affrontate azioni di miglioramento del sistema attraverso attivita' concertate e coordinate 
con regioni e province autonome.
'Sono soddisfatto dell'incontro - ha detto Giovanni Serpelloni, capo del Dipartimento - che, seppur nelle 
differenti opinioni, getta comunque le basi per un confronto collaborativo fino a oggi inesistente, che portera' 
a migliorare l'intero sistema nazionale e la risposta diagnostica e assistenziale alle persone 
tossicodipendenti'.

10-09-2010 19:29 GRAN BRETAGNA/Riabilitazione detenuti e investimenti privati

 A partire da oggi in Gran Bretagna si potra' investire sui carcerati, 'scommettendo' sulla 
loro riabilitazione. Un progetto che permette agli imprenditori di acquistare bond che vanno a finanziare 
progetti di rieducazione dei detenuti e' stato lanciato oggi, in fase pilota, presso il carcere di Peterborough. 
Cinque milioni di sterline sono stati gia' investiti per la riabilitazione di 3.000 prigionieri e se il progetto avra' 
successo potra' generare fino a otto milioni di sterline di reddito.
Il sistema di obbligazioni 'a impatto sociale' e' gestito congiuntamente dal ministero della Giustizia e da 
Social Finance, una banca d'investimento etica. I fondi investiti da fondazioni di beneficenza e gruppi di 
investimento vengono raccolti da Social Finance e utilizzati per finanziare organizzazioni come la St Giles 
Trust, un'associazione di beneficenza specializzata nella riabilitazione degli ex detenuti.
Una volta rilasciati, i prigionieri del carcere di Peterborough verranno seguiti da un assistente che li aiutera' a 
trovare un nuovo lavoro, una casa e a disintossicarsi da droga o alcol se ne hanno bisogno. Se la 
percentuale di coloro che si macchiano di nuovi crimini scendera' almeno del 7,5% in ciascuno dei sei anni di 
validita' delle obbligazioni, il governo paghera' un dividendo agli investitori, con utili annuali pari al 7,5%. Ma 
come accade con le obbligazioni classiche, anche in quelle a impatto sociale si rischia di perdere tutto, se il 
progetto di riabilitazione fallisce.
Secondo un rapporto pubblicato dalla St Giles Trust qualche mese fa tuttavia, ogni sterlina investita in 
progetti di rieducazione come questi farebbe risparmiare al governo fino a 10 sterline. Sebbene sia stato 
ideato dall'ex ministro della Giustizia Jack Straw a marzo, il sistema dei bond per i carcerati e' stato 
abbracciato con entusiasmo dal suo successore conservatore Ken Clarke, che oggi ha ammesso che la 
riabilitazione e' il compito piu' arduo per la giustizia. Grazie alle obbligazioni, ha detto, si potranno ottenere 
miglioramenti in questo campo 'senza usare i soldi dei contribuenti'.
'Genera soldi quando vi sono i risultati. Pagheremo per cio' che funziona, cio' che funziona crescera' e le 
cose che non funzionano invece spariranno', ha detto.
I programmi di rieducazione per ora riguarderanno soltanto i detenuti del carcere di Peterborough condannati 
a un anno o meno di prigione, ma potrebbe essere presto esteso ad altri penitenziari del Paese.



10-09-2010 19:33 USA/Narcoguerra. Obama: Messico non e' simile a Colombia 20 anni fa

 "Il Messico gode di una democrazia ampia e progressiva, con un'economia in crescita. 
Di conseguenza non di puo' comparare quello che sta succedendo in questo Paese con quello che e' 
accaduto in Colombia 20 anni fa". Cosi' il presidente degli Stati Uniti Barack Obama, attraverso un'intervista 
concessa al quotidiano di lingua spagnola La Opinon di Los Angeles, ha smentito il suo segretario di Stato 
Hillary Clinton. L'alto funzionario aveva sostenuto, in un discorso sulle politiche estere degli Usa, che la 
diffusione e la forza del narcotraffico in Messico rendevano il Paese "sempre piu' simile alla Colombia degli 
anni '80", dove la guerriglia era arrivata a controllare il "40 per cento del territorio". Dichiarazioni che avevano 
provocato la reazione del governo messicano: prima del ministro degli Esteri Patricia Espinosa, che ha 
sottolineato di "non condividere" la visione della Clinton, e poi del portavoce del presidente Felipe Calderon 
per la Sicurezza nazionale, Alejandro Poire', secondo il quale "c'e' una differenza importante tra quello che 
ha passato la Colombia e quello che sta vivendo il Messico oggi".

10-09-2010 19:38 ITALIA/Narcotraffico. Scrittore Forsyth: situazione fuori controllo

 La situazione del narcotraffico nel mondo è "fuori controllo". Ne è convinto il grande 
scrittore di spy story Frederick Forsyth, che al tema della droga ha dedicato il suo ultimo romanzo, "Cobra", 
pubblicato in Italia da Mondadori. "Chi lotta contro i trafficanti - ha spiegato il romanziere britannico - mi parla 
di spese colossali e pochi progressi. Solo negli Stati Uniti si spendono 13 miliardi di dollari l'anno, ma solo il 
10-15% della droga viene intercettato, e dato che in ballo ci sono interessi enormi non escludo che questa 
cifra possa essere anche gonfiata". A Mantova per incontrare i suoi lettori, Forsyth non è apparso ottimista 
sulla situazione: "Negli ultimi anni ho notato che erano aumentati i sequestri di stupefacenti nel mondo e ho 
pensato - ha aggiunto - che fosse una buona notizia. Invece mi hanno spiegato che è enormemente 
aumentata la disponibilità di cocaina sul mercato e i sequestri sono una piccolissima parte. In realtà ora la 
situazione è fuori controllo. Oggi la cocaina costa meno dell'alcol e in Gran Bretagna il 70% delle rapine è 
fatto per procurarsi il denaro con cui acquistare la droga".
Elegante e molto preparato, il 72enne scrittore di Ashford ha provato anche a riflettere su cosa si possa fare 
per arginare la situazione: "I responsabili della lotta al narcotraffico in molti Paesi - ha spiegato - mi hanno 
detto che è come combattere con una mano legata dietro la schiena. Per fermare i narcos occorrerebbe 
trattarli come terroristi ma, purtroppo, non è possibile per via dei diritti civili. Se potessero solo 'affondarli' - ha 
aggiunto Forsyth continuando almeno apparentemente a riferire l'opinione degli zar antidroga - potrebbero 
farlo subito".
Una sua soluzione, comunque, lo scrittore dice di non averla: "Se voglio sentire una predica vado in chiesa - 
ha chiosato - io posso solo dire che la situazione è questa, risposte o soluzioni non posso darne".

10-09-2010 19:44 ITALIA/Staminali. Raccolta fondi privati per ricerca contro distrofia Duchenne

 Basta un piccolo gesto per aiutare le 5.000 persone affette in Italia dalla Distrofia 
muscolare di Duchenne, grave malattia genetica che colpisce un neonato maschio ogni 3.500 e che causa 
una perdita progressiva delle capacita' motorie, per la quale ancora non esiste una cura.
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Inviando un sms da qualsiasi cellulare al 45505 o chiamando lo stesso numero da rete fissa, dal 13 
settembre al 3 ottobre si potranno donare 2 euro ed aiutare cosi' centinaia di bambini affetti dalla malattia. Le 
donazioni supporteranno la raccolta fondi promossa dall'Associazione Amici del 'Centro Dino Ferrari', 
impegnato nella ricerca clinica e scientifica nel campo delle malattie neuromuscolari e neurodegenerative, 
tra cui anche la Distrofia di Duchenne.
La ricerca servira' a finanziare uno studio del 'Centro Dino Ferrari' del Policlinico di Milano per identificare 
una cura tramite la combinazione di terapia genica e cellule staminali.
Poiche' 'nel campo delle neuroscienze servono rilevanti investimenti e i finanziamenti pubblici non sono 
sufficienti a coprire le reali necessita' - afferma l'Associazione - ci vorrebbero ancora 300mila euro per 
coprire i costi della ricerca, in particolare per produrre cellule staminali e garantire il loro utilizzo clinico'.

10-09-2010 19:48 ITALIA/Staminali. Finanziamenti pubblici per ricerca contro malattie scheletro

 L'Azienda Ospedaliero-Universitaria di Modena si conferma motore della ricerca 
oncologica a livello regionale. Un programma scientifico diretto da Massimo Dominici - ricercatore in 
oncologia medica della Struttura complessa di oncologia, diretta dal prof. PierFranco Conte - si e', infatti, 
classificato 12/o su 145 presentati per il 'Programma per la Ricerca Sanitaria 2008: Cellule staminali' al 
Ministero del Lavoro, della Salute e delle Politiche Sociali. Per questo motivo al gruppo modenese e' stato 
affidato il finanziamento di 140.000 euro in tre anni per uno studio volto alla cura delle malattie congenite ed 
acquisite dello scheletro.
Il progetto, denominato 'Exploring innovative strategies to Enhance bone rigeneration based on novel 
mesenchymal stromal/stem cells', ovvero 'Alla ricerca di innovative strategie per la ricostruzione ossea con 
nuovi sottotipi di cellule staminali', si propone di introdurre modelli pre-clinici e poi clinici per la cura di 
patologie dell'osso acute e croniche. La ricerca, svolta a Modena in collaborazione con il gruppo di ricerca 
del prof. Paolo Paolucci, direttore del Dipartimento integrato materno infantile, andra' a valutare il potere che 
alcuni sottotipi di cellule staminali adulte hanno nel rigenerare l'osso negli adulti e nei bambini. Questi studi, 
iniziati anni fa, consentiranno la cura di gravissime malattie dello scheletro quali l'osteogenesi imperfetta 
severa, caratterizzata da letali fratture ossee, le metastasi all'osso in corso di tumori e le complicanze ossee 
della chemioterapia. Sebbene l'incidenza dell'Osteogenesi imperfetta severa non sia elevata, essa 
rappresenta una patologia mortale in giovane eta'. Questo finanziamento rappresenta lo sforzo della Ricerca 
Pubblica no-profit nei confronti di patologie orfane di terapie consolidate. Con questo finanziamento si 
intende creare un network nazionale per la cura di questa malattia con innovativi percorsi terapeutici. Un 
discorso diverso riguarda la cura con cellule staminali delle complicanze dello scheletro in corso di tumori, 
fratture e necrosi ossea. Questi aspetti possono essere assai frequenti e riguardare tra il 10 ed il 50% dei 
soggetti affetti da cancro e sono causa di morte, invalidita', sofferenza ed elevati costi per il servizio 
nazionale. Il progetto finanziato si pone come obiettivo secondario la cura di tali gravose complicanze che 
affliggono soggetti giovani o adulti gia' affetti da cancro.
Il progetto del Policlinico e' uno dei tre finanziati in Regione Emilia-Romagna su un totale di 29 finanziamenti 
distribuiti in tutto il territorio nazionale. 'Guardando i numeri - commenta il dottor Massimo Dominici - si e' 
trattato di progetti estremamente competitivi e sono orgoglioso di essere presente nei primissimi posti della 
ricerca nazionale con le staminali e certamente al primo posto nazionale per la rigenerazione ossea'. I 
ricercatori impegnati nel progetto hanno scoperto tre anni fa come la rigenerazione ossea sia molto rapida e 
sia seguita da un'effettiva creazione di osso neoformato andando poi a definirne i limiti temporali nei quali 
essa ha luogo e quanto perduri. Piu' recentemente, grazie anche ad un finanziamento Fondazione Cassa di 
Risparmio di Modena, hanno dimostrato la sede anatomica dove la rigenerazione ha luogo andando 
parallelamente ad identificare un tipo di cellula staminale particolarmente in grado di rigenerare osso. Tutti 
questi dati e quelli che saranno prodotti grazie a questo finanziamento avranno un rilevante impatto della 
ricerca sul servizio sanitario regionale e nazionale, che potrebbe permettere nell'arco di un triennio di gettare 
le basi per una fase clinica con un rivoluzionario sistema per la rigenerazione delle ossa basato su 'super-
cellule staminali' producenti osso.

11-09-2010 12:47 USA/Salute, Fda: i liquidi di contrasto pericolosi per malati di reni
Per alcuni pazienti con problemi renali la maggior parte dei liquidi di contrasto usati per una serie di indagini 
diagnostiche quali la risonanza magnetica possono risultare pericolosi e persino mortali.
A mettere ufficialmente in guardia contro i rischi di questi prodotti - sia pure solo per una specifica categoria 



di persone - e' l'ente statunitense per il controllo sui farmaci, la Food and drug administration (Fda).
La sostanza sotto accusa si chiama gadolinio ed e' un metallo con proprieta' magnetiche che rende le 
immagini piu' chiare e nitide nella risonanza magnetica. Secondo gli esperti della Fda il gadolinio puo' indurre 
nei pazienti con funzioni renali indebolite una grave malattia che provoca la crescita abnorme di tessuti 
intorno agli organi vitali. Seconda la Fda il composto e' presente in quantita' particolarmente pericolose nei 
liquidi di contrasto prodotti da tre aziende: Bayer, General Electrics Healthcare, Covidien. 

11-09-2010 12:49 ITALIA/Immigrato irregolare arrestato dalla polizia poco prima di vedere figlio 
appena nato
Aveva preso il treno per raggiungere la sua compagna che stava per partorire all'ospedale di Bolzano. Un 
cittadino del Ghana e' stato per' arrestato dalla Polfer perche' trovato in possesso di un documento falso.
L'episodio e' avvenuto su un turano regionale da Verona. Ad un controllo gli agenti hanno scoperto che il 
documento dell'uomo era falso. Lo straniero ha insistito per poter proseguire il viaggio, spiegando del lieto 
evento ormai imminente. Gli agenti dapprima avevano sospettato che si trattasse di un modo di eludere i 
controlli, ma una verifica ha appurato che il bimbo, effettivamente, era appena nato.
In seguito a controlli sul database di polizia e' stato appurato che l'africano era entrato clandestinamente in 
Italia.
Ora e' in carcere per aver falsificato il documento di identita'.

11-09-2010 13:39 USA/Suicidio assistito, in Oregon tanti gli hospice che non lo offrono

 Sono ormai oltre dieci anni che lo Stato dell'Oregon ha legalizzato il suicidio medicalmente 
assistito. Tuttavia, un nuovo studio rivela che alcuni fra i piu' importanti attori nel campo del fine vita - gli 
hospice - raramente partecipano al suicidio medicalmente assistito.
La legge consente a un medico di prescrivere una dose letale di farmaci ad un paziente malato terminale 
che ne faccia richiesta a condizione che soddisfino determinati criteri (fra cui prognosi infausta, capacità 
mentale, meno di sei mesi di vita). L'indagine, che ha esaminato 55 programmi di hospice in Oregon, ha 
rilevato che il 25% delle strutture ignora completamente il contenuto della legge e non offre alcun supporto o 
informazione sul suicidio assistito. Un altro 27% offre solo una partecipazione molto limitata, ovvero tutte le 
domande dei pazienti rivolte al personale sanitario in merito alla legge vengono girate ad un medico curante, 
mentre gli operatori neanche interloquiscono sull'argomento con i pazienti che vogliono porre fine alla loro 
vita. Tutti gli hospice vietano al personale di aiutare i pazienti a ottenere o assumere la dose letale di farmaci. 
Solo pochi hospice consentono al personale sanitario di essere presente accanto al paziente quando 
ingerisce il farmaco.
Secondo gli autori dello studio, della Oregon State University, il personale sanitario offre motivazioni sia 
morali che legali per giustificare la propria astensione.  Alcuni temono che un qualsiasi coinvolgimento nel 
suicidio assistito potrebbe violare la legge, in quanto questa impone che l'assistenza sia fornita 
esclusivamente da medici. Inoltre, alcuni ritengono che assistere al suicidio di un paziente sia in contrasto 
con i loro valori.
Ma l'approccio passivo è problematico perché gli hospice dovrebbero essere luoghi in cui sono soddisfatte le 
esigenze dei pazienti 'e dove il suicidio medicalmente assistito può essere effettuato in modo appropriato', 
scrivono gli autori. "Ma la maggior parte dei programmi di hospice in Oregon considera i decessi attribuibili 
all'assunzione di farmaci letali medicalmente prescritti in modo diverso rispetto alle altre morti a cui 
assistono," concludono.
Lo studio è stato pubblicato sulla rivista 'Hastings Center Report'.



11-09-2010 14:07 CANADA/Eutanasia, schiacciante maggioranza di pensionati favorevole a 
legalizzazione

 Una nuova indagine mostra che la schiacciante maggioranza dei membri delle 
associazioni di anziani del Canada è favorevole alla legalizzazione dell'eutanasia per i pazienti malati 
terminali o in fin di vita.
Un sondaggio condotto da parte dell'Associazione canadese dei Pensionati (CARP) mostra che il 71 per 
cento degli intervistati concorda sul fatto che l'eutanasia dovrebbe essere consentita a tali pazienti. Più di un 
terzo degli intervistati ha detto di sostenere "con forza" la legalizzazione.
Susan Eng, portavoce di CARP, ritiene che i risultati non dovrebbero essere interpretati solo come una 
chiamata a legalizzare l'eutanasia. "Quello che (gli anziani) ci dicono in realtà è hanno paura di una morte 
atroce. Hanno paura che, quando arriva la fine e diventa brutta, quando soffrono di terribili dolori o perdono 
tutta la loro dignità, non avranno una via d'uscita ", ha detto.
Ma la schiacciante maggioranza emersa dall'indagine ha spinto CARP e altre organizzazioni a chiedere che 
l'Ontario tenga un ciclo di consultazioni pubbliche sul tema, come sta avvenendo in Quebec. 
Marion Cooper, presidente dell'Associazione canadese per la Prevenzione del Suicidio, ha detto che il 
dibattito pubblico sul suicidio assistito è importante, "ma è troppo presto per legalizzarlo visto che non 
abbiamo una strategia nazionale di prevenzione del suicidio, che è questione di salute pubblica". "E 'molto 
pericoloso ragionare di questi temi senza una strategia globale per la prevenzione del suicidio. C'è il rischio 
che la legislazione in merito, se dovesse andare avanti, potrebbe essere fraintesa e abusata".
La reazione fredda da parte dei politici dell'Ontario suggerisce che questo tipo di pubbliche audizioni 
rimangono improbabili nella provincia più popolosa del Canada. Sia il premier Dalton McGuinty che il leader 
dei conservatori Tim Hudak hanno rifiutato di commentare i risultati dell'indagine. Per la deputata dell'Ontario 
Francia Gelinas dei Nuovi Democratici, questa non-risposta della politica riflette un problema più ampio. "Un 
sacco di persone, tra cui il nostro premier a quanto pare, hanno difficoltà a parlare di morte. E' uno dei più 
grandi tabù rimasti nella società del 2010". "Ma penso che il pubblico sia pronto ad essere investito di questo 
dibattito, ne sono sicura".
Susan Eng nota come l'eutanasia sia un argomento emotivamente carico, che invita a prendere posizioni 
estremiste. "Posso capire perché la politica offre resistenza". "E' possibile che si sollevi una reazione 
isterica, perché non abbiamo mai avuto un dibattito pubblico decente sull'argomento. Penso che questo 
studio dimostri come la gente sia invece pronta a parlarne. E pronta ad affrontarlo perché è questione 
significativa per la loro vita".
Il suicidio assistito è illegale in Canada ed è punibile con a 14 anni di carcere. L'ultimo grande dibattito 
pubblico sulla questione è avvenuto nel 1992 nel mezzo della causa giudiziaria intentata da Sue Rodriguez, 
una donna del British Columbia affetta da sla. In una decisione storica, la Corte Suprema ha rigettato la 
richiesta di Rodriguez con un voto di 5 giudici contro 4. Rodriguez si è comunque poi tolta la vita con l'aiuto 
di un medico non identificato.
Il sondaggio online di CARP è stata completato da oltre 3.200 membri dell'organizzazione. La maggior parte 
degli intervistati ha più di 55 anni e circa il 60 per cento risiede in Ontario. Il margine di errore del sondaggio 
è di 2 punti percentuali.

11-09-2010 14:09 ITALIA/Cosmetici bio. Cresce il mercato

Sono naturali, non contengono Ogm e i loro ingredienti non sono testati sugli animali. 
Soprattutto sono controllati da Icea, Istituto di certificazione etica e ambientale. Gli eco-bio-cosmetici sono 
oltre 2.000, con un fatturato di 8 milioni di euro e 165 aziende produttrici. I dati sono stati presentati a Sana, il 
salone del naturale in corso a Bologna. "Le aziende che noi certifichiamo", spiega Alessandro Spadoni, 
responsabile Icea per la Bio-eco-cosmesi", vengono controllate direttamente con ispezioni svolte 
periodicamente da personale esperto. A queste si aggiungono i controlli analitici effettuati nei laboratori 
qualificati sui prodotti immessi sul mercato. Questi controlli sono molto piu' frequenti di quelli cui sono 
sottoposti i normali prodotti cosmetici e offrono reali garanzie sulla qualita' e il rispetto degli standard bio 



certificati in etichetta dal marchio Icea".
Da qualche mese, inoltre, e' stato fatto un grande passo in questo senso con l'entrata in vigore di Cosmos, 
Cosmetics Organic Standard, il disciplinare che definisce e regolamenta il cosmetico biologico, condiviso e 
approvato da tutti i principali certificatori europei. Tra gli oltre 200 biocosmetici certificati da Icea, la parte del 
leone la fanno le creme viso (420), creme corpo (388), prodotti per i capelli (189), saponi (150) e 
bagnodoccia (122). Molte sono anche le materie prime (828) e poi i prodotti per il make up (65), per i 
bambini (41), per uomo (16), per l'igiene intima (31), i solari (27), per l'igiene orale (22), deodoranti e profumi 
(12) e persino i prodotti per gli animali (20). Intanto si moltiplicano le case cosmetiche certificate, che vedono 
un aumento del 5% del fatturato. In tutto se ne contano ormai 165; 22 in piu' di un anno fa (+20%). Il grosso 
si concentra nelle tre regioni Emilia-Romagna (23), Lombardia (31) e Toscana (19).
Da sole ne fanno 73 su un totale di 128 italiane. Le altre sono distribuite tra Veneto, Liguria, Umbria, Marche, 
Trentino, Sicilia, Calabria, Friuli Venezia Giulia e Piemonte. Sono invece 37 le straniere concentrate per lo 
piu' in Grecia, ma presenti anche in Giappone, India, Uruguai, Cipro, Gran Bretagna, Spagna, Turchia, USA, 
Siria, Francia e Austria.

11-09-2010 14:18 ITALIA/Droga, a Parma fino a 500 euro di multa per piccole quantità e consumo
Multe fino a 500 euro per chiunque acquista droghe, anche in piccole quantita' e per uso personale, in luoghi 
pubblici a Parma. E' la novita' introdotta da un'ordinanza firmata oggi dal sindaco Pietro Vignali per punire lo 
spaccio di sostanze stupefacenti.
Obiettivo, si legge in una nota dell'Amministrazione, e' 'dare un segnale forte contro la contrattazione, la 
vendita e il conseguente consumo di droghe in citta', grazie a una misura che stabilisce anche il sequestro 
delle sostanze eventualmente rinvenute e fissa la sanzione per i trasgressori, che va da un minimo di 25 a 
un massimo di 500 euro'. Destinatari delle sanzioni saranno quindi non solo i consumatori abituali ma anche 
quelli occasionali, partendo dal presupposto che 'l'assunzione di sostanze stupefacenti - continua la nota - 
provoca in ogni caso stati di alterazione psicofisica non sempre prevedibili, che spesso sfociano in 
comportamenti violenti o addirittura reati che mettono a rischio la sicurezza urbana'. Nessuna distinzione fra 
droghe 'leggere' e 'pesanti' in quanto anche le prime 'producono danni gravi sulla salute come danni 
cerebrali, psicosi e crollo delle difese immunitarie'.
Inoltre, pur sapendo che l'acquisto di droga per uso personale non e' rilevante ai fini penali, secondo 
l'ordinanza 'lo e' sotto il profilo sociale e per questo deve essere considerato un comportamento capace di 
provocare fenomeni pericolosi, che favoriscono situazioni di isolamento, malessere sociale e possibilita' di 
atteggiamenti criminosi', e che spesso, secondo il sindaco, 'generano grave allarme sociale fra i cittadini'. A 
fargli eco l'assessore alla sicurezza Fabio Fecci, che ha ricordato come dagli ultimi dati a disposizione 
emerge che a Parma 'il trend del consumo e' in aumento'.

12-09-2010 08:22 GERMANIA/Eutanasia, manager in scandalo Flick va in Svizzera a togliersi la vita

 Un ex importante manager al centro di uno dei maggiori scandali tedeschi del 
dopoguerra, assieme alla moglie, sono stati assistiti al suicidio dalla clinica svizzera Dignitas. La figlia di 
Eberhard von Brauchitsch, 83 anni, ha raccontato al settimanale Focus che suo padre e sua madre Elga 
hanno deciso di porre fine alle loro vite in seguito alle loro malattie.
"In seguito al rapido deterioramento delle loro condizioni di salute, hanno preso in considerazione di 
compiere questo passo e poi hanno deciso di farlo al momento per loro piu' appropriato" ha dichiarato 
Bettina von Brauchitsch. La coppia e' scomparsa giovedi' ma la notizia si e' saputa il giorno seguente. 
L'eutanasia e' una pratica controversa dove i pazienti terminali decidono di farsi aiutare a morire ed e' 
illegale in molti paesi europei.
Eberhard von Brauchitsch era un ex alto dirigente del potente conglomerato Flick, sinonimo dell'"affare Flick" 
in cui 26 milioni di marchi (13,4 milioni di euro) furono distribuiti a uomini e partiti politici negli anni '80 per 
ridurre il carico fiscale sulla famiglia Flick. Bettina von Brauchitsch ha detto a Focus che la madre era in uno 
stadio avanzato del morbo di Parkinson mentre il madre soffriva di enfisema. "I miei genitori si erano 
conosciuti 70 anni fa e sono stati sposati per circa 60. Hanno vissuto assieme tutti gli alti e i bassi della vita e 
hanno deciso di fare assieme anche quest'ultimo viaggio" ha spiegato la figlia della coppia.

http://www.dignitas.ch/


12-09-2010 08:25 MESSICO/Guerra alla droga, nuovo (macabro) record a Ciudad Juarez: 24 morti in 
una notte

 Ciudad Juarez, la martoriata citta' messicana, non riesce a uscire 
dall'incubo dei narcos: almeno 24 persone sono state uccise tra la notte di giovedi' e nella giornata di 
venerdi', in quello che di fatto e' il giorno piu' violento degli ultimi mesi.
Sette delle vittime sono donne, hanno precisato le fonti locali, segnalando che la nuova ondata di violenza 
rappresenta con ogni probabilita' un nuovo scontro tra i cartelli della droga che operano nella citta'.
Alcune delle persone uccise non avevano niente a che fare con il crimine organizzato, e la loro unica 'colpa' - 
hanno precisato i media locali - e' stato quello di trovarsi nel luogo dove i sicari delle gang hanno perpetrato i 
crimini.
Sempre sul fronte della violenza, una ong locale ha d'altra parte reso noto l'uccisione di un bambino di 10 
anni che era stato rapito lo scorso 24 agosto a Citta' del Messico.
Il piccolo, identificato dai media con il nome di 'Giuseppe', e' stato ucciso nonostante il padre avesse pagato 
il riscatto chiesto da un gruppo di sconosciuti, hanno aggiunto i media locali, precisando che il bambino era 
stato rapito mentre passeggiava in bicicletta a Atizapan, un municipio dell'area metropolitana della capitale 
messicana, non lontano da dove e' poi stato trovato il cadavere.
A denunciare il caso e' stato l'ong 'Sistema Observacion por la Seguridad', rilevando che il padre del 
bambino aveva consegnato ai rapitori l'intera liquidazione ricevuta qualche tempo fa dal gruppo statale 
d'elettricita' 'Luz y Fuerza', societa' chiusa dal governo messicano.
Sul tema della violenza nel nord del Paese, in particolare nelle aree di frontiera tra il Messico e gli Stati Uniti, 
si e' pronunciato oggi l'ambasciatore Usa, Carlos Pascual.
L'ondata di violenza non ha colpito in modo rilevante le zone meridionali degli Usa al confine con il Messico, 
ha precisato Pascual, rilevando che in citta' quali El Paso, Phoenix oppure San Antonio, gli indici di violenza 
si mantengono in sostanza stabili.

13-09-2010 11:24 FRANCIA/France telecom, altri cinque dipendenti si sono suicidati

France Telecom di nuovo nell'occhio del ciclone. Negli ultimi quindici giorni, infatti, 
denunciano i sindacati francesi, cinque dipendenti dell'operatore tlc si sono suicidati, portando cosi' a 23 il 
numero degli impiegati che si sono tolti la vita dall'inizio dell'anno. Un numero drammatico che si aggiunge ai 
suicidi del 2008 e del 2009.
Secondo il sindacato Cfe-Cgc-Unsa quattro dipendenti lavoravano direttamente per Ft, in diverse regioni 
della Francia, mentre il quinto lavorava per Equant, una societa' controllata al 100% dall'operatore tlc 
francese.
Dalle prime informazioni raccolte, spiega alla radio francese 'Rtl', il sindacalista di Sud-Ptt, Patrick Ackerman, 
'c'e' il sospetto che questi casi abbiano qualcosa a che fare con il clima di lavoro. La situazione nel gruppo 
non e' molto cambiata. Il malessere continua e chiediamo ai vertici della societa' di prendere nuove misure'. 

13-09-2010 11:51 BOLIVIA/Censura. Nuova legge contro razzismo nei mezzi di comunicazione. 
L'opposizione: limita la libertà d'espressione

 "Non stiamo mettendo a tacere i mezzi di comunicazione, ne' mai lo faremo. Abbiamo 
pero' l'obbligo di sradicare i razzisti dalla guida dei mezzi di comunicazione". Cosi' il presidente boliviano Evo 

http://tlc.aduc.it/notizia/france+telecom+ufficializza+due+anni+32+dipendenti_114272.php
http://tlc.aduc.it/notizia/france+telecom+ufficializza+due+anni+32+dipendenti_114272.php


Morales (foto) ha difeso l'approvazione da parte della Camera di una legge contro il razzismo e la 
discriminazione che prevede sanzioni anche contro i mezzi di comunicazione.
Secondo l'opposizione si tratta di un tentativo di limitare la liberta' di espressione e di colpire i media contrari 
alle politiche del governo. Per il capo di Stato invece questa norma "dara' fastidio a chi diffonde il razzismo 
attraverso un microfono". 
La legge, ancora in attesa dell'approvazione del Senato, prevede sanzioni che posso andare da una multa 
alla sospensione delle autorizzazioni di un intero mezzo di comunicazione che pubblichi o diffonda "idee 
razziste e discriminatorie". L'opposizione ha annunciato che presentera' un ricorso per "incostituzionalita'" 
degli articoli relativi agli organi di informazione.

13-09-2010 11:51 AFGHANISTAN/Droga, soldati Gb accusati traffico di eroina

 Alcuni uomini del contingente britannico di Afghanistan sono 
sospettati di traffico di eroina e la polizia militare ha aperto un'inchiesta.
Lo riferisce la BBC online citando il ministero della Difesa a Londra, stando al quale tuttavia le accuse sono 
ancora 'tutte da dimostrare'.
L'inchiesta riguarda soldati che prestano servizio presso le basi aeree di Camp Bastion e di Kandahar, nel 
sud dell'Afghanistan. Anche alcuni militari canadesi sarebbero coinvolti. L'eroina sarebbe stata trasportata 
fuori dal paese nascosta a bordo di aerei militari.
'Anche se al momento sono tutte da dimostrare, prendiamo le accuse molto sul serio e le procedure di 
sicurezza sono state rafforzate sia in Afghanistan sia nel Regno Unito', ha detto un portavoce del ministero 
della difesa.
L'Afghanistan produce circa il 90 per cento dell'eroina in circolazione nel mondo. Lo scorso anno un 
trafficante locale aveva detto al domenicale britannico Sunday Times che, dopo i 'signori della droga', i 
militari del contingente internazionale in Afghanistan sono i principali acquirenti della sostanza stupefacente. 

13-09-2010 11:58 ITALIA/Biotestamenti, San Salvo (Chieti) approva registro comunale
Su proposta del consigliere dei Democratici per San Salvo Rolando Cinalli, il Consiglio comunale di San 
Salvo ha approvato all'unanimita' l'istituzione del Registro sul testamento biologico.
Questo registro gia' presente in oltre 40 comuni italiani, consente ai cittadini di dichiarare anticipatamente le 
proprie volonta' relative ai trattamenti sanitari da ricevere qualora si verificasse il caso di una malattia in cui il 
paziente non puo' piu' decidere e di scegliere anche l'eventuale rinuncia dell'alimentazione e idratazione 
artificiale. La citta' di San Salvo, e' il secondo comune in Abruzzo dopo Penne (Pescara) a istituirlo. 

13-09-2010 11:59 ITALIA/Immigrazione, Bersani: nati in Italia siano italiani
"Cinquantamila bambini nascono in Italia ogni anno e non sono ne' italiani ne' immigrati. Vogliamo dire a 
questi bambini cosa sono? Noi glielo diciamo: sono italiani".
Lo ha detto il segretario del Pd, Pierluigi Bersani, intervenendo ieri alla festa nazionale del partito a Torino, 
riferendosi alla condizione giuridica dei figli degli immigrati residenti in Italia.

13-09-2010 12:01 FRANCIA/Rom, polemiche su Governo: ministro Immigrazione non conosceva 
circolare su espulsioni

 Una circolare degli Interni che prende espressamente di mira i Rom e' nel 
mirino dell' opposizione francese rispetto alle espulsioni volute dal presidente Nicolas Sarkozy e potrebbe 
diventare motivo di annullamento. Il ministro dell'Immigrazione, Eric Besson, dice di non essere 'al corrente' 



della circolare del collega degli Interni, Brice Hortefeux.
'Non ero al corrente, non ero fra i destinatari', ha detto Besson stamattina a France 2 con riferimento alla 
circolare del 5 agosto inviata dal ministero degli Interni ai prefetti di Francia nella quale si invita a procedere 
espressamente con l'evacuazione degli accampamenti Rom.
La circolare e' firmata da Michel Bart, capo di gabinetto del ministro degli Interni e ricorda ai prefetti gli 
'obiettivi precisi' indicati da Sarkozy: '300 accampamenti o insediamenti illegali dovranno essere evacuati 
entro tre mesi, con priorita' quelli dei Rom'.
Il testo, che puo' essere impugnato in quanto - contrariamente a quanto affermato finora dal governo - 
prende di mira una comunita' su base etnica, ha suscitato violente reazioni, in particolare del Gisti, Gruppo di 
informazione e sostegno degli immigrati, che ha annunciato la messa a punto di un ricorso urgente contro la 
circolare di Hortefeux.

13-09-2010 13:38 ITALIA/Pedaggi autostradali. Anas: atto dovuto

 'Non so piu' come spiegare quello che Anas sta facendo'. Cosi' Pietro Ciucci, 
presidente dell'Anas, oggi a Imperia per i 50 anni dell'Autostrada dei Fiori.
'E' un atto dovuto - ha detto Ciucci -. Stiamo soltanto dando attuazione ad una norma di legge. Questa 
norma prevedeva che i 1300 km di autostrade gestite direttamente da Anas vengano assoggettate a 
pedaggio. Poi c'e' una seconda norma che prevedeva che nel tempo necessario per attivare il 
pedaggiamento sulle autostrade venisse introdotto un onere forfettario di 1 euro. Questo e' il provvedimento 
transitorio soggetto ad esame del tribunale amministrativo'.
Attualmente il deceto e' sospeso 'e attendiamo le decisioni finali della giustizia amministrativa. Rimane in 
vigore il principio generale - ha ribadito Ciucci - e cioe' che la rete autostradale Anas rimane a pedaggio. 
Quindi per cercare di rispettare i tempi molto stretti della legge abbiamo attivato un bando di gara che 
prevede il sistema di pedaggio senza barriere e la gestione della fase iniziale. Nessuna sorpresa, dunque: e' 
un atto dovuto perche' previsto dalla legge'. 

13-09-2010 14:43 GERMANIA/Pedofili. Un aiuto ai malati

"Non renderti colpevole!" E' con questo slogan che all'Università di 
Regensburg parte un programma per aiutare i pedofili a tenere sotto controllo le loro pulsioni e a non 
commettere abusi. Il progetto di prevenzione offre un servizio terapeutico -in pratica, la prosecuzione della 
ricerca che si realizza dal 2005 presso la clinica Charité di Berlino sui pedofili che si muovono in una zona 
d'ombra. Nell'ambulatorio scientifico dell'Università saranno sperimentate terapie volte a impedire atti di 
violenza sessuale sui bambini. I soggetti interessati potranno accedervi gratis e sotto stretto anonimato; i 
terapeuti cercheranno di formulare una diagnosi e d'offrire consulenza e terapia. 
Il messaggio è sostanzialmente questo: "Non hai colpe se provi certe sensazioni, ma sei responsabile dei 
tuoi comportamenti sessuali. Non renderti colpevole! Il rimedio c'è". 
A Berlino si sono annunciati già oltre mille uomini disposti a farsi aiutare. Ma per molti Berlino è distante. 
Inoltre, il progetto mira ad acquisire nuove conoscenze scientifiche per tutelare meglio i bambini. E' 
finanziato dal Dipartimento di Giustizia e di tutela dei Consumatori della Baviera, ed è sostenuto 
dall'Associazione Innocence in Danger.

13-09-2010 15:57 GERMANIA/Gioco d'azzardo. Divergenze tra i Laender
Alcuni giorni fa, la Corte di giustizia europea si è pronunciata contro il monopolio delle scommesse sportive e 
delle lotterie in Germania. Secondo la legge tedesca, solo i Laender o le società da loro gestite possono 
offrire questi servizi, ma per la Corte, "la normativa non limita il gioco d'azzardo in modo coerente e 
sistematico", perciò il monopolio è ingiustificato. 
La legge entrata in vigore appena nel 2008 mirava a frenare il diffondersi del vizio del gioco. Ma alcune 
società private di scommesse hanno criticato la normativa, definendola incoerente visto che le Regioni non 
hanno il monopolio su alcune forme di gioco d'azzardo (slot machines o casinò). La tesi è stata 
sostanzialmente condivisa dai giudici comunitari. A questo punto si profilano due schieramenti: da una parte 



il fronte degli strenui difensori del monopolio statale come il Rhein-Pfalz, dall'altra i favorevoli alla 
liberalizzazione, come lo Schleswig-Holstein. La questione è complicata giacché gli interessi economici che 
le ruotano intorno sono enormi.

13-09-2010 16:06 USA/Immigrazione, New York Times: con cinesi di Prato, male il 'Made in Italy'

 Il New York Times pubblica oggi in prima pagina un lungo articolo sulla comunita' 
cinese di Prato sottolineando che si tratta della piu' grande concentrazione di cinesi in Europa e notando che 
la sua intensa produzione di articoli di vestiario ha offuscato la distinzione tra 'Made in Italy' e 'Made in 
China'.
Gli immigrati cinesi hanno trasformato il centro tessile di Prato 'in una capitale della produzione di vestiario a 
basso prezzo: arricchendo molte persone, diffondendo risentimenti e facendo scattare una serie di interventi 
delle autorita' che hanno a loro volta provocato proteste'.
Il giornale nota che e' diventato anche un problema per il marchio 'Made in Italy'. 'Favoriti dalla debolezza 
delle istituzioni italiane e dall'alta tolleranza per l'aggiramento delle norme i cinesi hanno offuscato il confine 
tra 'Made in China' e 'Made in Italy', danneggiando la capacita' dell'Italia di puntare sul mercato di alta 
qualita''.

13-09-2010 17:16 MONDO/Ricerca farmacologica: solo profit?

 Assicurare ai Paesi piu' poveri del mondo medicinali e vaccini a prezzi accessibili. E' 
l'ammirevole obiettivo che si e' posto un gruppo di aziende farmaceutiche biotech, messo pero' in pericolo 
dal 'gioco di mercato' che spinge le grandi societa' a produrre farmaci solo per Nazioni ricche e che spesso 
obbliga le stesse biotech a ripensare i programmi scientifici. La denuncia arriva dalle pagine di 'Nature 
Biotechnology', dove Rahim Rezaie e Peter Singer dell'universita' di Toronto (Canada) illustrano i risultati 
delle loro osservazioni.
Gli esperti si sono infatti messi a tavolino e hanno studiato 78 piccole aziende biotech attive in quattro 
economie leader del mondo in via di sviluppo: India, Cina, Brasile e Sudafrica. Ne e' risultato che queste 
compagnie hanno 69 medicinali e vaccini 'accessibili' sul mercato e altri 54 in sperimentazione contro la 
tubercolosi e patologie tropicali. Malattie, cioe', che sono state 'dimenticate' dalle Big Pharma in Europa e 
negli Stati Uniti perche' poco attrattive dal punto di vista economico, dato che i destinatari finali di questi 
prodotti nella maggior parte dei casi non possono pagare le cure.
Ma ecco il 'bandolo della matassa': i test e la commercializzazione di farmaci e vaccini costano molto e 
dunque le piccole societa' sono portate ad allearsi con realta' piu' potenti per portare a termine il proprio 
lavoro. Come risultato, evidenziano Singer e Rezaie, a volte i 'bersagli' cambiano e le biotech sono costrette 
a seguire le volonta' delle Big Pharma.
Rezaie cita ad esempio una compagnia attiva in India ma partner di un'azienda danese su un progetto 
contro il diabete e un'altra in Cina che lavora per una collega americana su farmaci contro l'intestino irritabile. 
Entrambe malattie tipicamente occidentali.
Ancora: l'indiana Shantha Biotechnics, dopo aver prodotto un vaccino contro l'epatite B a un costo molto 
minore rispetto a quello dei sieri gia' esistenti, e' stata acquistata dalla francese Sanofi-Aventis e potrebbe 
ora occuparsi di altri progetti.
Ma le soluzioni per tenere alti i profitti e, allo stesso tempo, venire incontro ai bisogni dei Paesi piu' in 
difficolta', secondo gli studiosi esistono: una di queste e' che i governi e le associazioni filantropiche 
investano per invogliare le aziende dei Paesi ricchi a concentrarsi sulle malattie dei poveri, ottenendo ad 
esempio che esse consentano ai ricercatori indipendenti di utilizzare i loro brevetti per produrre medicinali 
per le malattie trascurate, in cambio del pagamento di una royalty. "Le piccole imprese di biotecnologie - 
afferma Singer - sono come una vena d'oro che potrebbe essere utilizzata per la salute globale. Ora 
abbiamo qualche possibilita' per essere sicuri che non vengano sfruttate solo per fare 'collane' per i ricchi".



13-09-2010 17:18 ITALIA/Banda larga: il 'capo svizzero' di Fastweb convinto che Telecom Italia aderirà 
al piano degli operatori alternativi

 Carsten Schloter (foto), numero uno di Swisscom e della controllata Fastweb, in un 
articolo del Wall Street Journal ribadisce il ritardo dell'Italia nello sviluppo della banda larga ed e' convinto 
che alla fine Telecom Italia aderira' al progetto di creazione della societa' per la rete in fibra ottica.
Schloter spiega che l'Italia, dove solo il 31% delle famiglie sono connesse alla banda larga, rispetto a una 
media del 49% dell'Eurozona, "sta veramente rimanendo indietro". "Se Asia ed Europa si muovono verso la 
fibra, ci sara' un'ondata di nuove applicazioni in termini di servizi video e di tv interattiva che i clienti italiani 
non saranno in grado di utilizzare". Per l'ad di Fastweb, "saremo competitivi solo se saremo in grado di 
sostenere applicazioni video complesse. Se la performance della rete non sara' sufficiente, non riusciremo 
ad esserlo". Fastweb da sola non puo' pero' sostenere il costo di realizzazione del network, troppo elevato. 
Per questo motivo la soluzione e' quella di lavorare con i concorrenti come Wind e Vodafone, con cui 
Fastweb ha lanciato il progetto per la realizzazione di una rete unica di nuova generazione in Italia. Schloter 
crede che Telecom, che controlla la quasi totalita' delle linee telefoniche in Italia, alla fine decidera' di 
partecipare al progetto. "Se il treno si muove, non hanno altra alternativa che salirci", ha commentato 
Schloter. In merito all'inchiesta per frode fiscale che ha coinvolto Fastweb e Telecom Italia Sparkle, Schloter 
spiega che il gruppo "ha perso tre pilastri centrali del comitato esecutivo: il ceo (Stefano Parisi, autosospeso 
da aprile, ndr), il responsabile del residential business e del corporate. Sarebbe ingenuo dire che la 
compagnia funziona come se loro fossero qui". "Piu' a lungo dura questo periodo di interim, piu' e' rilevante il 
danno creato dall'inchiesta, proprio per il tempo che sta prendendo", ha detto il numero uno della societa' 
svizzera, che la scorsa settimana ha annunciato il lancio dell'opa sul 17,9% circa del capitale di Fastweb non 
ancora detenuto.

13-09-2010 17:21 ITALIA/Pubblicità ingannevole. Telecom Italia e il rivenditore condannati 
dall'Antitrust
 Serenissima Informatica S.p.A., una società che procura clienti aziendali a Telecom Italia, invia un fax 
ingannevole a diverse imprese, invitandole a sottoscrivere un contratto per fruire di connettività mobile 
tramite chiavetta: Alice Mobile 100 ore.
E' arriva la condanna dell'Antitrust, 20 mila euro all'agente, ma pure 50 mila euro a Telecom Italia. 
Il provvedimento è pubblicato sull'ultimo bollettino dell'Autorità.

13-09-2010 17:40 GIAPPONE/Staminali nei denti del giudizio

 Denti del giudizio, meglio chiederli indietro al dentista una volta estratti. Secondo i ricercatori 
giapponesi del Japan's National Institute of Advanced Industrial Science, infatti, custodiscono nella polpa 
una miniera di staminali. L'équipe nipponica ha sviluppato una tecnica che consente di ringiovanire le cellule 
prelevate dai cosiddetti 'terzi molari'. Il lavoro, pubblicato sul Journal of Biological Chemistry, si deve alla 
scoperta di quattro geni che consentono di riprogrammare le cellule dentali fino a farle tornare ad uno stato 
quasi originario. Le baby cellule, definite iPS (staminali pluripotenti indotte), sono solitamente estratte da 
midollo osseo e pelle, ma nel caso di quelle prelevate dai denti del giudizio in fase sperimentale da tre 
donatori, sostengono i ricercatori, si sono rivelate 100 volte piu' efficienti. In laboratorio, sono state rigenerate 
come cardiomiociti, cellule che consentiranno di riparare il cuore degli infartuati con iniezioni di staminali 
autologhe. L'ottimismo dei ricercatori e' dettato dal fatto che la maggior parte della popolazione e' costretta 
durante la vita a sedersi sulla poltrona del dentista: una 'tortura' che potrebbe rivelarsi preziosa.

http://mailer.aduc.it/generale/files/file/allegati/33-10.pdf


13-09-2010 18:03 SVIZZERA/I costi della demenza senile

 Il primo studio elvetico sulla demenza senile è stato pubblicato su Swiss 
Medical Weekly. I dati si riferiscono al 2007 e i principali sono: oltre 100.000 i malati, la metà dei quali colpita 
dal morbo d'Alzheimer; un costo annuale di 6,3 miliardi di franchi (5 mld di euro) ripartiti tra 3,5 di costi 
effettivi e altri 2,8 tenuto conto delle prestazioni famigliari; una stima di 300.000 pazienti entro il 2050 e una 
spesa che sale a 20 miliardi di franchi (15,3 mld di euro). Sono cifre superiori al previsto e che il Governo ha 
sottovalutato quando ha respinto alcune mozioni che chiedevano d'intervenire subito in una situazione 
destinata a peggiorare, sia perché la popolazione invecchia, sia perché le famiglie sono sempre meno 
disponibili ad accudire per 8-10 anni un parente bisognoso di tutto.

13-09-2010 19:20 SPAGNA/Nuove droghe. E arrivata la basuco

 E' nota come 'basuco' o anche 'texe', ovvero 'ladro di cervelli', come l'hanno 
ribattezzata le madri dei tossicodipendenti sudamericani. E' un tipo di droga ancora non molto conosciuta 
estremamente economica e devastante per la salute, una sostanza elaborata con gli scarti chimici della 
lavorazione della cocaina, che provoca una dipendenza quasi immediata.
Dopo aver minato la salute dei giovani dei sobborghi popolari del sud America, il 'texe' si sta diffondendo in 
maniera preoccupante nelle zone urbane di Barcellona e del Baix Llobregati e nelle province del centro della 
Catalogna, secondo l'allarme lanciato da polizia, servizi sanitari e sociali, riferito oggi dal Periodico de 
Catalunya.
Si vende a soli 10/15 euro al grammo, per cui e' diventata di largo consumo e la prova della sua diffusione, 
spiegano gli inquirenti, e' che si vendono sempre piu' le pipe impiegate per fumare la sostanza stupefacente. 
Da ogni grammo e' possibile ricavare quattro o cinque dosi, per cui e' diventata la vera droga dei poveri, con 
effetti devastanti sui consumatori. 'Attualmente, delle 65 persone che abbiamo in trattamento di recupero 
dalla tossicodipendenza in Catalogna, 18 hanno consumato basuco', ha spiegato il direttore della Ong 
Progetto Uomo, Oriol Esculies, in dichiarazioni al quotidiano.
Dall'associazione mettono in guardia sul fatto che molti dei consumatori dipendenti dal 'texe' sono 
adolescenti di 14 o 15 anni in una situazione di marginalita'. I sanitari spiegano che la pericolosa droga, 
essendo un residuo della cocaina, contiene pochi principi attivi di questa sostanza e molti elementi tossici 
come acido cloridrico, ammoniaca, sali e cherosene. Con conseguenze sulla salute dei consumatori molto 
piu' gravi di quelli della polvere bianca.
'Dal momento che si assume fumando, ha un grave impatto sul sistema respiratorio - spiega lo psichiatra 
Carlos Roncero, responsabile del Centro di attenzione e cura delle tossicodipendenze dell'Ospedale Vall 
d'Hebron, di Barcellona.
'Essendo composto soprattutto da sostanze chimiche non adatte al consumo umano, come acido e 
cherosene, provoca gravi danni al sistema nervoso', aggiunge.
Reazioni aggressive, seguite a una grande euforia e crisi psicotiche sono alcuni degli effetti del consumo 
della sostanza.
Siccome passano in fretta, il consumatore sente subito l'impulso di assumerne altra. La polizia e i servizi 
sanitari mettono in guardia contro quella che rischia di diventare una autentica piaga sociale.

13-09-2010 19:24 ITALIA/Staminali e cuore. Accordo tra Harvard e San Donato

 Siglato l'accordo tra l'Harvard Medical School di Boston e l'IRCCS Policlinico San Donato per la 
creazione di un nuovo laboratorio biochimico per la ricerca sulle cellule staminali per la cura delle patologie 
cardiache: l'obiettivo e' potenziare le capacita' rigenerative delle cellule staminali cardiache rendendole piu' 
resistenti alle situazioni di stress.
A dirigere il nuovo laboratorio italo-statunitense sara' Luigi Anastasia, 36 anni, che insieme a Guido 
Tettamanti ha fondato e coordina il laboratorio 'Cellule staminali per l'ingegneria tissutale' del San Donato. 



L'accordo prevede, tra l'altro, di sviluppare una parte fondamentale delle ricerche in Italia: 'Sono entusiasta 
di questa nuova avventura - racconta Anastasia, che da qualche mese fa il 'pendolare' tra Milano e Boston - 
perche' nel giro di brevissimo tempo abbiamo creato un ponte tra San Donato e Harvard mettendo insieme 
in modo sinergico competenze diverse ma complementari'.

14-09-2010 08:48 SPAGNA/Mercato immobiliare positivo conferma il trend 2010
 Il mercato immobiliare da' segni positivi per il settimo mese consecutivo, dopo che a gennaio aveva 
abbandonato i numeri negativi che lo avevano caratterizzato nei due anni precedenti. Nello scorso luglio la 
compravendita e' aumentata del 16,4% rispetto allo stesso mese del 2009, cosi' come fa sapere l'Istituto 
Nazionale di Statistica (INE). Si consolida quindi il trend partito a gennaio con +2,1%. Il confronto col mese 
precedente e' positivo, +17,5%, molto di piu' di quanto era accaduto tra maggio e giugno.

14-09-2010 08:55 SPAGNA/Alberghi. I prezzi a notte calano meno
Gli alberghi, grandi vittime della crisi, cominciano a reagire. Uno studio realizzato dal sito web hotels.com fa 
sapere che il prezzo medio di una camera singola nel 2010 e' diminuito di solo il 2% rispetto al 14% dell'anno 
precedente. Il prezzo medio e' quindi di 84 euro a notte rispetto agli 85 del 2009. Alcune localita' hanno 
registrato numeri positivi: Benalmadena 31%, Santiago de Compostela 30%. Mentre Barcelona aumenta del 
2% e Madrid segue il trend negativo nazionale -2%.

14-09-2010 09:02 SPAGNA/Aborti in calo per la prima volta
 Grande soddisfazione da parte della autorita' sanitarie, soprattutto da parte del ministro della Sanita', 
Trinidad Jeménez: per la prima volta in Spagna, dopo venticinque anni dalla legalizzazione (1985), cala il 
numero di aborti. Calo che non e' legato alla nuova legge sull'interruzione di gravidanza che' e' entrata in 
vigore solo lo scorso luglio, ma un -3% e' incoraggiante, anche se bisognera' aspettare i dati ufficiali che 
saranno pubblicati a novembre.

14-09-2010 09:13 USA/Informarsi. Gli americani usano piu' tempo di prima

 Gli americani passano mediamente 13 minuti in piu' per informarsi 
rispetto a dieci anni fa, grazie ai nuovi supporti mediatici. Cosi' un sondaggio del Pew Research Center for 
the People and the Press. Mediamente un americano passa 57 minuti per informarsi attraverso giornali, 
radio e televisione, lo stesso tempo che impiegavano dieci anni fa. La novita' e' che oggi aggiungono 13 
minuti per l'uso di Internet in questo senso, e il tempo complessivo va a 70 minuti. L'esigenza di una 
maggiore informazione, piuttosto che manifestarsi attraverso l'uso dei media tradizionali, preferisce quelli 
nuovi -dico i sondaggisti..

14-09-2010 10:32 EUROPA/Vitamina B contro l'Alzheimer

 La vitamina B potrebbe proteggere dall'Alzheimer le persone anziane con un deficit di 
memoria non particolarmente grave. Sembra, infatti, che essa ritardi la naturale lenta corrosione del cervello. 
Ma non bisogna esagerare: basta nutrirsi di cibi sani e ricchi di vitamine quali pesce, carne, uova, riso, 
verdure. Lo scrivono su PloS ONE alcuni ricercatori norvegesi e dell'Università di Oxford, i quali spiegano i 
risultati di uno studio teso a dimostrare come l'assunzione giornaliera di vitamina abbia un effetto protettivo 
sulla struttura cerebrale. La vitamina B aiuta infatti a decomporre l'aminoacido omocisteina che, se presente 
in dosi eccessive, danneggia i vasi sanguigni e favorisce la demenza senile. 
Alla ricerca hanno partecipato 168 volontari oltre i 70 anni con sintomi di MCI (mild cognitive impairment), 
ossia in uno stadio preliminare di demenza senile. Per due anni hanno assunto una dose discreta di vitamina 
B6 e B12 oppure un placebo. Risultato? L'assunzione di vitamina B ha limitato in media del 30% la riduzione 
cerebrale dovuta all'invecchiamento. Esito incoraggiante, lo ha definito David Smith, uno dei responsabili 
dell'esperimento. Ma servono ulteriori studi e, soprattutto, bisogna mettere in guardia da dosi esagerate di 
vitamina B, che è una possibile causa di tumore.



14-09-2010 10:36 USA/Casa farmaceutica: promozione camuffata da scientificita'

 Ci sono aziende farmaceutiche che pur di vedere i loro prodotti citati dalle riviste 
scientifiche non disdegnano metodi truffaldini. Il laboratorio Usa Wyeth, ad esempio, pagava un'agenzia 
affinché piazzasse su pubblicazioni mediche degli articoli riguardanti il suo farmaco Prempro. Omettendo di 
chiarire che si trattava di studi commissionati e retribuiti, il loro contenuto sorvolava sui rischi legati alla cura 
ormonale sostitutiva (HRT) per esaltarne le virtù. E' quanto emerge dai 1.500 documenti che Wyeth ha 
dovuto esibire nell'ambito di una vertenza. Per 20 articoli "scientifici" l'agenzia riceveva 20.000 dollari 
(15.000 euro), riferisce su PloS Medicine Adriane Fugh-Berman dell'Università Georgetown di Washington. I 
testi minimizzavano il rischio di tumore al seno e valorizzavano invece la presunta efficacia del farmaco 
ormonale sul sistema cardiocircolatorio. In più indicavano un suo uso positivo per prevenire la demenza, il 
Parkinson, le rughe e i problemi alla vista -tutto da dimostrare.

14-09-2010 11:49 ITALIA/Immigrazione, per 83% italiani necessario limitare i flussi
L'83% degli italiani (+2% rispetto al 2007, data dell'ultima rilevazione) ritiene che non si possano piu' 
accogliere immigrati in Italia, perche' 'sono gia' troppi per le possibilita' economiche e sociali di assorbimento 
del Paese'. Ma allo stesso tempo il 56% (+9% rispetto al 2007) pensa che gli stranieri siano una risorsa 
economica importante per lo sviluppo dell'Italia. Lo rileva la quarta edizione dell'indagine Doxa 'Barometro 
della solidarieta' internazionale degli italiani', presentata oggi a Roma da Focsiv e riferita agli ultimi 12 mesi.
'L'idea che la situazione economica dell'Italia sia tale da non permetterci piu' di accogliere immigrati e' 
rafforzata dall'opinione che si puo' ridurre l'immigrazione dai Paesi piu' poveri solo aiutando economicamente 
i Paesi da cui provengono gli immigrati, fatta propria dal 78% degli intervistati', osserva Focsiv. A contrasto, 
emerge un 45% di italiani (il 36% nel 2007) che ritiene i flussi 'un modo indiretto di aiuto ai Paesi poveri'. In 
generale, secondo l'indagine, due italiani su tre hanno un atteggiamento 'inquieto' nei confronti 
dell'immigrazione: 'pur riconoscendo la complessita' dei problemi della diseguaglianza tra Nord e Sud del 
mondo e dei flussi migratori - spiega Focsiv nell'indagine - temono per la propria sicurezza e per il proprio 
benessere, non arrivando pero' a richiedere una completa chiusura dell'accoglienza'. Il 25% ha un 
atteggiamento ostile, il 9% aperto.

14-09-2010 11:51 AUSTRALIA/Eutanasia, l'Australia vieta spot pubblicitario a favore della 
legalizzazione

 E' stato vietato in Australia uno spot televisivo di 45 secondi a favore dell'eutanasia 
che mostra un uomo dall'aspetto malato, seduto su un letto, parlare delle scelte che ha fatto nella sua vita.
'Ho scelto di sposare Tina, di avere due bellissimi figli. Ho scelto di guidare sempre una Ford', dice l'attore 
nello spot. 'Quello che non ho scelto e' di essere un malato terminale. Non ho scelto di morire di fame 
perche' mangiare e' come ingoiare lamette per la barba. Non ho certo deciso di vedere la mia famiglia vivere 
tutto questo con me.
Ho fatto la mia scelta finale. Ho solo bisogno che il governo mi ascolti', continua.
La Free TV Australia, l'authority che regola la diffusione del materiale pubblicitario da parte delle emittenti 
televisive commerciali, ha proibito lo spot all'ultimo minuto, sostenendo che viola il codice di condotta della 
televisione. Il codice 'afferma che il materiale che promuove o incoraggia il suicidio e' considerato inadatto 
per la televisione', si legge in un comunicato dell'authority.
'La televisione australiana non esprime un'opinione sul dibattito etico e giuridico che circonda l'eutanasia 
volontaria e non ha interesse a sopprimere il dibattito su questa delicata questione', aggiunge. Secondo la 
legge australiana, l'eutanasia e' illegale e aiutare o consigliare una persona a commetterla e' un reato.
Ma gli attivisti per l'eutanasia non hanno intenzione di fermarsi. Philip Nitschke, uno dei promotori dello spot, 
ha fatto sapere di aver gia' presentato una versione abbreviata dello spot per l'approvazione, e che portera' 
avanti la campagna.



14-09-2010 12:02 ITALIA/Investimenti pubblicitari in crescita tra gennaio e luglio

 Il mercato pubblicitario si è confermato in buona salute nel mese di luglio. Grazie 
anche all’effetto “mondiali di calcio” la variazione della spesa pubblicitaria rilevata da Nielsen è stata del 
+8,4% rispetto allo stesso mese del 2009. Grazie a questo risultato il dato progressivo relativo ai primi sette 
mesi dell’anno, descrive un mercato in crescita del +4,9% per un fatturato complessivo di oltre 5 miliardi di 
Euro. Ancora migliore (+5,7%) il dato relativo alla sola tipologia commerciale nazionale.
Dai dati Nielsen emerge una crescita che riguarda tutti i media principali, ad eccezione della stampa, e tutti i 
settori tradizionalmente più importanti per il mercato pubblicitario. In particolare da sottolineare la ripresa 
degli investimenti delle aziende del settore automobilistico (+34,7% nel singolo mese di luglio rispetto al 
2009).
I mezzi e i settori
La televisione, considerando sia i canali generalisti che quelli satellitari (marchi Sky e Fox) chiude i primi 
sette mesi dell’anno con una crescita del +7,7% ed una raccolta pubblicitaria superiore ai 2,8 miliardi di 
Euro. Nello stesso periodo l’audience media mensile sul piccolo schermo è cresciuta del +1,9%. 
Le aziende che tra gennaio e luglio hanno maggiormente aumentato gli investimenti in tv sono quelle che 
operano nei settori: elettrodomestici (+35,3%), abbigliamento (+29,1%) e distribuzione (+25,1%). 
Considerando solo il mese di luglio le aziende automobilistiche hanno aumentato del + 48,8% gli 
investimenti sul piccolo schermo.
Radio e internet si confermano i media più brillanti nei primi sette mesi del 2010 con crescite a due cifre 
rispettivamente del +13,3% e +17,8%. Sulla radio il settore più importante rimane saldamente automobili che 
ha generato il 24,4% degli investimenti complessivi sul mezzo, mentre gli aumenti più rilevanti sono stati fatti 
registrare da telecomunicazioni (+34,9%) e distribuzione (+37,2%).
Su internet sono media/editoria (+60,4%), telecomunicazioni (+14,9%) e ancora automobili (+ 27,4%) a 
trainare la crescita.
La stampa invece non riesce ancora ad intercettare in pieno la ripresa del mercato pubblicitario. Soltanto i 
quotidiani sono in crescita rispetto allo scorso anno (+3,8% la commerciale nazionale nei primi sette mesi), 
mentre i periodici (-9,3%) e la free press 
(-10,9%) sono ancora in calo rispetto al 2009.
Notizie positive per tutti gli altri mezzi rilevati da Nielsen in particolare affissione (+9,2%) e direct mail 
(+4,9%). Variazioni positive ma più contenute per cinema (+2,1%), cards (+0,1%) e transit (+1,7%).
Le aziende
Fino a luglio Nielsen ha rilevato 15.769 aziende inserzioniste. Oltre 100 in più rispetto al 2009 (+0,7% la 
variazione percentuale). Grazie agli investimenti di 2.503 aziende, internet è stato il mezzo con l’aumento più 
rilevante di inserzionisti (+24,0%). Anche la tv ha beneficiato di un forte aumento di spender (+11,0%), 
soprattutto sulle emittenti che hanno trasmesso i mondiali di calcio tra giugno e luglio.
Per quanto riguarda la stampa anche nel caso del numero di advertiser si rileva una forte divergenza tra 
quotidiani a pagamento da una parte (+6,2%) e periodici e free press dall’altra (rispettivamente -5,9% e 
-2,5%).

14-09-2010 14:51 USA/Vendite al dettaglio in aumento
Le vendite al dettaglio statunitensi hanno conseguito in agosto l'incremento più alto degli ultimi 5 mesi, 
nonostante la flessione nelle vendite di auto. Il dato è un segnale positivo per l'economia americana che 
negli ultimi mesi ha subito un rallentamento.
Secondo il dipartimento del Commercio, le vendite sono salite dello 0,4%, l'aumento più forte da marzo. 
Escludendo il forte calo nel comparto automobilistico, le vendite sarebbero cresciute dello 0,6 per cento.
Segnali di ripresa sono arrivati dalle vendite nei grandi magazzini, particolarmente nel settore 
dell'abbigliamento e degli articoli sportivi.

14-09-2010 15:25 ITALIA/Fisco ed evasione. Aumentano le entrate da ruoli
Risultati positivi per la lotta all'evasione: nei primi sette mesi del 2010 il gettito da ruoli evidenzia una crescita 
pari a 266 milioni di euro (+10,2%), attestandosi a quota 2,877 miliardi di euro. Lo comunica il Dipartimento 
delle Finanze del ministero dell'Economia.



14-09-2010 17:51 ITALIA/Libia spara a peschereccio italiano. Maroni: forse pensavano fossero 
immigrati

 "Penso che si sia trattato di un incidente grave, ma pur sempre 
un incidente: studieremo le misure perch‚ non accada piú, quello che è successo l'altro ieri sera è un fatto 
che non doveva accadere e la Libia si è scusata". E' quanto ha affermato a "Mattino 5" il ministro dell'Interno, 
Roberto Maroni in merito al mitragliamento di un motopeschereccio siciliano da parte di una motovedetta 
libica.
"Evidentemente c'è stato un errore di interpretazione, posso immaginare che abbiano scambiato il 
peschereccio, come avviene ogni tanto, per una barca che non fermandosi all'alt, immaginavano potesse 
avere avere a bordo clandestini, ma lo posso solo immaginare, non abbiamo ancora tutte le informazioni" ha 
spiegato il ministro, sottolineando "voglio capire ció che è successo: la motovedetta libica è una delle sei che 
abbiamo consegnato al Paese nordafricano sulla base di un accordo siglato nel 2007 dall'allora ministro 
Giuliano Amato". Ribadendo di aver aperto un'inchiesta, Maroni ha aggiunto che "appena avró le 
informazioni saremo in grado di valutare e evitare che in futuro si ripetano situazioni del genere" 
In merito alla presenza di personale delle fiamme gialle a bordo della motovedetta libica, Maroni ha precisato 
che "ci sono militari italiani che per un periodo forniscono assistenza tecnica ai libici, ma non hanno funzioni 
di equipaggio", spiegando che "ieri abbiamo ricevuto il loro rapporto, non sono stati coinvolti nell'operazione 
e oggi faremo una riunione al ministero per verificare ció che è accaduto".

14-09-2010 17:57 U.E./Rom, Commissione Ue apre procedura contro la Francia. Reding: vergogna

 Procedura di infrazione della Ue contro la Francia sull'espulsione dei rom. Ad 
annunciarla, in un incontro con i giornalisti a Bruxelles, e' stata la commissaria europea alla Giustizia Viviane 
Reding. "Sono personalmente convinta che la commissione non avra' altra scelta se non quella di avviare 
una procedura di infrazione contro la Francia per l'applicazione discriminatoria della direttiva sulla libera 
circolazione".
"La mia pazienza sta finendo -ha tuonato la Reding- quando troppo e' troppo, nessun paese piccolo o 
grande che sia puo' avere un trattamento speciale quando sono in gioco i diritti fondamentali".
In una conferenza stampa a Bruxelles, la Reding ha fatto sapere che "raccomandera' al presidente della 
Commissione europea Jose Manuel Durao Barroso di prendere una decisione rapidamente, entro due 
settimane", sulla procedura d'infrazione per "l'applicazione discriminatoria della direttiva sulla liberta' di 
movimento e per la mancata trasposizione delle garanzie sostanziali e procedurali in base alla direttiva". 
Ovviamente, ha sottolineato la vice presidente della Commissione europea, "daro' alle autorita' francesi il 
diritto di presentare commenti sui nuovi sviluppi nei prossimi giorni".
La Reding ha quindi ricordato di aver seguito sin dall'inizio la questione dell'espulsione dei Rom dalla 
Francia, che "mi ha lasciato inorridita per l'impressione avuta che delle persone sono state cacciate da un 
Paese membro dell'Ue solo per l'appartenza ad un certo gruppo etnico"."Questa e' una situazione che 
pensavo a cui l'Europa non avrebbe piu' assistito dopo la Seconda guerra mondiale", ha tuonato ancora la 
vice presidente della Commissione europea.
La Reding, infine, non ha nascosto la sua irritazione per le rassicurazioni ricevute nei giorni scorsi dal 
ministro degli Interni francese Eric Besson e da quello agli Affari europei Pierre Lellouche, secondo cui non 
sarebbe stato preso di mira alcun gruppo etnico specifico. Rassicurazioni contraddette, invece, dalla 



circolare del governo di Parigi datata 5 agosto e indirizzata a tutti i prefetti francesi dove viene indicato piu' 
volte come "prioritario" lo smantellamento di "campi rom", quindi con un riferimento razziale specifico.

14-09-2010 18:00 IRLANDA/Cannabis legalizzata entro il 2015? I bookmaker non ci credono
E' aperto il dibattito in Irlanda sulla legalizzazione a scopo terapeutico delle droghe leggere, e i bookmaker 
offrono le quote sulla possibilità che il processo di legalizzazione si concretizzerà entro il 2015. Mentre in 
Gran Bretagna è stato recentemente approvato l'uso della cannabis per scopi terapeutici, anche in Irlanda il 
Ministro della Sanità Mary Harney ha aperto a questa possibilità. E i bookmaker non hanno tardato a fare le 
loro previsioni, che gettano pessimismo sull'avvio del processo di legalizzazione. Per i quotisti, infatti, si 
gioca a 1.33 la bocciatura della proposta, mentre è fissata a 3.00 la quota per la legalizzazione entro il 2015.

14-09-2010 18:02 ITALIA/Proibizionismo, Pannella a Berlusconi: Putin ha legalizzato il consumo di 
marijuana

  'Considero irresponsabili le dichiarazioni che Berlusconi ha fatto a Mosca 
quando, non soddisfatto del livello di proibizionismo gia' esistente in Italia, ha detto che bisogna inasprire le 
pene per i consumatori di stupefacenti'. Lo ha detto la deputata radicale, Rita Bernardini, intervenendo alla 
presentazione del recital in memoria di Stefano Cucchi, che si e' svolta nella sede di Nessuno tocchi Caino.
'Le reputo irresponsabili - ha spiegato Bernardini - perche' il carcere e' il terminale di una giustizia che in 
Italia non funziona e non e' in atto alcun intervento per correggere questa malagiustizia. Quello di cui l'Italia 
avrebbe veramente bisogno'.
A farle eco il leader dei Radicali Marco Pannella: 'Berlusconi forse non sapeva che Putin ha fatto una legge 
che consente il consumo di 15 grammi di marijuana'.

14-09-2010 19:56 USA/Referendum legalizzazione marijuana. Sindacato californiano verso il sostegno

 Il referendum sulla legalizzazione completa della marijuana in California trova il 
sostegno, finanziario e organizzativo, del sindacato più potente dello stato. Stando al New York Time, la 
decisione del consiglio amministrativo del Service Employees International Union of California, che 
racchiude oltre 700.000 lavoratori californiani del terziario, dovrebbe essere annunciata nei prossimi giorni.
La Proposition 19, come è conosciuta la proposta referendaria, vorrebbe legalizzare, regolare e tassare le 
vendite di marijuana.
I sondaggi indicano una leggera maggioranza favorevole alla proposta, ma gli analisti avvertono che, dato la 
particolare attenzione sociale sull'uso illegale di droghe, i rilevamenti potrebbero non essere attendibili.
Chi è favorevole ha pubblicizzato la mozione come modo per alleviare la crisi finanziaria della California e 
infliggere un colpo decisivo ai cartelli della droga messicani.
Il tema sta emergendo come uno dei più caldi nelle elezioni di novembre. E l'appoggio del Seiu, oltre a 
mettere a disposizione della proposta l'apparato elettorale del sindacato, potrebbe anche facilitare 
l'avvicinamento di altri gruppi alla mozione.

http://droghe.aduc.it/ricerca/?testo=proposition+19


-------------------------------------------
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08-09-2010 10:28 Cibi falsificati. C'e' una certa confusione tra cibi globalizzati e falsificati
Primo Mastrantoni

 "Italiani, brava gente". Era il titolo di un film, degli anni '60, sulla seconda guerra mondiale, 
fronte russo. Non si capisce perche', dichiarando guerra, eravamo "brava gente". Misteri che si ripropongono 
a proposito dei cibi italiani. Se tali sono buoni, se sono esteri iniziano i dubbi. La cronaca, passata e recente, 
si e' incaricata di smentire tale sicumera ma il tema si ripropone con una distinzione che non sempre e' 
chiara tra cibi contraffatti, o adulterati, e globalizzati. E' ovvio che sui primi non c'e' da discutere: vanno 
respinti e denunciati. Su quelli globalizzati occorre dare informazioni per evitare inutili allarmismi. La pasta e' 
fatta con grano duro che per il 60% e' proveniente dall'estero, se cosi' non fosse sarebbe appannaggio di 
una minoranza della popolazione; il pane, 60% produzione da grano italiano, lo mangerebbe una parte della 
popolazione; la stragrande maggioranza di latte e derivati, 80%, non parla italiano visto che assorbiamo tutta 
la produzione nostrana, ma non basta alle italiche esigenze; il 90% del tonno mediterraneo lo esportiamo e 
quello che mangiamo e' oceanico; due prosciutti su tre sono esteri nonostante la nostra fama di produttori; 
importiamo il 15% di passata di pomodoro dalla Cina e, addirittura, dalla sola Olanda (!!!) 50mila tonnellate 
l'anno di pomodoro da tavola. Se mangiassimo solo italiano ci sarebbe la fila dei consumatori fuori dei 
negozi con la carta annonaria in mano. Attenzione, quindi, ai riflessi autoctoni. Viviamo in un mondo dove il 
commercio e' globalizzato ed e' inutile nascondercelo. Ovvio che dobbiamo puntare sulla qualita' dei nostri 
prodotti (per tutti i consumatori) ma non dobbiamo nascondere la testa sotto la sabbia, almeno che non 
decidiamo di stringere la cinghia. Di molti buchi.

08-09-2010 14:31 Inceneritore Padova. Rispettare i patti. Consegnate firme per convocazione 
consiglio quartiere

 Oggi Maria Grazia Lucchiari, referente per Padova dell’Aduc, Associazione per i 
diritti di utenti e consumatori, Claudio Bedin, Renata Forestani del comitato Difesa Salute & Ambiente 
Padova est con l’adesione del comitato Lasciateci Respirare e di Paolo Giacon hanno consegnato le firme 
necessarie alla convocazione straordinaria del consiglio di quartiere, che dovrà essere riunito entro 30 giorni 
con il seguente ordine del giorno:
1) Relazione sullo stato dell’arte dell’impianto di incenerimento di rifiuti di Padova, tempi e fasi operative del 
collaudo, verifiche e controlli quotidiani effettuati. Rilevamenti delle emissioni come previste dal D.Lsg 
133/2005. Dati relativi al monitoraggio sistematico della diossina nell’aria dell’ambiente circostante 
all’inceneritore. Dati relativi ai rilevamenti della diossina al suolo circostante l’inceneritore. Risultati relativi al 
monitoraggio in continuo di Hg (mercurio) e i risultati del prelievo in continuo di PCDD/PCDF, IPA e PCB 
(diossine) e le relative analisi di laboratorio. Dati relativi all’inquinamento acustico e luminoso. 
2) Comunicazione trasparente ai cittadini. Attivazione sito web del Comune dove inserire un rapporto 
giornaliero sui dati in continuo delle emissioni del camino dell’inceneritore e tutti i dati relativi ai controlli 
periodici imposti dalle leggi in materia ed effettuati da Arpav e Acegas Aps. Pubblicazione quotidiana dei dati 
sui media locali e comunicazione ai cittadini presso URP e Circoscrizioni. 
3) Costituzione di un Osservatorio Ambientale e di Controllo permanente dell’inceneritore di San Lazzaro – 
Padova allo scopo di avere un confronto paritario e aperto nell’interesse prioritario della salute pubblica, oltre 
che dell’ambiente. L’Osservatorio dovrà essere composto da tecnici del Comune e della Provincia di Padova, 
tecnici Arpav, Usl; rappresentanti istituzionali della comunità locale (Provincia, Comune e Circoscrizione); 
rappresentanti di Associazioni interessate e Comitati di cittadini. 

Con questa iniziativa chiediamo agli amministratori il rispetto degli accordi. Il diritto all’informazione 
ambientale e il diritto alla partecipazione, questo il senso di un patto stabilito nel 2007 tra i cittadini del 
Quartiere 3 e l’amministrazione comunale, che si era impegnata a diffondere in maniera tempestiva i risultati 



dei monitoraggi relativi alle emissioni dell’inceneritore e l’attivazione di un sito specifico internet relativo 
all’impianto in progetto e per seguire la procedura di verifica ambientale. Patto non rispettato perché, ad 
oggi, gli impegni presi non sono stati realizzati.

09-09-2010 13:03 Coloranti. Curcumina. Siamo sicuri?
Primo Mastrantoni

 Curcumina, ovvero E100, secondo la classificazione europea degli additivi alimentari. E' 
un colorante giallo-arancione, estratto con solventi da una pianta asiatica, la Curcuma longa, che viene 
usato per una quantita' notevole di prodotti alimentari quali quelli da forno, gelati, minestre confezionate, 
formaggi, margarina, ecc. E' utilizzata anche come spezia. Cosa c'e' che non va? Intanto il fatto e' che 
l'utilizzo come colorante, non e' proprio indispensabile alla nostra alimentazione . Il secondo fatto, piu' 
importante, come rivela l'Efsa, l'Autorita' europea per la sicurezza alimentare, attiene alla purezza della 
curcumina che e' specificata fino al 90%, occorre, quindi, definire il residuo 10%, i solventi usati e la loro 
quantita' nel prodotto finale e la presenza di alcuni metalli quali il piombo e l'alluminio. 
Il nostro consiglio e' sempre lo stesso: mangiare cibi freschi o conservati con il freddo o il caldo e privi di 
additivi, come i coloranti. Basta leggere l'etichetta e acquistare alimenti che abbiamo il minor numero 
possibile di parole aggiunte dopo gli elementi base (es. farina, acqua, sale).

09-09-2010 13:27 Easy download. L'Antitrust estende l'indagine sul sito che fa pagare ciò che è gratis

L'Antitrust estende l'istruttoria su Easy download, un sito che furbescamente ha 
trovato il modo di far pagare ciò che in Rete è gratis. Il meccanismo è congegnato attorno alla parola 
"registrati", che nella 'traduzione' dell'azienda significa “pagami 96 euro all'anno per due anni”. 
Su nostra segnalazione l'Antitrust ha aperto un'istruttoria nel luglio scorso, ora l'indagine dell'Autorità per la 
concorrenza e il mercato si estende anche alle azioni di recupero crediti messo in piedi da Easy download. 
L'azienda titolare del sito, la Euro Content Ltd. che ha sede in Germania, dopo le sollecitazioni tramite posta 
elettronica, sta intimando il pagamento della prima annualità di 96 euro (maggiorata di 5 per spese) con delle 
lettere ordinarie in cui si minacciano azioni giudiziali. 
Azioni che l'Antitrust intende valutare nell'istruttoria che si concluderà entro febbraio 2011. 
Per quanto riguarda gli utenti che ricevono queste minacce, ribadiamo il consiglio di non pagare e di 
segnalare il tutto (se non l'avessero già fatto) all'Antitrust. 
Il riepilogo della vicenda e i consigli per gli utenti.

10-09-2010 11:55 Elezioni. Si, no, non so, e i cittadini aspettano
Primo Mastrantoni

 Era una delle frasi del premier Silvio Berlusconi che ha avuto un notevole successo: 
il teatrino della politica. Noi siamo persone del fare, diceva, non ci interessano le beghe dei partiti e dei 
politicanti. In questi giorni stiamo assistendo al solito teatrino della politica. Cambiano, pero', gli attori. Ora 
sul palcoscenico ci sono i nostri attuali governanti: Berlusconi, Bossi e Fini. E gli uomini del fare dove sono? I 
cittadini attendono che si attuino, per esempio, le riforme che consentirebbe loro di risparmiare circa 500 
milioni di euro, realizzando le liberalizzazioni tanto promesse. Da mesi, anzi da anni (si ricordi la promessa 
fatta nel 2001 da Berlusconi di realizzare una riforma fiscale che portasse il prelievo fiscale a due sole 

http://www.aduc.it/notizia/consumi+fotografia+coop_120011.php
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aliquote, 23 e 33%) i cittadini attendono il governo del fare.
Quanto tempo dovranno ancora aspettare?

10-09-2010 14:02 Prostituzione e onnipotenza legislativa dei Comuni. In provincia di Firenze si vieta 
cio' che la legge consente
Vincenzo Donvito

  Il Comune di Fucecchio (Fi) ha vietato la prostituzione. Nell'ordinanza emanata 
dall'amministrazione si legge: “in tutto il territorio comunale di Fucecchio e'vietato a chiunque esercitare  
l’attivita' di meretricio sul suolo pubblico, in luoghi pubblici o aperti al pubblico, nonche' sostare negli stessi  
luoghi in atteggiamento, abbigliamento e modalita' comportamentali che connotino inequivocabilmente  
l’attivita' di meretricio...”.
Potenza di questo Comune: decide di vietare cio' che la legge consente. Infatti non ci risulta che la 
prostituzione sia vietata dai nostri codici, che invece sanzionano l'adescamento. Il Comune fiorentino 
avrebbe potuto usare strategie piu' sibilline per cercare di ottenere il medesimo risultato, ma ha preferito 
essere esplicito ignorando di non essere una repubblica a se stante ma una comunita' amministrativa della 
Repubblica Italiana, con tanto di codici.
Comprendiamo e condividiamo l'esasperazione di chi ha ispirato questi amministratori ad intervenire (la 
prostituzione per strada e' sempre foriera di disordini, incivilta' e delinquenza), ma al “dovere” di 
rispondere hanno ottemperato in modo decisamente improprio e sostanzialmente dannoso.
Per l'improprio abbiamo gia' detto: un Comune non puo' vietare cio' che la legge consente. Per 
sostanzialmente dannoso, invece, pensare che il proprio orto possa essere piu' verde di quello del vicino 
estirpando le erbacce e buttandole in questo orto del vicino, e' un metodo sconsigliato anche dal piu' 
dilettante dei giardinieri. Nello specifico: chi si prostituisce andra' a farlo fuori dei confini del Comune di 
Fucecchio, e faranno altrettanto i clienti di questo mercato, creando un muro virtuale intorno al paese che 
non potra' non essere valicato da abitanti che si ritroveranno a qualche centinaio di metri i medesimi 
problemi che credevano di aver risolto. 
I metodi per far fronte in modo non “mascellare” a questi problemi ci sono, basta solo avere la volonta' 
di applicarli. Partendo dal presupposto che sono inutili tutti i tentativi di agire sulla domanda (il piu' antico 
mestiere del mondo... etc.), sarebbe sufficiente offrire a chi si prostituisce un posto sicuro in cui farlo: 
qualcuno li chiama “parchi o quartieri del sesso” e dove ci sono funzionano, nel senso che non cancellano 
tutte le problematiche legate al fenomeno ma ne attenuano l'impatto sulla comunita'. Basterebbe farsi un 
giretto in Germania o in Olanda, parlare con gli amministratori delle citta' di questi Paesi e capire come fare 
altrettanto.
Tutto sta nel volerlo fare, perche' crediamo che agli amministratori di Fucecchio -e non solo- non manchi 
l'intelligenza per capire che l'ordinanza che entrera' in vigore il prossimo 20 settembre e' solo un volantino 
mediatico contro legge, civilta', rispetto dei vicini e dei desideri degli umani... tutte questioni in cui, invece, 
un'amministrazione dovrebbe cercare di essere utile ai propri cittadini.

13-09-2010 12:49 Il Grande Raccordo Anulare? Diventi strada comunale. L'autostrada Roma-
Fiumicino? Diventi provinciale
Primo Mastrantoni

 Il Grande Raccordo Anulare (GRA) di Roma? Che diventi strada comunale e se ne 
faccia carico il Comune di Roma. Se il Gra e' "una strada di scorrimento cittadina", come definita dal 
presidente della provincia di Roma, Zingaretti, significa che dovrebbe essere comunale, come la tangenziale 
Est. Si eliminerebbe cosi' il motivo di fondo della querelle sulla imposizione di tariffe autostradali, visto che a 
tutt'oggi il GRA e' una autostrada, che un tempo serviva a collegare il Nord e il Sud dell'autostrada del Sole 
senza dover passare per il centro di Roma. Con l'espansione della citta' questa funzione di collegamento e' 
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venuta meno, anche grazie ad una bretella autostradale costruita negli anni successivi e che svolge, 
appunto, la funzione di connessione prima ricordata. Incorporare il GRA nel patrimonio della capitale 
significa anche accollarsi le relative spese di manutenzione. Analogo discorso si potrebbe fare con 
l'autostrada Roma-Fiumicino: visto che collega due comuni potrebbe diventare strada provinciale, con i 
relativi costi di mantenimento. 
Poniamo la domanda al sindaco di Roma, Gianni Alemanno e al presidente della provincia di Roma, Nicola 
Zingaretti: siete disposti ad assorbire le due autostrade classificandole come strade provinciale e comunale? 
Se no, il gioco e' troppo facile.

14-09-2010 10:26 Frutti di bosco: del bosco hanno solo il nome!
Primo Mastrantoni

 L’immagine che immediatamente ci viene alla mente, quando a fine di un pranzo ci 
propongono frutti di bosco, e’ quella bucolica di verdi distese e di boschi incantati. Evidentemente non e’ cosi’ 
perche’ i frutti di bosco del bosco hanno solo il nome. Suggeriti come dessert, sotto forma di macedonia, di 
crostata, immersi nella panna o con un po’ di succo di limone e miele, i frutti di bosco lusingano la nostra 
fantasia, e’ difficile negarsi. I lamponi, i mirtilli, i ribes, la mora e l’uva spina (varieta’ di ribes) si trovano sul 
mercato tutto l’anno, benche’ il loro periodo di maturazione vada da maggio a ottobre. Sono quindi coltivati in 
serra, specialmente in Germania, Olanda e Polonia, ma anche in Italia, nel Trentino e in Emilia-Romagna, 
con tutto cio’ che comporta una coltivazione forzata: uso di fitormoni, di fertilizzanti. 
Il nostro consiglio: mangiare i frutti di bosco nella stagione della loro maturazione naturale, questo e' ancora 
un periodo buono.

-------------------------------------------
ARTICOLI

08-09-2010 08:53 Omicidi in ospedale. Intervista all'autore di un'indagine
redazione

 Intervista al professor Karl Beine che da vent'anni cerca di capire perché 
certi operatori sanitari uccidano i propri assistiti.

Karl Beine è primario della clinica psichiatrica al Sankt-Marien-Hospital di Hamm (Germania) e titolare di 
cattedra all'Università Witten/Herdecke. Ha indagato su tutti i casi di omicidi seriali di pazienti venuti alla luce 
dal 1970 a oggi, e ha scritto un libro intitolato "Omicidi di malati in ospedali e case di cura. Scoprire e 
impedire". 

D - In base alle sue conoscenze, dal 1970 sono stati scoperti 35 autori di omicidi multipli nel mondo. Quanto 
pensa sia grande il numero ancora nascosto?
R - Di solito, il numero dei delitti non scoperti è di due o tre volte quelli noti. Trattandosi di malati la cifra  
oscura potrebbe essere superiore. 

D - Perché dovrebbe essere così?
R - Primo, perché non sono casi facili da chiarire: il personale sanitario di solito uccide con i farmaci, ciò che  
non appare come un delitto, ma piuttosto come atto di routine. Inoltre, non si sospetta che simili azioni  
accadano nei luoghi deputati a proteggere e ad aiutare gente bisognosa di cure. 



D - Ma allora perché capita che degli operatori uccidano i loro assistiti?
R - In primo luogo esiste una particolare configurazione psichica degli autori di questi delitti. Costoro -in  
maggioranza uomini- non hanno sicurezza in se stessi. Molti indizi fanno pensare che la scarsa autostima  
sia già alla base della loro scelta professionale. E giacché aiutare e curare gli altri è apprezzato dalla  
società, essi sperano di essere stimati per la loro attività e di compensare così l'insicurezza che li affligge. 
Ma quando i risultati non si vedono perché i pazienti anziani e incurabili spesso non possono essere salvati,  
e dato che la società vede l'assistenza sempre più come un peso e un onere finanziario, la sicurezza in sé di  
questi soggetti viene meno, e l'insoddisfazione e la sofferenza verso la propria professione si proiettano sui  
pazienti. Gli esperti parlano di identificazione proiettata, io la chiamo autocommiserazione spostata. I confini  
tra paziente e operatore diventano labili e a un certo punto il soggetto crede di sapere che cosa sia il meglio  
per il presunto sofferente: la morte, che lo libererà. 

D - Ma come si arriva alla reiterazione dell'atto?
R - Dopo la prima volta la soglia dell'inibizione si riduce. Il sollievo provato dura poco e il disagio dell'autore  
del delitto cresce. Ai suoi occhi le sofferenze del paziente e la propria attività professionale non hanno più  
senso. E allora uccide ancora contro il dolore: proprio e altrui. 

D - La situazione nelle cliniche e nelle case di cura ha un suo peso? In molti luoghi il personale è carente e 
gli operatori sono oberati dal lavoro. 
R - E' vero, ma oggettivamente l'impegno degli autori di delitti non superava quello di altre strutture, talvolta  
era anche inferiore. Non penso che le condizioni di lavoro siano all'origine di quelle azioni. Se mai, la  
sensazione individuale di sovraccarico. Uno degli autori lo ha detto: "Ero stressato perché insoddisfatto.  
Inoltre era un'assistenza impegnativa e io ero arrivato al limite delle capacità. Mi sovrastava, e non vedevo  
via d'uscita". 

D - Ciò che inquieta nella sua ricerca è che gli autori, ben prima del loro arresto, fossero soprannominati 
"angelo della morte" o "esecutore". Si tratta di tacita indulgenza?
R - Sì. Le reazioni dei colleghi andavano dalla disattenzione a velate sollecitazioni. Per esempio, un collega  
disse a una delle infermiere poi divenute assassine: "Vai tu da quel paziente, forse riuscirà a morire più  
facilmente". Dal canto loro, gli autori non nascondevano troppo il loro atteggiamento. Spesso usavano  
espressioni grevi come "crepare" e minacciavano i malati di morte. Il loro agire poteva essere facilmente  
osservato dai colleghi.

D - La nostra società ha difficoltà a confrontarsi con la vecchiaia e la morte. Può un tale atteggiamento 
indurre a una certa trascuratezza nelle strutture sanitarie?
R - Se di fronte ad azioni sospette i colleghi si girano da un'altra parte, ciò non è altro che l'estremizzazione  
di quanto viviamo nella società. Nel caso migliore la morte non c'interessa. Gran parte della gente dice di  
voler morire a casa propria, ma in realtà molti passano le loro ultime ore in una casa di cura o in ospedale.  
Non vogliamo vedere la morte, la deleghiamo alle istituzioni -e fingiamo indignazione se in quelle strutture le  
persone sono trascurate o uccise.

D - Nel caso migliore la morte non c'interessa, e nel peggiore? 
R - Nel peggiore pensiamo di poter stabilire noi cosa valga la pena d'essere vissuto e cosa no. Gli operatori  
che hanno ucciso i loro pazienti raramente si sono confrontati con il punto di vista di quest'ultimi. Magari non  
li conoscevano affatto, eppure ritenevano di sapere che cosa fosse il meglio per loro. Nella discussione  
sull'aiuto attivo a morire vedo un modello simile. Conduciamo il dibattito con l'ottica dei giovani e dei sani.  
Non sappiamo quello che provano le persone vicine a morire. Siamo sicuri, veramente, di volergli togliere la  
possibilità di decidere della propria morte?

D - Come si può in futuro evitare gli omicidi dei malati?
R - In parte questi atti si possono evitare stando attenti ai segnali premonitori. C'è un legame tra la presenza  
di determinati operatori sanitari e la frequenza dei decessi? In quella struttura domina un linguaggio rozzo?  
Si moltiplicano le doglianze dei parenti? Anche il controllo puntuale dei farmaci può prevenire, così come la  
denuncia anonima di eventi sospetti. 

(intervista a cura di Berit Uhlmann, traduzione dal quotidiano Sueddeutsche Zeitung del 2 settembre 2010)



08-09-2010 12:28 Le obbligazioni bancarie vendute allo sportello? Rendono meno dei titoli di stato.
Alessandro Pedone

 Chi segue Aduc Investire informati da tempo non si stupirà del risultato dell'ottimo lavoro 
di ricerca compiuto dall'ultimo numero di "Quaderni di finanza" pubblicato dalla Consob. 
I quattro ricercatori (R. Grasso, N. Linciano, L. Pierantoni, G. Siciliano) hanno analizzato oltre 12.000 
obbligazioni bancarie proposte ai clienti retail (cioè allo sportello) per un totale di oltre 580 miliardi di euro: 
una cifra molto elevata.
Quali sono i risultati di questa analisi?  Citiamo direttamente gli autori (le evidenziazioni grafiche sono 
nostre):
"i rendimenti all’emissione per gli investitori al dettaglio non mostrano alcuna evidente correlazione con il  
rischio emittente e di liquidità e, a parità di altri fattori, sono inferiori di circa 90-100 punti base a quelli  
offerti agli investitori istituzionali. L’analisi ha inoltre evidenziato come, con elevata frequenza, tali  
rendimenti siano inferiori a quelli dei titoli di Stato domestici. 
Parole piuttosto chiare, ma semplifichiamole ulteriormente: le obbligazioni bancarie proposte allo sportello 
rendono circa l'1% all'anno  in meno rispetto alle stesse obbligazioni che si possono acquistare direttamente 
sul mercato e rendono meno dei titoli di stato. 
L'1% di 580 miliardi fa la bellezza di 5,8 miliardi all'anno (cioè il corrispondente di una "manovrina")  di 
risparmi degli italiani che spariscono a causa della scarsa capacità di scelta dell'investitore medio italiano. 
La domanda alla quale la ricerca tenta di abbozzare una risposta nella fase conclusiva è: perché mai gli 
investitori sottoscrivono le obbligazioni che rendono chiaramente meno dei semplici titoli di stato? 
La risposta, tradotta in parole semplici,  è sempre la medesima. Quando è posto di fronte a scelte 
d'investimento, il risparmiatore medio tende a considerare queste scelte troppo complesse e preferisce non 
entrare troppo nel merito e fidarsi delle frottole che gli raccontano in banca.
Naturalmente, i ricercatori della Consob non usano un linguaggio così spicciolo, come facciamo noi, ma più 
"patinato" come il seguente:. 
"In particolare a fronte di decisioni ritenute complesse, come quelle di investimento, gli individui possono  
ricorrere all’applicazione di regole pratiche (cosiddette euristiche) che, pur consentendo di semplificare e  
rendere trattabile un problema, inducono a formulare valutazioni fuorvianti. Ad esempio, nel caso in cui i titoli  
siano “familiari”, in quanto emessi da soggetti noti, gli individui sarebbero inclini a ritenere tali titoli “buoni”,  
ossia ad alto rendimento e basso rischio (viceversa, quelli “cattivi” sono percepiti come a basso rendimento  
e alto rischio): in altri termini, l’euristica della familiarità, che sicuramente gioca un ruolo importante  
soprattutto nel caso di obbligazioni emesse e proposte da banche con le quali si intrattengono rapporti  
commerciali, può guidare e distorcere la percezione del trade-off fra rischio e rendimento.".
La sostanza comunque non cambia. Il modello secondo il quale gli investitori fanno scelte razionali (modello 
teorico che sta alla base anche della regolamentazione in materia finanziaria) è chiaramente smentito dai 
fatti. 
Non è la prima volta che la Consob, almeno a livello di ricerca, prende atto di questa realtà (si veda, ad 
esempio, il seguente articolo:  Il difficile equilibrio fra paura/avidita' e razionalita'), c'è da 
sperare che presto si traggano anche conclusioni regolamentari.  

09-09-2010 11:27 Le istituzioni secondo il Televideo Rai: catasto e vescovi, sì! Napolitano, Berlusconi, 
Fini e Schifani, no!

 Sulla prima pagina del Televideo Rai c'è il rimando alla sezione "istituzioni", pagina 
400, dove c'è un sotto indice: Agenzia del territorio (catasto), Agenzia spaziale italiana, ministero dello 
Sviluppo economico, ministero dell'Interno, Cei (i vescovi), Inps, Inpdap. Stop. 
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Nessuna menzione per Presidenza della Repubblica, Parlamento e Governo (rappresentato solo da un paio 
di ministeri), Consiglio superiore della Magistratura: Istituzioni previste dalla Costituzione. 
Probabilmente le presenze sono frutto di accordi (a pagamento o meno) tra Rai e le singole 'istituzioni', 
ma… 

10-09-2010 17:02 Droga/Berlusconi. Punire di piu' i consumatori.... negare le politiche di tutta Ue?
Donatella Poretti *

 Il nostro capo del Governo, nel suo intervento al forum per la democrazia di 
Yaroslav, per meglio combattere il traffico di droga ha auspicato piu' forti sanzioni sul consumo individuale 
per un periodo di almeno tre anni. Ovviamente gli ha fatto eco il sottosegretario Carlo Giovanardi. 
Non so se Silvio Berlusconi abbia detto questo per omaggiare i suoi colleghi russi che, in materia, sono un 
disastro, peggio degli italiani; e mi auguro, per il nostro Paese, che affermazioni del genere rientrino nella 
sfera abituale di quelle in cui il premier sostiene di non essere stato capito... e dice il contrario. 
So bene, invece, che cio' che puo' combattere il traffico di droghe e relativa gestione da parte delle 
delinquenze internazionali, non e' certo l'aumento di sanzioni per i consumatori. Ci sono due approcci alla 
lotta per la droga: sulla domanda e sull'offerta. Finora i trattati internazionali hanno consentito l'approccio di 
quasi tutti gli Stati su entrambi gli ambiti. Chi ha avuto un polso duro su entrambi ha solo peggiorato la 
situazione (gli Usa in particolare). Chi ha usato il polso duro contro l'offerta e politiche di riduzione del danno 
e decriminalizzazione sulla domanda, ha ottenuto qualche risultato, soprattutto nel trattare da malati e non 
delinquenti i tossicodipendenti e impedire che le forze dell'ordine fossero essenzialmente concentrate nella 
caccia al giovane che fuma lo spinello piuttosto che spacciatori e trafficanti.
Ed e' guardando ai risultati che si fanno le politiche, non solo a cio' che sembra chiederci l'alleato di turno 
(Russia nella fattispecie). Ovviamente sto parlando di politiche per gli interessi degli amministrati e non 
politiche per consolidamento e rafforzamento del proprio potere, che' queste ultime non guardano in faccia 
nessuno... figuriamoci i milioni di consumatori clandestini che ci sono nel nostro Paese. 
Nel momento in cui diversi ex-presidenti di Paesi Latinoamericani si stanno schierando per la 
decriminalizzazione del consumo e l'intensificazione della lotta alla delinquenza, 
nel momento in cui la California si appresta ad uno storico referendum per la legalizzazione della marijuana 
che viene dato per vincente; 
nel momento in cui quasi tutti gli Stati europei stanno perseguendo con successo politiche di riduzione del 
danno.... 
..... il nostro capo del Governo decide, sulla scena internazionale, di ributtare il nostro Paese indietro di 
decenni? 
Bah, speriamo di non aver capito.....

* senatrice Radicali/Pd

11-09-2010 14:34 Eutanasia, al via consultazioni pubbliche in Quebec
red

 Sono iniziate questa settimana le consultazioni pubbliche in 
Quebec sulla legalizzazione dell'eutanasia, che già hanno attratto il numero più elevato di reazioni mai 
registrato sul sito del Parlamento. Questa settimana, la commissione legislativa che dovrà vagliare i pareri 
provenienti dalla società civile a proposito di eutanasia, ha ascoltato fra gli altri Susan Raphals, 89 anni, il cui 
marito si è tolto la vita con un'overdose del barbiturico Nembutal. Nel descrivere la morte del marito, Raphals 
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ha spiegato alla commissione il suo punto di vista: "Tutte le vite sfociano in morte. Scegliere come 
andarsene è un diritto umano elementare e fondamentale". La società offre onori al giovane soldato che è 
stato addestrato per uccidere, ma poi accusa di autodistruzione e biasima chi si toglie la vita per smettere di 
soffrire. "E' ipocrita", ha detto Raphals.
E' stata ascoltata anche Helene Buldoc, dirigente di un'associazione che si batte per la legalizzazione 
dell'eutanasia. Ha spiegato come spesso le persone contattino la sua associazione per avere consigli su 
come uccidersi perche' affetti da sofferenze tremende. Parlando di eutanasia clandestina, Buldoc ha detto 
che non ci sono dati certi, ma e' un fenomeno reale e inevitabile. La stessa Raphals aveva detto di essere a 
conoscenza di almeno cinque casi, oltre a quello del marito.
Dalla parte della proibizione si sono invece schierati alcuni gruppi di medici e infermieri, anch'essi ascoltati 
dalla commissione. "In tutta la mia vita professionale non ho mai ricevuto una richiesta di eutanasia", ha 
detto Caroline Girouard, oncologa in servizio presso il Jewesh General Hospital  di Montreal. Per il Mark 
Basik, la legalizzazione potrebbe portare all'uccisione di pazienti che non hanno richiesto di morire. Le 
associazioni di medici e infermieri ascoltate sono pero' in contrasto con le posizioni ufficiali dell'Ordine dei 
medici e dell'ordine degli infermieri del Quebec, che hanno sollecitato il legislatore a rivedere l'attuale divieto.
La prima settimana di audizione ha quindi prodotto testimonianze forti e contrastanti. Un fatto enormemente 
positivo per Veronique Hivon, dell'associazione Dying with Dignity e membro del parlamento provinciale. "E' 
quello che vogliamo, sentire la maggioranza silenziosa e le sue esperienze umane". "Le persone ci parlano 
di cure palliative e di assistenza continuativa nel fine vita", ha detto Hivon. "E' molto importante. E' un vero 
dibattito sul tema del fine vita".
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